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THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO    PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””    The earliest mankind on earth had music with energy, hand in hand. 

国際会長主題     “Service Without Borders”  「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders”  「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction”  「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題    「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 

 

 

 

 

““““Hand in Hand”Hand in Hand”Hand in Hand”Hand in Hand”    手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって    

The earliest of mankind on earthThe earliest of mankind on earthThe earliest of mankind on earthThe earliest of mankind on earth    

had music with energy,had music with energy,had music with energy,had music with energy,        

                                                                                                                                                    第第第第３７３７３７３７期会長期会長期会長期会長    川上川上川上川上    孝司孝司孝司孝司    

この言葉は、２０年ほど前に私が人生の歩む上でひとつの道しるべとして作ったものです。「この地上に生まれた最初の人

類は地球の大自然と向かい合い、地球の鼓動を感じながら生きていた」といった想いです。私たちは常に大自然の中に生

かされています。実はもうひとつ忘れてはいけないものがあります。それは私たちをとり巻く人と人との関わり合いです。その

総てのものとの Hand in Hand を考えたいのです。現在私たちは、大自然という途轍もない大きな環境と、人と人とが関わる社

会環境の中にいます。そこではさまざまな考え方、性格の違い、異なる欲求等を持った人との係わり合いをもって共に生きて

います。私たちは、共に助け合い、共に楽しみ、共に幸せを感じたいと、いつでも思っています。こういった環境を作ってい

こうとするとき、一人では成しえません。すばらしい考えや、正しいものの考え方を持った、より多くの人と人とが「手をとりあ

い」、優しい心配りを持って交流することで、初めて実現するのではないでしょうか。この地球上で私たちワイズメンズクラブ

の仲間の輪は、ほんの小さな輪に過ぎませんが、確かに、人々の心をも動かす力を持っています。この力でもっと大きな輪

を作り、私たちの地球の環境そして、私たちをとりまく社会環境を見つめ、よりすばらしいものにして行こうではありませんか。 

 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
 在籍クラブ会員数  ４６名 

 内、功労会員数    １名 

   担当主事数    １名 

   維持会員数    ０名 

 ―――――――――――――― 

 月間ＭＵ総数     ０名 

 月間出席者数    ４０名 

 月間出席率   ９０．９％ 

  

 ６月第１例会出席  １５名 

  内、メンバー   １４名 

    メネット    １名 

    コメット    ０名 

    ゲスト     ０名 

    ビジター    ０名 

    スピーカー   ０名 

  

 ６月第２例会出席  ４３名 

  内、メンバー   ３７名 

    メネット    ４名 

    コメット    ０名 

    ゲスト     ２名 

    ビジター    ０名 

    スピーカー   ０名 

 

 ﾆｺﾆｺ６月第１例会    0 円 

 ﾆｺﾆｺ６月第２例会   2,000 円 

 累計          364,240 円 

 ―――――――――――――― 

 ファンド収益    10,772 円 

累計           1,541,217 円 

―――――――――――――― 

ＢＦ切手        0 PT 

ＢＦ現金        147,000 PT 

累計          147,000 円 
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  初めに言があった。言は神と共にあった。 

ヨハネによる福音書 第 1 章 1 節 
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６月９日・１０日１０周年記念第１０回西日本区大会が、

来賓として日本ＹＭＣＡ同盟総主事山田公平氏を迎え、

東日本区から高田一彦理事を始め海外からのメン・メネ

ット・ユースメンバーを含め総勢８３０名の参加のもと、

“あんたのねがいおおさかで”を大会テーマとして盛大

に開催された。 

森本栄三西日本区理事の開会宣言で華々しく開会さ

れ、バナーセレモニーは大阪らしくちんどん屋の先導で

行われ会場も和やかな雰囲気が漂って大変良かった。

来賓・理事挨拶に続いてさすらいのピアノマン合田清氏

のクラシックミニコンサートがあった。その後、例年通り事

業主任・部長報告、奈良傳賞受賞式と続き、早稲田大

学・聖心女子大学講師の五月女光弘氏の“国際協力ち

ょっといい話－恩義に報いるＯＤＮ”と題しての基調講

演があった。 

五月女氏のお話は、「日本は水に恵まれている。ペットボトル一本（５００ｍｌ）が１５０円、これはアフリカでは労働者

の一日平均賃金に匹敵する。日本の水道普及率は９０％以上、日本を訪れたある国の王様がどの家でも蛇口をひね

れば水が出る事に感激して、蛇口をたくさん買って帰ったというジョークを聞いた事がある。もっと水を大切にする事

によって二酸化炭素の削減につながる。日本の食糧自給率は４０％で先進国の中で一番低い。日本は海外からの

輸入で食料を賄っている。歴史を振り返って見ると、日本ほど国際社会で世界の国々にお世話になっている国はな

い。日本がいまや経済大国として、世界の国々に恩返しが出来る国になってきたのは、世界の国々の善意、国際機

関の支援があったこそである事を忘れてはならない」とペットボトルを片手に熱っぽく語られた。 

その後懇親会は、場所をホテルニューオータニ大阪に移して全員着席の大変広い会場で行われた。佐野文彦直

前理事の乾杯で会食懇親に入り、京都洛中クラブの森乃福郎さんがリーダーとなって、上方落語地車囃子の雅会に

よる天満天神祭の龍踊りと囃子が披露され、会場は華やいだ雰囲気になり最高に盛り上がった。 

翌日１０日は聖日礼拝に続いて各種表彰があり、我がパレスクラブは６つの部門で受賞し、中でも広報委員会のす

ばらしい活動のお陰でブリテン努力賞を始めて受賞した。その後理事・役員の引継ぎがあり、森本栄三理事から神谷

尚孝理事にバトンが渡され、来年は奈良で再開を楽しみに大会を閉じた。全体に非常に良く準備されてすばらしい

大会をホストされた大阪西クラブと協力された中西部１０クラブの皆さんに感謝申し上げます。 

尚、パレスクラブの受賞は以下の６部門です。ブリテン努力賞、ＹＭＣＡサービス優秀賞、青年会員獲得賞、出席

率９０％以上努力賞、ＢＦ目標達成賞、ホームページ優秀賞 

 

 

 

 

 

 

 

今日、６月２７日（水）は引継例会。井上会長並びに３６期の三役さん、各委員長さん大変ご苦労さんでした。私は、

３７期は広報委員会所属で例会の写真撮影担当となっての初めての仕事です。井上会長も今日が最後の開会点鐘

なので何となく表情がいつもとは違うように感じられた（私だけか？）。「今年の１年を振り返って」で、１年間の行事の

時の写真が映し出され、それにあわせたアナウンスが入って大変懐かしく思いました。私にとっては２００５年５月の入

会以来３回目の引継例会でしたが、どの引継例会も思い出に残るものです。 

今回は、井上会長と川上次期会長とのコラボレーションでのミニコンサートは大変良かったので写真を撮りまくりま

した。特に舞台の横からストロボを使わずにスローシャッターを切った１枚は気に入っています。井上会長、三役さん

本当にお疲れ様でした。川上新会長、新三役さん１年間がんばって下さい！！ 

＜写真はドカンとまとめて次のページを見てね！！＞ 

 

６６月月第第１１例例会会（（西西日日本本区区大大会会））（（第第886655回回例例会会））  
日時 2007 年 6 月 9 日 10 日 

場所 松下ＩＭＰホール 

西川 寿一 

６６月月第第２２例例会会（（引引継継例例会会））（（第第886666回回例例会会））  
日時 2007 年 6 月 27 日 

場所 京都ﾌﾞﾗｲﾄﾝﾎﾃﾙ 

              松崎 一博 
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ブリテン努力賞は、そんなに大きな賞でないかもしれません（きっと

本当に小でしょう）。でも今回、私は久々にワイズ活動の熱い感動部分

に触れたような気がします、「やっぱりやらなきゃ通じない」と。 

去年のある日、パレスメンバーが食事をしていた席で、某ベテランワ

イズが「うちは歴史もあるしエエ活動いっぱいしてんのにブリテン賞だ

けは取った事ないなー」とつぶやきました。 

ダメもとでアピールしてみようと、これ又委員の中の大ベテランに頼

み、家庭コピーで数ヶ月分のブリテンをプリントアウト。 

 “ＩＴ苦手の無能な初女性委員長が、パレス歴史で培われた優秀

人材に支えられ、新旧融合状態で今期ブリテン作りに励んでいます。

今期のブリテンの見所はここと此処です、必ずやご笑読あれ！”とあつ

かましくも無作法にも熱い思いを託したレターと共に西日本区役員各

位に送付しました。 

その後、まったく何の反応もなしですっかり諦めていた処へ２００７年

西日本区大会での初ブリテン努力賞通知。 

手紙云々ではなく「こんなに今期のパレス広報委員会はがんばって

いるんだ、何とかして対外的にもわかってほしい」と念じたこの気持ちが

通じたのだと思うのです。 

３７期のみなさんにエールを送ります。小さな足跡を絶対に大きなものに繋げてください。 

来年はきっと最優秀ブリテン賞です。思えば必ずやれます、通じます、信じています。是非私たちの思いを実現さ

せてください。 

また、パレス入会６年目にして最優秀ワイズメン賞を受け取る事ができました。 

しかしステージへとあがりながら「これは、私が登壇して私一人の名前を呼ばれるような賞じゃない・・・」と少し面映

い気持ちが漂っていた事に気付く人はいなかったでしょうか。この最優秀賞は今期の広報委員会に関与した方々全

員への“特別奨励努力賞”でした。 

「今期の広報委員長は、野球を知らないオーナーが球団経営をしたようなもの」とメンバーの弁。まさに意を得たり

のすばらしい例えで我が事ながら大きく同感してしまいました。 

広報委員、担当三役、それぞれの皆様方が優秀個性を自然体で毎号シェアー仕合い、楽しんだその結果、ブリテ

ン編集のできない広報委員長が晴れがましい陽の当たる場所へ後ろめたくも立たせていただけました。 

何よりも、いつもいつも被写体になる委員会が目立つのではなく、それをアピールすべく地道にワイズ活動の一端を

担っている広報委員会にスポットライトを向けていただいた事がうれしく、深く感謝の気持ちを述べたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

３６期が終わるに当りまして、栄えある最優秀ワイズメン賞を受賞いたしましたこと、心より感謝いたします。 

私の受賞に際しましては、まずもって３６期のＹサ・ユース委員会の委員のみなさまのご協力に感謝いたします。私

がＹサ・ユース委員会委員長としてその職務を全うできましたのは、山岸副委員長様、大野委員様・川上委員様・小

櫻委員様・阿部委員様、担当三役の小林様・西川様のご協力の賜物です。思い起こせば、７月２日のサバエ開設ワ

ークで委員の皆様のほかに多くのメンバーの方の参加で満足のいく活動が出来ましたことで今期がはじまりました。 

そして、１０月には今期の予定に無かったＹＭＣＡリーダー研修会が突然予定され準備に時間が取れませんでした

が、川上現会長の薪ストーブで手作りピザを焼くことで、非常に皆さんの好評を得られました。川上会長ありがとうござ

いました。 

 

＜次ページへつづく＞ 

最最優優秀秀ワワイイズズメメンン賞賞受受賞賞ににああたたっってて  
                                    吉岡 明彦 

ブブリリテテンン努努力力賞賞、、最最優優秀秀ワワイイズズメメンン賞賞ををいいたただだいいてて  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                森田 美都子  
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１１月のＹＭＣＡ国際協力募金は３万円の寄付のみの協力で、募

金活動には参加しませんでした。 

同じく１１月のオータムフェスタは山本会計のつなひきトーナメント

他福井様の焼きそばが好評で皆さん非常に盛り上がり楽しんでいた

だきました。山本様、福井様ありがとうございました。 

今年の、夜桜フェスタはまた福井様の焼きそばのご協力に頼りまし

た。福井様ありがとうございました。 

最後の行事のＹＭＣＡチャリティランは山岸副委員長の発案・麦わ

ら帽子に浴衣・の仮装で、コスチューム賞まで頂きました。山岸副委

員長様ありがとうございました。浴衣の御協力、大野委員ありがとうご

ざいました。 

以上のように行事のそれぞれにおいて、皆様の協力のおかげをも

ちまして、私のような頼りない委員長でも無事に今期を終える事が出

来ました。ＹＭＣＡのサポートクラブとしての活動も皆さんの協力で少

しは出来たかなと思います。最優秀ワイズメン賞受賞は本当に皆さん

のおかげです。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 このような名誉ある賞というものに、全く縁がない２８年間を送ってき

ましたので、予想外の受賞に大変驚くと同時に、心から喜んでおりま

す。私を選んで下さった皆さん、本当にありがとうございました。 

引継ぎ例会の後、自分がどれだけパレスクラブに貢献できたのか

と、この一年を振り返ってみました。一年間様々な活動に参加させて

頂き、貴重な経験をさせて頂きました。 

まず、配属された広報委員会では、森田広報委員長を始め、毎月

楽しく委員会を開催していただき、次はいつか、と待ち遠しくなるほ

ど食事のおいしい委員会でした。委員会活動は、少人数であること

からより親睦を深めることができました。 

クラブ活動の中で、特に印象に残っているのは、ＩＢＣ／ＤＢＣの交

流事業です。まず東京グリーンクラブの神田川船の会では、学生時

代に住んでいた街をまた違った視点から見ることができ、とても興味

深かったです。インチョンチェムルポクラブは、台湾の方を交えて国

際交流の面白さを感じました。共に大歓迎して頂き、楽しい時間を送

ることができたことに、ブラザークラブの方、パレスクラブの先輩方、

そして機会を与えてくださった小西交流委員長に感謝しています。 

３７期では、この新人賞受賞に甘えることなく、また多くの活動に参

加し、楽しみながらクラブの発展に貢献できたらと思っています。 

最後に、パレスクラブに導いてくださった大野さんに感謝致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

新新人人賞賞をを受受賞賞ししてて  
                                    安達 雅直 
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『光陰矢のごとし。』とはよく言ったもので、過ぎてしまうと大変早く過

ぎた一年でした。当初は不安ばかりで何をどのようにすればいいのか

も分からない状態でしたが、以前から思っていたＹＭＣＡへのサポート

を強化する意味で１１月のオータムフェスタを振替例会にしました。Ｙ

ＭＣＡの行事を例会に振り替える事に関していろいろ議論が有りました

が、メンバーの理解により実施することが出来ました。 

各事業委員会においても個々に特色のある事業を展開していただ

きました。 

Ｙサ委員会ではリーダー研修会のサポートをはじめ年間４回ものＹ

ＭＣＡのサポート、地域奉仕委員会の和敬学園生をサツマイモ収穫に

招待する事業、ＥＭＣ委員会のロテル・ド・比叡のメネット同伴の昼食懇

親会、ファンド委員会では過去最高のファンド収益を出して頂きました。

交流委員会事業で小西委員長といっしょにＩＢＣ、ＤＢＣ交流をさせて

頂いたのは大変良い思い出になりました。又、地道な努力で西日本区

大会にてブリテン努力賞を獲得して頂いた広報委員会、粛々と例会運

営を司って頂いたドライバー委員会、財務委員会では会費改定の答

申を頂き、それに基づいて３月の臨時総会において会費改定の承認

を頂きました。会議の進め方等いろいろ勉強させて頂きました。各事業

委員長の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。 

三役各位にも大変お世話になりました。時には厳しい意見で叱咤激励して頂いたり、ある時は惜しみない協力をし

て頂いた事は私の記憶の中に長く残るものです。 

人生の中でいろんな意味で凝縮した一年でしたが、このような経験をさせて頂いたのもメンバーの友情という名の

サポートが有ったからこそだと感じております。三役、各事業委員長、メンバーの皆様、本当にありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 ６月２日・３日に開催された、第１０回東日本区大会に井上会長と行って参りました。 

 今年の東日本区大会会場と宿泊場所は、テレビのＣＭでお馴染みの「伊東に行くならハトヤ」のホテル・サンハトヤ

です。 

 以前東京在住中に、伊豆の下田などに遊びに行くのに何度かハトヤ・ホテルの前は車で通過したのですが、まさか

今になって宿泊する事になろうとは・・・夢にも思いませんでした・・・。サラリーマン時代に妻とも伊豆半島一周ドライブ

で通過しています。 

 １１時半ごろ到着し、登録受付を済まし周りを見渡すと、懐かしい顔が・・・。小原進一会長や栗本治郎さんなど、熱

海クラブのメンバー数人とまずは握手でご挨拶、その後昼食を取りながら旧交を温めました。 

 そうこうしている間に少年少女合唱団によるオープニングです。そして、その後の記念アピール中で私が最も興味を

感じたのは、今期の東日本区では栗本治郎さんが会員増強主任（西日本区ではＥＭＣ主任）をされていて、東日本

区全体でプラス５０名、熱海クラブでも７名の会員増強をされている事です。 

 近年、西日本区でも東日本区でも会員減少が問題になっていましたが、メンバー候補同伴増強など色々な努力を

されプラス５０名に達したようです！ 

 あとで直接お話を聞いたのですが、掛け声だけでなくポイント制なども導入され、各クラブ間で競いながら増強され

たようです。大会も出席人数６８２人と発表され大変盛況でした。 

 パレスも負けてられないですネ！川上会長・大野ＥＭＣ委員長頑張りましょう！！ 

 当夜の懇親会では心よりの熱海メンバーの歓待に、熱海クラブとパレスそして、東京グリーンクラブとの友情を再確

認出来た思いがします。 また京都にも是非来て頂きたいとお誘いして参りました。 

 

「「ここのの１１年年をを振振りり返返っってて」」  
                                  第３６期会長（直前会長） 井上 彰 

第第１１００回回東東日日本本区区大大会会にに参参加加ししてて  
日時 2006 年 6 月 2 日 3 日 

                                                      場所 ホテル・サンハトヤ  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                小西 孝典  
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副会長副会長副会長副会長    河合信也河合信也河合信也河合信也    
 抱負としては、４月ブリテンで既に寄稿済みで、副会長として川上会長を全力でサポートす

る、それが全てでとても４００字も書けません。その後、次期の準備段階に入り既に２ヶ月ほど

経過しましたが、アクティブな川上会長の元、凄い目標を掲げている委員長もおられ、私自身

段々やる気が出てきたというのが現在の心境です。それは前期１年間役職から離れ、新たな

気持ちで三役をお受けしたことも良かったようで、今後はこのようなクラブライフを過ごす事が、

長続きの秘訣かな？なんて思っています。 

 今期三役としてのお願いは、メンバーの皆さんには全ての行事に参画して頂きたい。また、

それに関わる事の楽しさを充分に味わって頂きたい。そして、会長標語「Hand in Hand」を皆さんと共に実践出来るよ

うに、微力ながらサポートするのが私の役割だと思っています。 共に楽しみましょう、皆様のご協力宜しくお願い致し

ます。 

 

 

副会長副会長副会長副会長    別所別所別所別所    修修修修    
 いよいよ３７期がスタートしました。私にとって公私ともに忙しくなる予感がしています。仕事で

は新規事業（パソコンの修理屋さん）の立上げの真っ最中、又趣味のテニスはだんだんとエスカ

レートして今では京都府テニス協議会の役員までやる始末、そして超多忙？なパレスクラブの

副会長・・・、最近では昨日の晩御飯に何を食べたか記憶にない事がしばしば（痴呆症の初期

症状かもしれませんが）。でも、こういう時こそ頑張りがいがあるというもの。３７期も各事業委員

会ともやる気満々、今まで以上の成果を期待しつつ、川上会長を盛り上げ、今期一年を有意義

で楽しいものにしたいと思っております。 

 

 

書記書記書記書記    安達雅直安達雅直安達雅直安達雅直    
 次期の抱負をブリテン４月号に載せてから、２ヶ月程経ちました。この間、次期の準備を初め、

準備役員会も経験させて頂き、書記という役目の大切さと難しさを実感しています。初めての役

員ということで、これからも様々な課題に直面すると思いますが、その一つ一つに真剣に取り組

み、クラブへの理解を深めながら、少しずつ学んでいきたいと考えています。また、その私自身

の成長が、クラブ活性に繋がればとても嬉しいです。 

 ７月からスタートする３７期も、前期同様、皆さんの暖かいご支援とご理解の下、楽しく充実した

一年にしたいと考えていますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

書記書記書記書記    川勝政男川勝政男川勝政男川勝政男    
 川上新会長の下で書記をする事になりました。 

 前回は初めての三役と言う事で諸先輩の指導を受けながら何とかやり終えることができ、今回

は新人の安達さんと書記を組むことでフレッシュな書記を目指して頑張ります。前期のブリテン

にも書きましたが、前回はできなかったことを少しでも改良を加えることができれば嬉しく思いま

す。情報の書記として気が付いた事があれば、何でも連絡を下さい。「できることは直ぐに行う｣

をモットーに。 

 川上新会長以下三役一致団結して、Hand in Hand 笑顔でクラブライフを送れるよう頑張りま

すので、皆様のご協力の程 宜しく御願いします。 

 

 

会計会計会計会計    小櫻武彦小櫻武彦小櫻武彦小櫻武彦 

 新しく下坂会計と共に、会費２０００円／月ＵＰと改定される第３７期会計を拝命致しました。 

 年間１０００万円以上の貴重なメンバーの財源がクラブの健全な発展の為有効な使途に用い

られるよう願っています。メンバーの皆さんに会計面でも活発で前向きなご意見をお願い致しま

す。 

 メンバー各位のご協力を宜敷くお願い申し上げます。 

第第３３７７期期  役役員員抱抱負負  
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会計会計会計会計    下坂大司下坂大司下坂大司下坂大司    
 前回も書きましたが三役としての抱負は特にありません。このようなクラブでは、役員の仕事は、

７月にスタートするまでの作業が５０％です。やっと各委員会の事業計画と３７期予算がきまりま

した。これからは会計として、粛々とこの計画を実行していくこととなります。よろしくご協力くださ

い。ただ、今期はＥＭＣ委員会がそうとうな頑張りを見せて１０人以上の新規入会者が計画され

ています。わたしもそうでしたが、新人さんはクラブに溶け込めるかとても不安に思われるでしょ

う。先輩さんにとっては毎年のことでも、新人にとってはすべてが初めてでわからないことなので

す。役員として新人が戸惑わない解りやすい運営に努めたいと思います。また、だれもが楽しく

すごせるクラブ運営をこころがけたいものです。 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

ＹＹＹＹササササ・・・・ユースユースユースユース委員長委員長委員長委員長    岡見岡見岡見岡見    紫紫紫紫    ～～～～ＹＹＹＹササササ・・・・ユースユースユースユース事業委員長事業委員長事業委員長事業委員長にににに愛愛愛愛のののの手手手手をををを～～～～    
「Ｙサ・ユース事業委員会で修行せよ」との川上会長の命を請けて３７期の委員長をさせて

頂きます。ここ数年地域奉仕の森を彷徨っておりましたのでＹサ・ユース事業には疎く不安で

すが、Ｙサに明るい川上会長をはじめパレスの誇る精鋭の三役諸兄が担当としてサポート頂

けるとの事ですので大船に乗った気で頑張りたいと存じます。 

 ワイズメンズクラブの大いなる存在意義でありますＹＭＣＡ、ユースのサポートを自分自身今

一度よく認識すると共に会員各位の認識、関心も高めたいと存じます。その結果、ワイズメン

ズクラブとＹＭＣＡの明日のより良い関係とはどうあるべきなのかという事を皆で考えてみる事

が今求められている様に感じております。 

 残念な事に今出川ＹＭＣＡも売却の運びとなりＹＭＣＡもワイズメンズクラブもかつてない試

練の時を迎えているとの話も耳にします。Ｙサ事業に参加しなければ実態も判りません。折角の休日をさいて頂く事

が多いかとは存じますが、まずは自分の耳、目、身体で体験しましょう。交流しましょう。それには参加あるのみ。 

 暫くご無沙汰の諸先輩も中堅も、新しい友も、みーんな参加！！ 

 どうぞ頼りない委員長に愛の手を…。３７期は会長の情熱の炎に身を焦がしましょう！ 

 

 

地域奉仕環境委員長地域奉仕環境委員長地域奉仕環境委員長地域奉仕環境委員長    西村道隆西村道隆西村道隆西村道隆    ～～～～地域奉仕環境委員長地域奉仕環境委員長地域奉仕環境委員長地域奉仕環境委員長にににに任命任命任命任命されてされてされてされて！～！～！～！～    
私はパレスに入会して４年目になりますが、月２回の例会と出席できる行事にたまに参

加する程度で、パレスに貢献ゼロのお気軽会員です。役員さんの活動を横目で見ながら

「皆さんすごいなぁ、とても自分には無理だ！」と少し負い目を感じながらすごしてきました

が、今年３月に次期会長の川上ワイズに「地域奉仕委員長をしてくれないか？」と頼まれて、

「委員長って何？どんなことをするんですか？」という質問に「和敬学園さんへの奉仕活動

が主な仕事で、私や周りの人が全面的にフォローしてくれるから大丈夫！」と説明していた

だき、自分も何か少しでもパレスに貢献したい気持ちもあり、平日の活動が多いので何とか

なるかという甘い考えでお引き受けしました。 

その後、岡見ワイズより３５・３６期の活動資料を預り、活動の概要を丁寧に説明頂き、最

後に一言「西村さん、よく地域奉仕委員長を引き受けたね、もしかしたら委員会の中で一番大変なところかもよ！」と

のお言葉を頂きました。その後資料に目を通し、準備役員会に出席し、和敬学園さんを訪問して、ようやく大変なこと

を引き受けてしまった事を実感させていただいています。 

ただ、まだなんとなく理解した程度で、右も左も、後も先も、わかっていない委員長です。 

当然、抱負などはありません。ただ、これから皆さんに助けていただき、先輩達のおこなってこられた数々の奉仕活

動を、自分なりに考えて誠実にこなして行きたいと考えております。 

抱負というよりは、お願いです。皆さん地域奉仕活動と私を助けて下さい。よろしくお願いいたします。 
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ＥＭＣＥＭＣＥＭＣＥＭＣ委員長委員長委員長委員長    大野嘉宏大野嘉宏大野嘉宏大野嘉宏    
ワイズメンズクラブにとってＥＭＣの重要性を、皆様よくご理解いただいていることと思いま

す。 

まず M。MEMBERSHIP。メンバー増強には絶えず努めなければなりません。メンバーの高齢

化を防ぐことと、新しい血を入れて活性化を図っていくことが大切だからです。メンバー増強と

言っても、いい候補を思い浮かべても、それを説得する自信がない方もおられます。そのため

今期は、メンバー候補の情報をいただければ委員長である私大野が、毎月いつでも個々に説

明にあたりたいと思います。大勢で５５名を目指しています。是非ご協力ください。 

次にＣ。CONSERVATIOＮ、継続について。クラブの継続には、親睦が大切なことは小堀理

論でご存知のことと思います。お互いにメンバーのいいところを認め合い、弱点や失敗をあげ

つらうことのない、いい人間関係を構築していきたいと思います。活気に満ちて明るく楽しいパレスクラブになるように、

皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

交流委員長交流委員長交流委員長交流委員長    笹山直世笹山直世笹山直世笹山直世    
川上会長より突然「笹山君、次期の交流委員長やってくれへんか？」との電話、各委員会の

事業内容はもちろん、委員会の数や種類すら知らない私に･･･「いやぁ無理ですよ、仕事

が･･･」と一応に言い訳をしました。確かに仕事に追われる日々ではありますが“何かしないと変

わらない”と最近思っていた矢先の事で、“どこまでやれるか分からんけどやってみるか”と、気

持ちを切り替え、引き受けさせて頂く事となりました。 

今期交流委員会の事業方針は“パレスクラブとしての誇りを持って、ＩＢＣ・ＤＢＣのブラザーク

ラブとの親睦を、より一層深める”。私自身パレスクラブに入会してまだ一年ですが、“パレスに

来て良かった”と思う事が多々有ります。やはりパレスクラブとしての誇りを持っていたい事から、

この事業方針にさせて頂きました。 

３７期も交流事業を通して皆で楽しめたら本当最高かと思いますが、ＩＢＣ・ＤＢＣ共にメンバー各位の協力が無けれ

ば成立しない事が沢山有ると思われます。メンバー各位の“パレスに来て良かった”を一つでも多く得られる様、がん

ばりますので、ご協力・サポート、宜しくお願い致します。 

 

 

ファンドファンドファンドファンド委員長委員長委員長委員長    福井将一福井将一福井将一福井将一    
川上会長から任命をいただき、ファンド委員長ってクラブの運営収益をあげる、要はお金儲

けをする委員会？不器用な俺がなんで？でも断るわけにはいかない、精一杯やるしかない！と

心に決め前進あるのみや！委員会を通じてもっと深くパレスを味わってみたいと思います。 

ファンド委員会として無理なく楽しいイベントを組み込んで、パレスになじんで行きたいと思い

ます。この一年皆さんよろしくお願いします！ 

 

 

広報委員長広報委員長広報委員長広報委員長    隠塚隠塚隠塚隠塚    功功功功    
３７期の広報委員会では、ブリテンを通してメンバー交流の橋渡し役を担う一方で、パレス

クラブ４０期に向けた取組みの一環として、パレスクラブの歴史を今一度振り返ることを考えて

います。と言うのも、３６期末時点でも入会後１０年未満のメンバーが約半数を占めており、今

期もＥＭＣ委員会が中心となりメンバー増強に力を入れることなどを考えると、パレスクラブの

歴史を知らないメンバーがクラブの過半数を占めることも考えられます。そのため、パレスクラ

ブのスポンサークラブである京都クラブとパレスクラブがスポンサーした５クラブ、合計６クラブ

の例会にも広報委員会が訪問し、クラブ訪問記を誌面に掲載することで、パレスクラブと各ク

ラブの関係を理解していただきたいと考えていますし、また、各周年事業の思い出などを実

行委員長などのメンバーに投稿いただき、振り返るだけでなく４０期に向けた取組みを意識す

る一助にでもしていただければと考えています。 

３６期の広報委員会がブリテン努力賞をいただかれたことを励みに、３７期もメンバーの皆さんに、タイムリーであり、

かつメンバー意識高揚につながるブリテンを発行していきたいと思います。ご協力お願いいたします。 
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ドライバードライバードライバードライバー委員長委員長委員長委員長    永井永井永井永井    孝孝孝孝    
アテネはギリシャの首都。ＢＣ８世紀から５世紀にかけてギリシャ世界の中心となり盟主とな

ったが、ペロポネソス戦争に敗れてスパルタに覇権を奪われる。 

スパルタは古代世界一の強さを誇ったように思われるが盛時の人口は２０万人程度で、そ

の中でもわずか家族を含めても１万人しか参政権を持つ人がいなかった。その強烈な軍事

教育は今もスパルタ教育として有名で軍隊では今もこの思想が貫かれている。そのスパルタ

もＢＣ４世紀には衰え覇権もテーベに移っている。スパルタの短期間での没落は、強さを求

めるあまり弱者をどんどん切り捨てていったことにある。一部の強者・英雄のみが生き残って

いき、その英雄達への負担が極端に重くなった為、それに耐え切れず国が衰退していった

ものと思われる。 

今期ドライバー委員会は、その衰退した理由を頭に置き、強さだけを求めず弱さを大切に、無理な運営をせず観

衆であるメンバーの皆様と一体化して例会を進めていきたいと考えています。元々例会は、ドライバーは脇役であり、

ゲストスピーカーやメンバーの皆様こそが主役としてパレス劇場で演じていただくものです。 

そして他の劇場と違い、この劇場では舞台に出て演じる者だけが主役でなく、その観客も同時に主役です。これを

それぞれの役目の人達が忘れると、参加者も減り寂しくなっていきます。是非全員参加で楽しく、面白く短い時間を

共有して下さい。それにはメンバーの皆様が楽しく演じていただくことが最も大切です。 

この一年間ドライバー委員会への協力 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

以上以上以上以上がががが第第第第３３３３７７７７期期期期川上孝司川上孝司川上孝司川上孝司会長会長会長会長をををを支支支支えるえるえるえる三役三役三役三役、、、、委員長委員長委員長委員長ですですですです。。。。皆皆皆皆さんさんさんさん、、、、よろしくおよろしくおよろしくおよろしくお願願願願いいいい致致致致しますしますしますします！！！！！！！！    

 

 

 

 

＞＞＞次回は誰に？？乞うご期待！！ 

    

 

ボクは今，小生意気にもロレックスをはめています。 

ロレックスはギラギラしていて実はあまり好きではないのですが，それでもはめているのには理由があります。 

といいますのも，これは約３０年前のモデルであり，そもそもは祖父が「男の初孫」ということで記念に買ってくれたも

のらしいです。 

ボクは，この時計を確か小学生くらいのころに父から見せられたと思います。「まあ，お前が大学生くらいになったこ

ろにはめたらどうや」とか何とか言われた記憶がありますが，ボクは「ふーん」という程度の感想くらいしかありませんで

した。 

その後，大学生になりました。ちょっと色気づく年頃ですが，ロレックスは箱に仕舞ったままでした。といいますのも，

この時計をはめるのに大学生になったくらいでは相応しくないと思ったからです。祖父が一体どういうつもりでこの時

計を買ってくれたのかと勝手に想像したとき，このままはめては時計にはめられるだけであり，自分と時計とがせめて

対等になるまではダメだと思ったワケです。 

そして，就職をせずに司法試験を受けることになりました。このときの肩書きは浪人生です。ニートです。プータロー

です。浪人生の分際でこの時計をはめるわけにはいきません。まだま

だ箱に仕舞ったままでした。 

そうしてやっと司法試験をパスし，司法修習生になりました。とりあえ

ず職は見つかったし，その職も一応祖父に引けを取らないものなので，

そろそろはめてもいいだろうと思ってはめるようになり現在に至ります。 

そんなこんなで，とりあえずボクの人生はこの時計に相応しい人間に

なることが目標であり，これからはこの時計に相応しい人間であり続け

ることが目標だったりします。 

てなわけで，私のオススメですが，お孫さんのためにこういうメモリア

ルな何かを残してみるのも悪くないのではなかろうかと。お孫さんが女

性を口説かれるときに役立つこと間違いないです（ボクはこの話を方々

でしまくっています。もっとも，成果は…）。 

＞＞＞次回は誰に？？乞うご期待！！ 

    

じじじじじじじじゅゅゅゅゅゅゅゅずずずずずずずず繋繋繋繋繋繋繋繋ぎぎぎぎぎぎぎぎシシシシシシシシリリリリリリリリーーーーーーーーズズズズズズズズ  「「「「「「「「ここここここここれれれれれれれれぞぞぞぞぞぞぞぞ私私私私私私私私ののののののののオオオオオオオオススススススススススススススススメメメメメメメメ！！！！！！！！」」」」」」」」    

私私のの古古時時計計  
                                        小林 千春  
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６６６６月度月度月度月度役員会報告役員会報告役員会報告役員会報告    

第３６期関係 

第１号議案 引継例会（６月第二例会）の件 

メネット、ゲスト会費は8,000円、プログラム内容三役に一任する事を承認。 

第２号議案 入会候補者の件 

入会時期が次期となるので、次期の（準備）役員会に一任する事を承認。 

第３号議案 事業報告書の件 

報告書・会計報告書ともに、取りまとめと内容確認を三役に一任。 

三役確認の上で、定時総会に提出する事を承認。 

第３７期関係 

第１号議案 年間スケジュールとメーキャップ対象の件  原案通り承認。 

第２号議案 年間事業計画案の件  一部加筆訂正の上承認。 

第３号議案 予算案の件  継続審議。 

第４号議案 サバエ開設ワークの件 

          日時 ７月１日（日）集合９時 解散１５時   場所 京都ＹＭＣＡサバエ教育キャンプ場 

           ワーク内容 草刈りその他 を承認。 

第５号議案 キックオフ研修会会費の件 

           日時 ７月７日（土）  会場 川上ビル６階ハンドインハンドホール  会費４０００円 を承認。 

第６号議案 入会候補者の件 

           ３６期役員会第２号議案での承認を受け、現在の入会候補者については３７期ＥＭＣ委員会で 

          対応し、７月第１例会での約４名の入会に向け、オリエンテーション・回状等を行う事を承認。 

 （報告・確認事項） 

納涼例会交通手段の件   

        予定通り、西大津駅からシャトルバスで会場へ。発車時刻ＰＭ６：３０，ＰＭ６：４５を確認。 

７７７７月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告    

   第１号議案 交流委員会年間事業計画案の件  計画内容追加による再審議。原案通り承認。 

第２号議案 予算案の件  一部訂正の上承認。 

第３号議案 ３７期定時総会議案の件  原案通り承認。 

第４号議案 新入会員の件 

        久貝君、大嶋君、平松君以上３名について７月第１例会で入会式。承認。 

第５号議案 ８月第1例会、第2例会のゲストの件 

        第1例会 ＪＢＦＡ日本熊森協会森山まり子様 

第2例会 田中貴金属特約店齋藤博様 を承認。 

第６号議案 ＨＡ・ＨＢの記念品の件  ＨＡは風呂敷、ＨＢはボールペンとする旨承認。 

第７号議案 ３７期パレス維持会員の件  ３名を維持会員とする旨承認。 

  （報告・確認事項） 

納涼例会の件  西大津駅18時30分集合。 

 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

    

７７７７月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール 

１日（日） 9:00 サバエワーク              ４日（水）19:30 ７月役員会 

７日（土）15:00 キックオフ研修会            １１日（水）19:00 ７月第１例会（定時総会） 

２５日（水）19:00 ７月第２例会（納涼例会：琵琶湖大津館） 

    

Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday 

１日：堤良枝メネット      ８日：西村道隆君      ９日：瀬戸伊佐雄君 

１３日：山岸百代メネット    １８日：金村孝一君     １９日：山本一博君 

２０日：瀬戸智恵子メネット   ２５日：杉井恭敏君     ２７日：平井千香子君 

３０日：安岡忠男君 

 

おお知知ららせせ  
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Happy AnniversaryHappy AnniversaryHappy AnniversaryHappy Anniversary    

１１日：高田敦・由美ご夫妻   ２３日：山本一博・智子ご夫妻 

 

 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

    

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ    

 

１１１１....ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡサマープログラムサマープログラムサマープログラムサマープログラム参加者募集中参加者募集中参加者募集中参加者募集中！！！！  

キャンプ・短期集中スイミングクール、デイキャンプ、鉄棒・とび箱が好きになる教室 

ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプやスクールを準備しています。 

全てのプログラムは、まずはお電話にてお申し込みください。 

各プログラム定員になり次第キャンセル待ちとなります。 

    キャンプ    電話  ０７５－２３１－４３８８ （お問い合わせも左記電話まで）  

    キャンプ以外 電話  ０７５－２５５－４７０９ （お問い合わせも左記電話まで） 

 

２２２２....オリエンテーションオリエンテーションオリエンテーションオリエンテーション講座講座講座講座のごのごのごのご案内案内案内案内 

    ～～～～京都ＹＭＣＡの願いと会員活動をよりよく知っていただくために～ 

正会員としてＹＭＣＡ運動を積極的に担っていこうという意欲のある方を対象に、ＹＭＣＡについての理解をより一

層深めてもらうための講座です。 

日時 ２００７年７月２７日（金） 午後７時～９時 

場所 京都ＹＭＣＡ三条本館 ３０１号室  

対象 京都ＹＭＣＡに入会して３年以上の方、またはキリスト者で正会員としての志のある方 

お申し込みは申込書に記入のうえ７月２０日(木)までに受付またはＦＡＸ・Ｅ－ｍａｉｌにてお申し込みください。 

 

３３３３....平和平和平和平和のつどいのごのつどいのごのつどいのごのつどいのご案内案内案内案内    

  １９７２年以来終戦の月８月に平和の集いを開催し、私たちがいかに平和に貢献できるか、考える時を持っていま

す。ご参加をお待ちしています。 

日時 ８月３日（金） 

場所 京都ＹＭＣＡ三条本館 

講師 交渉中    

    

 

お問い合わせ  ２，３は 電話(０７５)２３１－４３８８ ＦＡＸ(０７５)２５１‐０９７０ 

Ｅ－ｍａｉｌ：ｋｙｏｔｏ＠ｙｍｃａｊａｐａｎ．ｏｒｇ 

    

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

今回、初めて広報委員長をさせていただくことになりました。 

楽しく興味深いブリテンをつくるにはメンバーの協力なくして成り立ちません。皆さんの足跡を残すためにも、依頼

がありましたら、何卒ご協力いただきますよう、お願い致します。 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（委員長 隠塚 功） 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹，松崎一博，山本一博 
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THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTOKYOTOKYOTOKYOTO    PALACEPALACEPALACEPALACE    
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

 

 

第第第第５５５５回回回回(2000(2000(2000(2000 年年年年))))京都京都京都京都部部部部部会部会部会部会ををををホストホストホストホストしてしてしてして 

第第第第５５５５回京都回京都回京都回京都部部部部部会実行委員長部会実行委員長部会実行委員長部会実行委員長    井上井上井上井上    均均均均    

２０００年度にパレスクラブは３０周年を迎えました。その節目の年に、３０周年事業

の一環として我クラブから京都部長を輩出し、京都部部会をホストしました。 

総勢３８０人のメンバー、メネットが国立京都国際会館を会場に集い、ワイズの交友を

深めたのです。 

この京都部部会では、司会の山本一博君から参加者に「今回の部会を担当するにあたり、

我々パレスクラブでは部会に最も大切な事は何かを真剣に話し合いました。その結果、部

会ではやはり参加している各クラブに、そして参加している個人個人にスポットが当るべ

きだという考えに至りました。１人１人が観客として見るだけではなく、見られる側にも

まわる部会にしようと考えて、このクラブ紹介のプログラムを作りました。」と説明され、まずは各クラブのテーマ

ソングにあわせて京都クラブから順番に最後は我パレスクラブ全１６クラブのＰＲを行いました。 

また、多くのワイズメンが集う場でもあることから、他クラブのメンバーとの交流が図られるように食事テーブル

は指定席とし、メンバーの名刺交換会も実施しました。お楽しみ抽選会では京都部メンバーのお店紹介を兼ねた抽選

会とし、事前に取材したビデオによる紹介をした上で、お店の利用券を景品としました。これらは、何れも参加者が

主役との位置付けの中で実施したものであり、多くの友人を作ってもらうことに意義を感じての取り組みでした。 

現在も京都部には１８クラブ５００人近くのメンバーがいます。自クラブに留まらず、そうした多くのメンバーと

交流ができるのも京都部部会の醍醐味です。 

平成１９年９月９日（日）第１２回京都部部会がウェスティン都ホテル京都にて開催されます。参加する者として

他クラブのメンバーとの交流することに重きを置いて参加してはどうでしょうか。 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
ﾆｺﾆｺ７月第１例会 7,000 円 

ﾆｺﾆｺ７月第２例会  6,000 円 

累計         13,000 円 

在籍クラブ会員数   ４７名 

 内、功労会員数    １名 

 担当主事数      １名 

 維持会員数      ３名 

 
ファンド収益        0 円 

累計                 0 円 

月間ＭＵ総数      ０名 

 月間出席者数    ４２名 

 月間出席率   ９７．６％ 

７月第１例会出席  ４０名 

 内、メンバー   ３８名 

   メネット    ０名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ２名 

   ビジター    ０名 

   スピーカー   ０名 

  

７月第２例会出席  ７７名 

 内、メンバー   ３５名 

   メネット   １２名 

   コメット    １名 

   ゲスト     ８名 

   ビジター   ２１名 

   スピーカー   ０名 
ＢＦ切手       0 PT 

ＢＦ現金            0 PT 

累計              0 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 

8 2007
Bulletin

2007.8.1 発行

第 37 巻第 2 号 通巻 422 号

CHARTERED 1971

聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 

会 計 下坂大司 

強調月間強調月間強調月間強調月間    

ＹｏｕｔｈＹｏｕｔｈＹｏｕｔｈＹｏｕｔｈ    

ＡｃｔｉｖｉｔｉｅｓＡｃｔｉｖｉｔｉｅｓＡｃｔｉｖｉｔｉｅｓＡｃｔｉｖｉｔｉｅｓ    

  平和を実現する人々は、幸いである、 

その人たちは神の子と呼ばれる。 

マタイによる福音書 第５章第９節 
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梅雨の晴れ間も無く、蒸し暑い７月第１例会は川上丸の初出港

で有ります。５５歳、ワイズ暦１５年、才気かん発なる川上会長

のワイズへの情熱は、人を引き付ける魅力がある。会長挨拶の第

一声は「此れから一年間私を好きになって下さい」と、心が和む

優しい人柄の表れた３７期川上会長のデビューです。 

プログラムは早速に入会式が持たれました。田中君紹介の大嶋

正人君４６才、大野君紹介の久貝哲也君２６才とパレスの将来を

託す嬉しいメンバーの入会であります。入会式の司会もワイズ暦

一年、２８才の安達君で、今期ＥＭＣ委員会の周到に準備・トレ

ー二ングされた司会で久し振りに厳粛で緊張感のある入会式でありま

した。 

委嘱状の伝達式では、西日本区より奈良傳賞「ワイズとＹＭＣＡの

発展に尽くされた故奈良傳を記念して、１９８２年に創設された栄誉

ある個人賞」資格審査委員に大野君、ワイズリーダーシップ開発委員

に為國君、ＹＭＣＡよりリトセン委員に川上君、ウエルネス委員に宮

本君とそれぞれのお役目の委嘱があり、ワイズメンにとってクラブの

外で活動する事は大切な事であります。皆さんご苦労さまです。 

 美味なる食事も早々終わり、いよいよ総会であります。議長は川上

会長、ここでも力を込めて会長方針を述べられ、汗が全身に回ってい

る様でした。３６期の事業報告では４事業委員長の出席が無く寂しい

かぎりでありました。一年間疲れたのかな・・・。会計報告では会計

の小林君が面目躍如、可笑しく、適切に報告されておられたが、３４

才、誠に秀逸であり、さすがであります。質問の中で西枝君が井上３

６期会長に、３５期と３６期の決算内容の違いを示してくれと数回発

言されたが、３６期の山本一博会計が見事な助け船を出し事なきを経た。

持つべきは優秀なる三役であります。総会で何の発言も出ないというのは

無関心であり、それでは進歩が無い。皆さん総会ではユーモアを持ってど

んどん発言しましょう。３７期についてはこれからでたいした質問も無く、

ただ維持会員が３人になり、出席されないので会費の徴収はしっかりやっ

て下さいとの発言がありました。 

定刻に例会も終わり、その後大嶋君と久貝君の歓迎会がブレラで持たれ、

多くのメンバーの出席があり、和気藹々のなか楽しい歓談がありました。

今期ＥＭＣ委員会は１０名の入会を目標にしておられクラブも活気に満ち、

大野ＥＭＣ委員長の手腕が期待されます。 

 
 

 

 

 

 

７７月月第第１１例例会会（（定定時時総総会会））（（第第886677回回例例会会））  
日時 2007 年 7 月 11 日 

場所 京都ブライトンホテル 

杉本泰造 
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篠原良三さんの朗々たるバリトン独唱で納涼例会は開始し

た。私は少し遅れて会場に到着したが、大津館の外まで響く

立派な声であった。今日の例会はメンバー３５名。ゲスト４

２名という大人数が、大津館のテラス全体を一杯に、冷房機

も壊れるかの熱気の中の開催である。ビール、お酒、ワイン、

焼酎飲み放題で約１時間。 

そこから、場外テラスで暁伸・ミスハワイ夫妻よろしく川

上会長、メネットのフラダンスでハワイムードの例会開始。

パレスメネット、コメットのハワイアンダンスに、プロの演奏。最後にパレス

メンバーのウクレレ演奏と多彩な技量の公開であった。 

昨日のびわ湖は満点の月と涼風が、最高のプレゼントであった。 

川上会長のキックオフ例会の位置づけが功を奏したのか、ウエスト、センチ

ュリー、中之島、めいぷるクラブらの友人も多数あつまり、まるでミニ京都部

会の雰囲気であった。また入会候補のメンバーと多数で、８月例会は入会ラッ

シュになることであろう。 

９時に散会し皆さん好き好きに祇園の町に繰り出したことだろう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７７月月第第２２例例会会（（納納涼涼例例会会））（（第第886688回回例例会会））  
日時 2007 年 7 月 25 日 

場所 琵琶湖大津館 

           西枝 攻 
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７月１日、３７期川上会長の最初の行事でありますサバエ開設ワークが総勢２０名の参加のもと行われま

した。当日は雨が心配でしたが、ワークにとってはちょうど良い曇天で作業もスムーズにできました。 

サバエキャンプ場は１９４８年に開設され今年で６０年近くになります。パレスクラブが提唱して始めら

れて以来３７年になり毎年欠かさず参加していますが、以前とは随分変わりまして、当時はもちろん湖岸道

路も出来てなく松林が非常にきれいなのどかなキャンプ場でした。今はマツクイムシの被害であちこちの松

が枯れ、湖岸道路を走る車の騒音が聞こえて昔の良さがなくなってしまって大変残念です。 

当日のワークは、パレスキャビン周りの草刈とキャビン内の清掃、雨で痛んだ他のキャビンのテラスをは

がすワークを行いました。山岸君はチェーンソーで次々と枯れた木を倒し、笹山君は得意の草刈機を最後ま

で離さずに黙々と作業をしていました。 

昼食はサバエ名物の美味しいカレーをいただき、その後川上会長のバンジョーでキャンプソングをリーダ

ーと共に楽しみ、午後のワークに取り掛かりました。２時半頃にワークを終了し、Ｙサ委員長の岡見さんの

計画で帰りに雄琴温泉の雄山荘に立ち寄り、３時過ぎだったのでお風呂は貸切状態で、仲間内で和気あいあ

いゆっくりワークの疲れを癒す事ができ最高でした。岡見委員長に感謝です。来期もよろしくお願いします。

同じような事ができればきっと参加者も増える事と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ササババエエ開開設設ワワーークク  
日時 2007 年 7 月 1日 

場所 サバエキャンプ場 

西川寿一 
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「キックオフ研修会で伝えたかったこと」と原稿依頼を受ける。 

クラブも三十七期。経験や年齢を重ねた会員と、二十才代三十才代といった

若いメンバーとで構成され、思想・生活環境・金銭感覚・家族構成・活動力等々

に差が生じ、価値観の違う仲間が共に活動する。 

小生も古参会員となった。歳を取ったら出しゃばらず、憎まれ口に、泣き言

に。愚痴や重箱の隅を突く様な事は言わず、ぼちぼち「口」にチャックをし、

べっぴんさんのお酌で旨い酒と肴を親しみ、家族や仕事場で好々爺になろうと

思う昨今、キックオフミーティングでのスピーチと表記の依頼が来る。 

パレスクラブが誕生した当時は会員平均年齢も三十才代。家族構成も変らず、

アットホームでファミリーな例会やワークキャンプを行い、ＹＭＣＡの奉仕活

動に取り組み、良質な社会人の集うクラブを目標に活動してきたものである。 

今日、時間を経てＹ’ｓ運動の経験、年齢差を越えて目的達成のため伝えたい事

は多くあるが、二つに的を絞る。 

一つはクラブ内の「和」であり、もう一つはリーダーシップ開発である。 

Ｙ’ｓ ｓｏｎｇでは「心一つに友がきひろがりゆきて・・・」と歌う。人の集団の

「和」を求め、本来の目的達成のためにあるべき姿を表現している。心一つに「和」

を追求しなければならない。他人様の玄関どころか奥座敷まで土足で上りこみ、

中傷する様なことはやめ、良質な社会人集団としてのパレスクラブの方向性は会

員一人一人が自分に問い掛け、正しい方向に進みたいと願う。武者小路実篤の言

葉「君は君 我は我 されど仲良き」。 

二つ目はリーダーシップの開発であるが、長くなり愚痴っぽくなるので次の機

会に。 

 

 

 

 

京都部の要請で韓国太田高校外国語学科の学生のホームステイ

をお受けすることにした。２７日の夕刻５時に次男と二人で三条

ＹＭＣＡまで学生達を迎え、とりあえずお嬢さんお二人を我が家

に連れてきした。名前は、チェさんとチェーさん。はつらつとし

た１５歳。中学生のころから日本に興味があり日本語を勉強し始

めたとのこと。流暢なとはいかないが、こちらがまともな日本語

を話せば十分理解してもらえる。本当に良く勉強しておられる感

じだ。夕食後、彼女達に何か食べたいものはないかと聞くと、ラ

ーメンが食べたいという。なぜラーメンかと聞くと、韓国のテレ

ビでよく日本のラーメン特集が放映されるらしく、一度本物を食

べてみたいとのこと。早速ラーメン横綱へひとっ走

り。「美味しい！美味しい！」の連発だった。帰りに

ジャスコへ二人を連れて行き朝食のお買い物。食べ

たいものを聞くと、お餅と納豆に興味があるようで、

早速買って帰って食べた。もうお腹ぽんぽんアッと

言う間に時間が過ぎ、次の日朝９時にＹＭＣＡへ送

っていった。彼女達は本当に礼儀正しく勉強好きで

いつも笑顔の元気な子でした。ついつい同じ年の日

本の子どもと比べてしまう、韓国に来られた時また

会いたいの一言がとてもうれしかった。 

 

 

キキッッククオオフフ研研修修会会  
日時 2007 年 7 月 7日 

場所 ハンドインハンドホール 

宮本隼史 

韓韓国国太太田田高高等等学学校校外外国国語語学学科科ホホーームムスステテイイ  
                                    川上孝司 
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大嶋正人大嶋正人大嶋正人大嶋正人    
初めまして、この度京都パレスワイズメンズクラブに入会させていただきました大

嶋正人です。 

私は現在、京都商工会議所青年部で活動させて頂いています。その青年部でこのワ

イズメンズクラブに入会するきっかけを作って頂いた田中一馬さんと出会いました。

そして、その出会いのおかげで私は青年部で部会長・副会長と青年部の執行部の経験

まですることができました。その田中さんが青年部を卒業されて３ヶ月が経ったころ、

また一緒に同じ会で活動がしたいなあと思っていた時にお誘いを頂きました。 

私はこれまで奉仕活動クラブでの経験が全くなく、右も左もわかりませんが、みなさんといっしょに楽し

みながら頑張りたいと思いますので宜しくお願い致します。 

最後に京都パレスワイズメンズクラブの活動を通じて素晴らしい人との出会いをたくさん作れるように、

いろいろなイベント・例会・会議などに積極的に参加します。 

******************************************************************************************* 

久貝哲也久貝哲也久貝哲也久貝哲也    
パレスクラブの皆様、初めまして。この度大野さんのご紹介により３回の例会出席

を通して、晴れて今年度７月より入会をさせて頂きました久貝哲也です。 

２００４年に立命館大学を卒業して米国ラスベガスの現地観光会社で２年半の間

働いておりました。日本からの大手旅行社の依頼を受けて、現地の手配及び案内、ツ

アーの主催をする会社です。ラスベガスの事や周辺国立公園についてはプロですので

色々とお役に立てるかもしれません。なぜそんな所に行ったかと申しますと、私は接

客業と夢とロマンが大好きで、将来旅行やホテル、リゾート、テーマパークをプロデ

ュースして運営したいと思っていまして、それが全部学べそうだと（表面上）感じた

のがラスベガスだったからです。今も実現に向けてがんばっております。残念ながら、昨年７月父の体調不

良で退社して帰国し、実家の生コン製造・販売業を継がなければいけないことになりました。しかし、接客

業ではないですが、コンクリートで夢とロマンを提供することも可能だと最近分かってきて、仕事が面白く

なってきたこの頃です。その事に加え、大野さんとの出会いを通じて当クラブに入会できたことを心から嬉

しく思います。たった数回の参加の中でしたが、心温かく、心熱く、信念を持って活動されているメンバー

の方々を見て、大変そうなのに本当に楽しそうで、私も自らその輪の中に入りたいと自然に思った次第です。

自分自身社会人になって３年足らずの未熟者で、力になるどころか叱られることばかりだと思いますが、会

社で叱ってくれる人がいないので、叱られる事がある意味楽しみであり、たくさんの学びの機会を通じて皆

様のお役に立てる人間に早く成長していきたいと願っています。まずはクラブを楽しみ、皆様と活動を共に

出来ることを喜び、誇りに思い、誠心誠意がんばっていきたいと思いますので、どうか宜しくお願い申し上

げます。 

 

 

 

 

 

今期の隠塚広報委員長は前向きかつ外向きなのであります。ブリテンを作るだけでは飽きたらず、どんど

ん外へ出て行け！とメンバーを叱咤激励。ＥＭＣのお株を奪うかの様に、他クラブ訪問企画は出すわ、委員

会探訪はやるわ、誰かが遊びに行ったと聞けば取材せよとの

指示が飛ぶ訳であります。 

さて、そんな訳で第一弾。小林副委員長と私で行って参り

ましたのが「Ｙサ委員会」です。皆さんご存知の岡見委員長

は仕事が早い！役員会報告と今後の活動についての議論は活

発かつスムーズ。その後は楽しいお食事会。これがまた美味

かった。こんな委員会なら、いくらでも取材に行きたいもの

だと思った次第。少々飲み過ぎて中身の報告が薄くてすみま

せん。 

入入会会抱抱負負  

広広広広広広広広報報報報報報報報委委委委委委委委員員員員員員員員会会会会会会会会のののののののの突突突突突突突突撃撃撃撃撃撃撃撃訪訪訪訪訪訪訪訪問問問問問問問問シシシシシシシシリリリリリリリリーーーーーーーーズズズズズズズズ        

ＹＹササ委委員員会会ははググルルメメ委委員員会会だだぁぁ！！  
                          山本一博  
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～～～～イカイカイカイカ釣釣釣釣りりりり報告報告報告報告～～～～    

笹山直世笹山直世笹山直世笹山直世    
７月２９日（日）平野さん主催によるイカ釣り大会に参加させて頂きました。場所は福井県の小浜。日本

海なので、大した揺れは無いと甘くみていましたが、実は結構揺れ大変でした。７月２９日の天気予報は夜

から雨との事、お昼過ぎに京都を出て小浜着は３時頃だったでしょうか、準備を済ませ、“いざ出陣！”。こ

れから深夜までは船の上で過ごす事となる訳です。早い時間（夕方頃）は、鯵・鯛・鯖などを狙い、日が暮

れればそのままイカ釣りに変わるのですが、出航の頃から何やら雲行きが怪しい。船に揺られること約一時

間、ポイントに着く頃には波しぶきで、ある意味雨より悲惨な状態だったかもしれない。時間が勿体ないの

で、ポイントに着くや否や釣り始めるのですが、始めるとすぐに魚が掛かり始めました。釣り経験の殆んど

無い私は、知らない間に夢中になっていました。日はあっという間に落ち、いよいよイカ釣りスタートです。

これに至っては全く初めての経験でしたが、見よう見まねで始める事が出来ました。始めはなかなか釣れな

いので揺れる船内をウロウロしていると、高田さん一発目ゲット！流石！！これは頑張らねばと自分の持ち

場に戻り、再スタート。それからはみんな結構釣れ、釣果は“まずまず？”でした。陸に戻った頃に雨が降

り始め、少しラッキーな終了でした。次の日、自分の釣った魚やイカを食べ、その美味さに感激！非常に楽

しい良い体験をさせて頂きました。平野さんに感謝です。 

＜次は、主催者平野ワイズからのご報告です。＞ 

    

～～～～またまたまたまた完敗完敗完敗完敗！？～！？～！？～！？～    

平野雅幸平野雅幸平野雅幸平野雅幸    
どうも最近釣りっていうと敗北続きのような気がします。 

日曜日に仕立て船を手配して、一週間ほど前から夜な夜な缶ビール片手に釣り具のメンテナンスをしたり

仕掛けを作ったりして、とても楽しみにしていました。で、当日。ちょっと北西からの風が強い感じ。ちょ

っとウネリあり。まぁこんぐらい余裕。買い込んだビールを片手にルンルンでポイントに着くのを楽しみに

していました。 

アジを主体とした五目釣りの後、イカ釣りの予定。さっそく小さなアジが釣れ出します。好調好調。５～

６回仕掛けを取り込んだ後でしょうか、食ってくる棚もわかったので一気に仕掛けを落とし込みます。しば

らくすると竿を絞り込む強烈なアタリ。ちょっとドラグで逃がそうと思った瞬間に糸が高ギレ、カゴ無くな

った・・・。仕方がないので、天秤で遊動仕掛けを作ろうとするが、コマセのにおいとデーィーゼルの排気、

微妙なうねりにアレレちょっと気持ち悪い。 

何とか仕掛けを作ったもののポイント移動。イカ釣りに変わるみたい。だけどもう無理。ちょっと休んで

からイカ釣りをしようと休んだら根っこが生えました。しかし、我が家でイカを待っている妻のためなんと

か頑張らねばなりません。前のほうを見ると、ちゅちゅみさんも明日のジョーのようなポーズをしながらも

電動リールに仕事させています。 

苦労して作った仕掛けを操りやすいよう半分の長さに切り、投入。そして自らマキエも投入。体が冷えて

寒いと言ったら紫姉さんが「これでも着とき！」とジャンバーを貸してくれました。何とか長靴もはいて体

を温かくして復活を目指しますが、ちょっと頑張れるかもと思ったころにはイカ釣り終了。片付けをしなが

らも食べたばかりのジャムパンを海上投棄・・・。つらい一日でした。 

帰り際に船長にイカを恵んでもらい、翌日の夕食となりました。メニューはイカの刺身とニギリ、ゲソ焼

き、アジの刺身、アジの細切れにネギ・オロシ生姜・ゴマを混ぜたもの。おいしかったです。あと、スルメ

イカが一匹あったので干しました（これはまた後日ビールととともに）。 

 

＞＞＞様々な企画のご報告、お待ちしています！ 

 

平平平平平平平平野野野野野野野野ワワワワワワワワイイイイイイイイズズズズズズズズ主主主主主主主主催催催催催催催催        イイイイイイイイカカカカカカカカ王王王王王王王王座座座座座座座座決決決決決決決決定定定定定定定定戦戦戦戦戦戦戦戦        

日日本本海海戦戦争争勃勃発発！！  真真ののイイカカ王王はは誰誰だだ！！？？  
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＞＞＞次回は誰に？？乞うご期待！！ 

    

 

６月９日（土）午前６時３０分に、台北站前の新光三越前で高雄観

光に行く友人達（私を含めて日本人４人と通訳兼案内１名）と集合し、

７時発の左榮（Zuoying 高雄)行きの高鉄に乗るために台北站の地下に

ある高鉄の改札を通って待合室へ入りました。国によって鉄道に乗る

場合のルールが違うもので、台湾も中国と同じように、列車の発車間

際にならないとホームへ入れない仕組みになっていました。ホームへ

降りると列車の乗車口に女性係員が佇んでいるのが日本とは違う風景

でした。とりあえず指定された車輌まで行って座席に座りましたが、

発車までしばらく時間があったので先頭車両まで行って写真を撮りま

した。内装も外観も全く日本の新幹線の車輌と同じで、聞くところに

よると７００系をベースに開発されたとのことでした。台北から左榮

（高雄）までの料金は片道NT$1,490、日本円にして約5,700円ぐらいで

す。切符は、切符は写真を見てもらえればわかりますが、日本のよう

に乗車券と特急券という区別がありません。 

定時に発車し最初の站「板橋 Banqiao」までは地下を走行、そこか

ら地上にでて高架の専用軌道を走行します。板橋を出てから徐々にス

ピードが上がり時速２８３Kmを車内の電光掲示板が表示しました。横

揺れもなく快適に走行していましたが、突然減速をしだして最後は停車してしまいました。２０分間ほど何

のアナウンスもなく何で止まったのかわからない状態でしたが、やっと「前日来の大雨で土砂が高架の橋脚

まで流されて来て安全確認のため停車中」とのアナウンスが入りました。そのまま５０分間ほど停車した後

やっと発車し次の台中站目指して走行しだしました。台中から左榮の間で先ほどよりスピードが出て、時速

２９５Kmを記録しました。結局左榮（高雄）には４５分遅れの到着となりました。高鉄では３０分以上１時

間未満の遅れが出た場合は、チケット料金の半額を、１時間以上遅れが出た場合は全額を返金するそうです。

返金を受けるためには、係員にチケットに証明印を押してもらう必要があり、我々も各自が係員に証明印を

押してもらいました。返金してもらうには時間がかかるので、予定より遅れていたので後ほど返金を受ける

ことにして駐車場に待っている予約してある観光案内の車へと急ぎました。 

高雄観光を終えて午後９時６分発の台北站行きの高鉄に乗

車して午後１０時４２分に遅れることなく無事に台北站に到

着し、楽しかった１

日を終えました。 

            

 

 

＞＞＞次回はアナタのオススメを！ 

じじじじじじじじゅゅゅゅゅゅゅゅずずずずずずずず繋繋繋繋繋繋繋繋ぎぎぎぎぎぎぎぎシシシシシシシシリリリリリリリリーーーーーーーーズズズズズズズズ  「「「「「「「「ここここここここれれれれれれれれぞぞぞぞぞぞぞぞ私私私私私私私私ののののののののオオオオオオオオススススススススススススススススメメメメメメメメ！！！！！！！！」」」」」」」」    

台台湾湾新新幹幹線線（（台台湾湾高高鉄鉄  TTaaiiwwaann  KKaaoottiiee））搭搭乗乗記記  
                                        松崎一博  
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８８８８月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告    

第１号議案 ９月第２例会ゲストスピーカーの件 尾張屋第１５代稲岡傳左衛門氏を承認。 

第２号議案 退会者の件 ６月末をもって退会することを承認。 

第３号議案 新人メンバーの委員会配属の件 欠員を生じた委員会への早期配属について継続審議。 

（報告・確認事項） 

１ 入会式の件 ８月第１例会にて平松君入会式。 

２ ９月第１例会（京都部部会）の件 ９月９日（日）ウェスティン都ホテル京都にて。受付開始午後２時

半，式典開始午後３時半。登録費はクラブから補助。 

３ ＨＡ・ＨＢの件 原則第１例会で，９月１１月１２月６月は第２例会で行う。ＨＢの景品を変更。 

４ 新潟県中越沖地震募金の件 納涼例会で６万１１２７円集まる。街頭募金は８月４日に実施。 

５ 広報委員会他クラブ訪問の件 ８月２３日（木），ウエストクラブ納涼例会へ。 

６ 韓国学生ホームステイの件 会長方にて２名を受け入れた。 

 

８８８８月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール 

１日（水） 19:30 ８月度役員会 

８日（水） 19:00 ８月第１例会（通常例会）ゲストスピーカー（森山まり子氏） 

２２日（水）19:00 ８月第２例会（通常例会）ゲストスピーカー（齋藤博氏） 

２３日（木）19:00 ウエストクラブ納涼例会訪問 

２５日（土）13:30 和敬学園地蔵盆 

    

Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

高岡 昇君   ８月 １日 | 隠塚 功君   ８月１４日 | 杉本泰造君   ８月１４日 

笹山直世君   ８月１５日 | 山本好一君   ８月１７日 | 山岸弘侍君   ８月２９日 

福井友美子さん ８月 ６日 | 宮本眞知子さん ８月１３日 | 西中美千代さん ８月１６日 

 

Happy AnHappy AnHappy AnHappy Annnnniversaryiversaryiversaryiversary 

                １０日：久貝哲也・千夏夫妻 

 

 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

    

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ    

１１１１．．．．ワイズワークワイズワークワイズワークワイズワーク感謝感謝感謝感謝！！！！    

６月２４日（日）にはリトリートセンター開設ワーク、７月１・８日（日）にはサバエキャンプ場開設ワーク

のご奉仕、多くのワイズメンのご協力ありがとうございました。おかげさまで、夏のプログラムも順調にスター

トすることができました。“多くの子供たちに素敵な夏を”とＹＭＣＡスタッフ、ボランティアリーダー一同、プ

ログラムの工夫やトレーニングに懸命にがんばっております。 

また、９月２日（日）にはリトリートセンター秋期準備ワークを予定しております。 

よろしくお願い致します。 

２２２２．．．．京都京都京都京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ平和平和平和平和のののの集集集集いのごいのごいのごいのご案内案内案内案内    

テーマ：｢｢｢｢共共共共にににに平和平和平和平和のののの実現実現実現実現をををを｣｣｣｣    

ＹＷＣＡ会員活動として実践してきた平和への取り組みや、市民とともに進めている憲法と平和を守る運動の

様子などをご紹介いただきながら、平和の根底にある日本国憲法への熱い重いや、ＹＭＣＡメンバーでありキリ

スト者としてイエス・キリストの生き方から学びつつ、共に生きる世界を実現するための日頃の思いを語ってい

ただきます。 

日 時：８月３日（金）午後７時～８時３０分  

場 所：京都ＹＭＣＡ 三条本館 

講 師：黒木順子さん(京都ＹＭＣＡ会員・守ろう憲法と平和 きょうとネット代表幹事)  

参加費：無料  

お申込み・お問合せ 電話（０７５）２３１－４３８８ 

                     FAX（０７５）２５１－０９７０ 

Ｅメール kyoto@ymcajapan.org 

おお知知ららせせ  
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３３３３．．．．後期募集後期募集後期募集後期募集のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ    グローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブ・・・・スイミングスイミングスイミングスイミング・・・・体育体育体育体育    

９月６日（木）午前１０時より一般の方の後期募集がはじまります。    

お知り合いの方でご興味のある方がいらっしゃいましたら是非お勧めくだ

さい。 

ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳しくはお問い合わせ

ください。 

お問い合わせ・お申し込みともに下記まで。 

 グローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブ        電話電話電話電話((((０７５０７５０７５０７５))))２３１２３１２３１２３１－－－－４３８８４３８８４３８８４３８８    

    スイミングスイミングスイミングスイミング・・・・体育体育体育体育                                                    電話電話電話電話((((０７５０７５０７５０７５))))２５５２５５２５５２５５－－－－４７０９４７０９４７０９４７０９    

    

 

    

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

＜＜＜＜今月今月今月今月ののののオマケオマケオマケオマケ写真写真写真写真＞＞＞＞    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

ここ数年、世界各地で水害や震災が市民の生活を奪っています。今年の日本でも大型台風の上陸と中越沖地震

で、避難生活を余儀なくされている人たちが多数おられます。こうした自然災害も遠因を辿っていくと人災と考

えられるものも少なくありません。自然災害を減らすために、私たち一人一人が生活を見直す時期が来ているの

でしょう。 

    

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（委員長 隠塚 功） 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹，松崎一博，山本一博 
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THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO    PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

 

 

今年今年今年今年ももももファンドファンドファンドファンド、、、、やりまっせやりまっせやりまっせやりまっせ！！！！    

ファンドファンドファンドファンド事業委員会事業委員会事業委員会事業委員会委員長委員長委員長委員長        福井福井福井福井将一将一将一将一    

    

ポテトファンドの季節がやってまいりました。期待と不安でいっぱいの中、委員、

三役、会長の皆様に支えられ、ヤットコサぼちぼち段取りさせてもらってます。「収

益は青少年育成事業・地域奉仕の資金として」というポテトファンドの趣旨にしたが

って、集まったお金は全額奉仕活動に提供されます。これを念頭に一人でも多くの方

に買っていただきたい、広めたいと強く思います。 

今期は、ファンド委員会より新しい試みとしまして、お買い上げの皆様にお料理レ

シピをプレゼントします！簡単に手ごろに料理を楽しんでほしいと思います。少しで

も広める努力してもらえて、いろんな方にファンドポテトの意味をわかってもらいた

いと願います。 

メンバー皆様の絶大なるご協力の程よろしくお願いします！！ 

*************************************************************************************************** 

 ファンド事業委員会の活動は、奉仕クラブとしてのアイデンティティを保つために必要不可欠な活動だと思います。

奉仕活動を行うための原資を会員の善意で賄うだけでなく、「無から有を生む」という言葉に代表される様に、会員の

知恵と工夫と努力でその資金を捻出しようというものです。特にファンドポテトの活動は経年の蓄積により、多くの

方々にワイズメンズクラブへの理解を拡げるという成果も生んで参りました。単にポテトを購入するというだけでは

ないこの活動に、皆さんの一層の理解をお願いしたいと思います。 

（前年度会計 山本一博） 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
ﾆｺﾆｺ８月第１例会 16,000 円 

ﾆｺﾆｺ８月第２例会  6,000 円 

累計         35,000 円 

在籍クラブ会員数   ４８名 

 内、功労会員数    １名 

 担当主事数      １名 

 維持会員数      ３名 

 
ファンド収益        0 円 

累計                 0 円 

月間ＭＵ総数      ３名 

 月間出席者数    ４２名 

 月間出席率   ９５．５％ 

８月第１例会出席  ３８名 

 内、メンバー   ３３名 

   メネット    ２名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ２名 

   ビジター    ０名 

   スピーカー   １名 

  

８月第２例会出席  ３４名 

 内、メンバー   ３２名 

   メネット    ０名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     １名 

   ビジター    ０名 

   スピーカー   １名 
ＢＦ切手       0 PT 

ＢＦ現金            0 PT 

累計              0 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 
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第 37 巻第 3 号 通巻 423 号

CHARTERED 1971

聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 

会 計 下坂大司 

強調月間強調月間強調月間強調月間    

ＭｅｎｅｔｔｅＭｅｎｅｔｔｅＭｅｎｅｔｔｅＭｅｎｅｔｔｅ    
互いに親切にし、憐れみの心で接し、 

神がキリストによってあなたがたを赦してくださったように、赦し合いなさい。 

エフェソの信徒への手紙４章３２節 
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 ８月第１例会は、入会候補の吉楽さんをゲ

ストに迎えての今期初めての通常例会です。 

 会長挨拶のあと諸報告、引き続き平松さん

の入会式がもたれました。そして、日本熊森

協会の代表森山まり子氏をゲストスピーカー

にお迎えし、野生動植物の保全活動をテーマ

に熱弁を講じて頂き、大変興味深く聴かせて

頂きました。 

今回の例会は原稿依頼を受けたこともあり、

最初はメモを片手に聴いておりましたが、森山氏の真剣さと熱意に圧倒されメモを

取るのも忘れ聞き入りました。 

中でも、地球環境悪化を危惧する子供たちの声を代弁しようと、話し言

葉で語られるところは『さすが学校の先生だな』と感じたと同時に、人類

は森林伐採や環境破壊で自らが存続できない環境にしてしまっていると知

り、私自身の子供の将来にどんな影響があるかと想像すると、子供たちに

環境保全の大切さを伝える事が大人の使命であると実感致しました。また

森山氏が幾度と無く話題にされた『一人の力ではどうにもならない・・行

政や国を動かすには多数の力と資金が必要』という事も、さぞご苦労され

た事だろうと感じました。 

賛同された方は是非、日本熊森協会のホームページを閲覧され、会員に

なりましょう。 
 

 

 

 

 

 

 

８月の第２例会のゲストスピーカーは、田中貴金属特約店株式会社

ゴールドスリータナカ代表取締役の齋藤博様であった。 

まず始めに驚いたのは、５００ｇの純金、それは期待を裏切らない

重さであり、その黄金の輝きは非常に美しい物だった。宝飾品・財テ

クの対象としての需要が有る金についてのお話は、大変勉強になった。

金が限りなく取れる物でないのは誰もが知っている当たり前の話だ

が、実際この地球上にあるとされる量を聞き「そんなに貴重な物なの

か」と納得をした。それは財テク目的で世界中の国々で収集されるの

も必然であり、それらの財産を身に着

ける宝飾品の存在も当然の事であろう。

また、今回のような貴重なお話や様々な方との出会

いが、私達の将来にとって大切な財産になるのかも

しれない。 

後々の疑問なのだが、金はダイヤモンドなどの宝

石類と違い、グラム単価で取引されるとの事。１ｇ

と１，０００ｇの地金や宝飾品を作る時の製造コス

トは違うはずなのに、グラム単価が同じなのは何故

なのだろう。自身の仕事柄、“製造”の観点から見

てしまうのだろうか。 

８８月月第第１１例例会会（（通通常常例例会会））（（第第886699回回例例会会））  
日時 2007 年 8 月 8日 

場所 京都ブライトンホテル 

村田佳秀 

８８月月第第２２例例会会（（通通常常例例会会））（（第第887700回回例例会会））  
日時 2007 年 8 月 22 日 

場所 京都ブライトンホテル 

           笹山直世 
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今年も和敬学園の地蔵盆の時期が来ました。しかし今年の残暑は半端じゃ

ないです。すでに気温は３５度オーバーとか・・・。でも学園の子供たち

の屈託の無い笑顔を見ているとそんな事も吹っ飛びます。 

地域奉仕西村委員長をはじめ委員５名と担当三役さんとパレスメンバー

そしてお手伝いの方、１時半に学園で集合して、まずは各班に分かれて当

日の買出し・前日用意してあった材料の下ごしらえ・たこ焼き鉄板の慣ら

し焼きです。下ごしらえでは早くから来て頂けたチームブレラの小浜くん

上山くん、そして川上コメット、福井コメット、カキ氷とラムネの設営で

は西村コメット兄弟と小桜コメットと、助っ人勢が大活躍！！もちろんパ

レスメンバーも負けじとフル回転です。鉄板の慣らし焼きでは、山本好一

さんが指に火傷しながら頑張ってくれました。 

そうこうしている間に読経の時間です。子供たちも後の楽しみが沢山有るの

で神妙にお経を唱和しています。その後、今年は川上会長より子供たちに分か

りやすく、パレスクラブの普段の活動や和敬学園への協力活動の説明が有りま

した。「ふーん、だからおっちゃんたちは毎年来てくれるの」と納得していまし

た。 

さあ、子供たちが待ちに待った本番です。次から次に券を持って並んでいま

す。迎え撃つパレスメンバーの中には岡見さんや、福井ボスのように玄人？な

人も私のように素人な人まで色々いますが、メンバーと助っ人勢入り混じり全

員タオルで汗を拭き拭き臨戦です。皆さんのご協力

のお陰で、終了時間前にたこ焼き・カキ氷も完売で、

子供たちにも喜んでもらえました。中には何度もお

かわりしてた子もいましたヨ。本当にありがとう御

座いました！！ 

今年は仕掛けた時間が早く準備もほぼ万端でセッ

トアップが早く済みました。あと、西村委員長発案

の子供たちに分かりやすいメンバーの名札や、川上

会長のパレスクラブの和敬学園への協力活動の説明

が有り、より学園と園生に理解いただけた地域奉仕

活動になったと思います。 

 

 

 

 

 

平成１９年７月１６日に起きた新潟中越沖地震の緊急支援街頭募金が、ワイズメン

ズクラブ京都部主催で８月４日午後１時から３時過ぎまで、四条河原町交差点４コー

ナーに於いて行われました（ＹＭＣＡの幟を立てていましたが、なぜかワイズメンの

幟はありませんでした？）。 

京都部から５４名、そのうちパレスからは６名の参加でした。 

平成１６年１０月２３日に起きた中山間地型の災害であった中越大震災と異なり、

今回は典型的な地方中堅都市の個人財産や産業を直撃した地震であり、加えて、原子

力発電所に関する風評被害が被災地だけでなく全県的に大きな影響を及ぼしました。

中越大震災の復興途上にまたもや起きた災難に心からお見舞い申し上げますととも

に一日も早い復興をお祈り申し上げます 

募金頂いた金額は１２７，９３７円、 パレスの参加者は、川上、笹山、西川、西

村、小櫻、小櫻(コメット)の合計６名でした。 

新新潟潟県県中中越越沖沖地地震震緊緊急急支支援援街街頭頭募募金金  
日時 2007年8月4日 

小櫻武彦 

和和敬敬学学園園地地蔵蔵盆盆  
日時 2007 年 8 月 25 日 

場所 和敬学園 

小西孝典 
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<< 小櫻コメットからの寄稿 >> 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ新潟県中越沖地震新潟県中越沖地震新潟県中越沖地震新潟県中越沖地震のののの募金活動募金活動募金活動募金活動                                                                                         小櫻康人    
８月４日の土曜日、ＹＭＣＡの新潟県中越沖地震の募金活動が開催されました。 

最初は三条ＹＭＣＡに集合して募金の説明が有り、そして僕らは四条河原町高島屋の前で募金活動を始め

ました。僕は、募金箱を持って「募金協力お願

いします。」と何回も繰り返して言うてました。

僕も途中で千円を募金箱に入れました。ずうっ

と立ちっぱなしで募金箱を最後まで持っていて

疲れたけれども、三条ＹＭＣＡに戻ってお金の

計算を一緒に手伝いました。 

募金は１２万円以上集まったそうです。少し

でも早く家を建て直す様頑張って下さい。 

 

 

 

 

 

 

３７期広報委員会では、パレスクラブの歴史を振り返る記事の連載とともに、パレスクラブの親クラブや

子クラブの例会訪問記を掲載し、皆さんにパレスクラブをより深く知っていただくことをブリテンの目標に

掲げ取り組んでいます。 

第一弾が、パレスクラブ１０周年にパレスクラブから初めてチャーターされたウエストクラブへの訪問記

です。 

市内北部でひどい夕立に見舞われた８月２３日、ウエストクラブの納涼例会が伏見区の清和荘で行われま

した。北部はどしゃぶり、でも伏見は降りそうで降らない、こんな天気の下、ガーデンビアパーティーが盛

大に行われました。ウエストクラブの会長は、パレスクラブの納涼例会にも参加してくれた岩本さん。女性

ですが大変さっぱりとした性格で、パレスの中にもファンが多いのではないでしょうか。その岩本さんの会

長挨拶で納涼例会がスタートしました。ゲスト紹介では入会候補者も２名、他クラブからもパレスクラブの

４名を筆頭に前京都部長の大槻夫妻など多数参加された納涼例会でした。ビールを酌み交わすうちに会話も

弾み、ゲストの自己紹介を兼ねたスピーチへと移り、川上会長、大野ＥＭＣ委員長、私、山本一博君の４名

が順に挨拶をし、川上会長からは１０月に行われるパレスのダンス例会へのお誘いをこの場を借りてしっか

り行われました。というのもダンス例会の指導者は何を隠そう、ここウエストクラブのメンバーなんです。

それだけに、指導者だけでなくウエストクラブのメンバーも多く参加いただき、合同ダンス例会ができれば、

というのが川上会長の本音のようでした。また、大野委員長からは参加された入会候補者をパレスにゲット

したといったジョークを交えながらの挨拶。この４人だけでもパレスクラブの多様性をご理解いただき、ウ

エストクラブのメンバーからも楽しい例会になったと喜んでもらえました。 

また、ウエストクラブは女性メンバーの割合が多いんです。そのため、入会候補者もまた他クラブのゲス

トもメネットが多く、参加者の１／３くらいが女性ということもあり、パレスクラブの例会とは違うものを

感じたのは私だけでは無いと思います。多くのメンバーが大変温かく迎えてくれたウエストクラブ。私たち

もゲストに対して全員で迎える気持ちが必要だと改めて感じる例会でした。 

ところで皆さん、この機会にロースターを一度見て下さい。そうすればパレスクラブの親クラブ、そして

子クラブが幾つあるかもわかります。そして今回訪問したウエストクラブを良く見て下さい。我がクラブの

笹山君のお父さんもいますし、そして国際

理事をされた森田恵三さんもおられます。

また、ゲストスピーカーであり、笹山君を

連れてきてくれた高野さんもおられます。

大変関わりがあり、また全く違うクラブ雰

囲気をもつウエストクラブ。来年行われる

４クラブ合同例会の一つでもあります。是

非身近なクラブとして認識し、皆さんも京

都部会を通じてでも親しくなってください。

きっとクラブライフが変わります。 

親親子子ククララブブ訪訪問問記記～～ウウエエスストトククララブブ篇篇  
                                    隠塚 功 
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この度、皆様の同志として京都パレスワイズメンズクラブに入会させて頂きまし

たこと、真に嬉しく光栄に存じております。 

しかし、右も左もわからずワイズメンズクラブの何たるかが不勉強で皆様の足を

引っ張るばかりでご迷惑をおかけしますこと、何卒お許しくださいませ。 

人生の諸先輩方々の人生道、経営者の道をしっかりと自分の目、耳、肌で感じ取

り、自分の後半生の道標として生かせて頂き、自分を高め、ワイズメンズクラブ発

展の一助となれるよう、精一杯がんばって参りたいと思っております。 

これからの人生の同伴者として何とぞ叱咤激励して頂けますよう、皆様よろしく

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

＞＞＞次回はアナタのオススメを！ 

 

私は、戸建住宅・マンション・ビルの建設を生業としております。建設に

携わっていると地鎮祭などの神事が常にあり、一般の人より神々的なことに

触れあう機会も多く、今までも特にそのことを否定する気持ちも無かったの

ですが、自分の家を新築する際に、地鎮祭は行いましたが、鬼門とかを知っ

ていたにもかかわらず、それを無視して鬼門にあたる部分をコンクリートで

固めるといったようにそれ程深く信じていた訳ではありませんでした。 

しかしながら、新居に住んで半年ほど過ぎた頃に妻が大きな病気を患い、

又そのすぐ後に妻の兄も同じ病気を患いました。幸い命に別状はありません

でしたが、妻はその後ずっと体調が芳しくなく、病院で看てもらっても特に

悪くなく、心療内科・カウンセリング等も試みましたが完治しませんでした。 

そんな折、１年半程前にある占いの先生に出会い、看てもらった所、徐々

に回復し、今では元気だった頃の八割方回復しました。その先生は、仏門の

修行をやっており、除霊をしてくれたとのことです。今でも完全に霊の力で病気になる、あるいは治るとか

は思っておりませんが、人の力、科学の力では計れない何か大きな力の存在を意識するきっかけとなりまし

た。 

私も独立して１０年を越え、経営に関する書籍などを時々読みますが、最近、稲盛和夫氏の「生き方」と

いう本を読み、私が感じていたことを的確に説明されているなと思いました。要約すると、思いを強く念じ

それに向って宇宙の意志に沿う行為、感謝や誠実、一生懸命働くことや、恨んだり妬んだりしない心、すな

わち善き思いや行為を行えば必然的に成功発展の方向へ導かれるというものです。 

人類太古より、人々はあらゆる自然を神々と崇め尊び崇拝してきました。それはた

ぶん、誰も見ていないといっても常に自然は自分達を監視し、あるいは見守ってくれ

ているから、善き思いや行為を行うよう、戒めも含めてのことだと思います。 

私もこれを機会に今までの行いで反省すべきところは反省し、今後、宇宙の意志に

沿う行為を目標に行動していこうと意を決した次第です。 

    

    

    

    

    

    

    

    

じじじじじじじじゅゅゅゅゅゅゅゅずずずずずずずず繋繋繋繋繋繋繋繋ぎぎぎぎぎぎぎぎシシシシシシシシリリリリリリリリーーーーーーーーズズズズズズズズ  「「「「「「「「ここここここここれれれれれれれれぞぞぞぞぞぞぞぞ私私私私私私私私ののののののののオオオオオオオオススススススススススススススススメメメメメメメメ！！！！！！！！」」」」」」」」    

見見ええざざるる力力  
                                        金村孝一  

入入会会抱抱負負  
                                    平松俊宏 
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９９９９月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告    

第１号議案 新入会員の件 ９月第２例会にて２名入会することを承認。    

第２号議案 ９月第２例会の件 食事を和食にすることを承認。 

第３号議案 １０月第１例会(ダンス例会)の件 会場、謝礼、ゲスト会費等全てを承認。 

第４号議案 １０月第２例会の件 ゲストスピーカー片山一道京都大学教授を承認。 

第５号議案 じゃがいもファンドの件 １０月１４日京都中央卸市場。その他ファンド委員会に一任する

ことを承認。    

第６号議案 新入会員の委員会配属の件 入会３ヶ月後にファンド委員会とＹサ委員会に配属すること、

及び３ヶ月経過するまではＥＭＣ委員会と配属予定委員会の両

方に出席してもらうことを承認。    

（報告・確認事項） 

１ 和敬学園地蔵盆の報告。 

２ リトリートセンター秋の準備ワークの報告。 

３ 日本熊森協会の冊子を地域奉仕環境事業予備費で購入することについて、次回役員会で協議するこ

とを確認。 

４ 会費納入に関する確認。 

 

９９９９月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール 

２日（日） 9:00 リトリートセンター秋期準備ワーク 

５日（水）19:30 ９月度役員会 

９日（日）15:30 ９月第１例会（振替例会）京都部部会 

２６日（水）19:00 ９月第２例会（通常例会）ゲストスピーカー（稲岡傳左衛門氏） 

    

Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

５日：西川和子ﾒﾈｯﾄ １４日：福井将一君  １９日：西村寿子ﾒﾈｯﾄ ２１日：下坂大司君 

２１日：松崎政代ﾒﾈｯﾄ 

 

Happy AnHappy AnHappy AnHappy Annnnniversaryiversaryiversaryiversary 

７日：平松君ご夫妻 

 

０７０７０７０７～～～～０８０８０８０８年年年年度京都部度京都部度京都部度京都部各各各各クラブクラブクラブクラブ周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報（（（（各各各各クラブクラブクラブクラブのののの皆様皆様皆様皆様，，，，おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます！！！！））））    

 １１月１８日（日） 京都クラブ６０周年（ホテル日航プリンセス京都） 

  １月１３日（日） 京都洛中クラブ２０周年（全日空ホテル） 

  １月２６日（土） 京都ウイングクラブ２０周年（ホテル日航プリンセス京都） 

  ２月１０日（日） 京都トゥービークラブ１０周年（全日空ホテル） 

  ３月 １日（土） 京都グローバルクラブ１５周年（リーガロイヤルホテル京都） 

  ５月 ５日（月） 京都みやびクラブ１５周年（会場未定） 

  日程未定     京都センチュリークラブ２０周年（会場未定） 

    

    

    

    

おお知知ららせせ  
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 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

    

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ    

 

１１１１．．．．国際福祉専門学校入学希望者国際福祉専門学校入学希望者国際福祉専門学校入学希望者国際福祉専門学校入学希望者をぜひごをぜひごをぜひごをぜひご紹介紹介紹介紹介くださいくださいくださいください    

国際福祉専門学校は１０月１日からの願書受け付け開始に備えて、募集活動を実施中です。 

【介護福祉学科】 

「すべてのひとりひとりのために」よりよいケアを求めて行動しつづけることができる介護福祉士を養

成します。３年連続（２００５年・２００６年・２００７年）就職率１００％達成！ 

【社会福祉学科（夜間２年制）】 

社会福祉士への近道がここに！ 

２００７年春 社会福祉士国家試験合格率 本校８１．３％ 全国平均２７．４％ 

社会福祉一般養成施設の中で総合合格率は全国第３位 

関西エリアでの総合合格率は第２位／京都府内での総合合格率は第１位 

皆様からご紹介くださった方が当校を受験される場合は受験料（２０，０００円）を免除させて頂きます。

またご紹介の方には心ばかりの粗品を進呈させて頂きます。 

お問い合せ等がございました際は、専門学校辻中までご連絡をお願致します。 

京都京都京都京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ国際福祉専門学校国際福祉専門学校国際福祉専門学校国際福祉専門学校    辻中康宏辻中康宏辻中康宏辻中康宏    電話電話電話電話 075075075075----432432432432----3191319131913191    FAXFAXFAXFAX    075075075075----432432432432----9440944094409440    

eeee----mailmailmailmail    tsujinaka@kyotoymca.or.jptsujinaka@kyotoymca.or.jptsujinaka@kyotoymca.or.jptsujinaka@kyotoymca.or.jp    

    

２２２２....後期後期後期後期募集募集募集募集のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ    グローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブ    スイミングスクールスイミングスクールスイミングスクールスイミングスクール・・・・ユーススポーツユーススポーツユーススポーツユーススポーツ    

９月６日(木)午前１０時より、一般の方の後期募集がはじまります。 

 お知り合いの方でご興味がある方がいらっしゃいましたら是非お勧めください。 

 ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳しくはお問い合わせください。 

 お問い合わせ・お申込み共に下記まで。 

 グローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブグローバルアウトドアクラブ                        電話電話電話電話（（（（０７５０７５０７５０７５））））２３１２３１２３１２３１－－－－４３８８４３８８４３８８４３８８    

    スイミングスクールスイミングスクールスイミングスクールスイミングスクール・・・・ユーススポーツユーススポーツユーススポーツユーススポーツ        電話電話電話電話（（（（０７５０７５０７５０７５））））２５５２５５２５５２５５－－－－４７０９４７０９４７０９４７０９    

    

    

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

あの暑い夏も過ぎ去り、朝晩がめっきり過ごし易くなってきました。８月は京都でも歴代３番目という暑

さであり、熱中症で搬送される方や、それが原因で亡くなる方まででています。よく「暑いときには暑く、

寒いときには寒いのが、自然においては欠かせない」と言いますが、ここまで暑いと動物や植物といった自

然界にも少なからず影響があります。そのため台風シーズンを迎えるこの時期、今まで以上に大きな勢力の

台風が日本に上陸することも考えられます。今までの常識では考えられないことが起きているだけに、私た

ちの気構えも少し変えて備えをしたいものです。 

また、今月号のブリテンには、在京クラブの周年行事予定を掲載いたしました。ご覧いただけばわかりま

すように、私たちの親クラブである京都クラブが６０周年を迎えますし、他にも６クラブが周年行事を迎え

ます。こうした周年行事を通じて他クラブとの交流をスタートさせ、京都部内に友人関係の輪を広げては如

何でしょうか。 

 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（委員長 隠塚 功） 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹，松崎一博，山本一博 
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THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTOKYOTOKYOTOKYOTO    PALACEPALACEPALACEPALACE    
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

 

 

リトセンオータムフェスタリトセンオータムフェスタリトセンオータムフェスタリトセンオータムフェスタへいらっしゃいへいらっしゃいへいらっしゃいへいらっしゃい！！！！！！！！    

ＹＹＹＹササササ・・・・ユースユースユースユース事業事業事業事業委員会委員会委員会委員会委員長委員長委員長委員長    岡見岡見岡見岡見    紫紫紫紫    

 １１月１１日（日）に笠取のＹＭＣＡリトリートセンターで「オータム・フェスタ」が行われます。例年のごとく

各クラブが工夫を凝らした屋台、各種催しを計画中です。昨年パレスが計画し好評だった綱引きは、今年はエイブル

クラブが担当してくれます。みやびクラブは子供達の宝探しをお世話下さいます。パレスは今年も川上会長の薪スト

ーブを使ったピザを提供する予定です。今年はオーソドックスなサラミとトマトとチーズのピザとひき肉を使ったピ

ザを作る予定です。恒例のバンド演奏も行われる予定です（出演バンド募集中。１０／２０まで）。メタセコイヤの林

もその頃には色付いて私達を迎えてくれる事でしょう。 

私達が支援するＹＭＣＡのキャンプ場をより素晴しいものにする為にも、オータムフェ

スタに参加して、自分の目で見て、感じて下さい。 

時間は１１時から１５時です。送迎バスも出ます（以下の時間）。 

① ９：００に三条ＹＭＣＡ出発→９：５０（リトセン） 

② １０：１５（ＪＲ宇治駅）→１０：３０（京阪宇治駅）→１０：５０（リトセン） 

③ １１：１５（ＪＲ宇治駅）→１１：３０（京阪宇治駅）→１１：５０（リトセン） 

詳細は後ほど会員掲示板でもお知らせする予定です。ご家族、ご友人をお誘いあわせの

上ご参加下さい。 

 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
ﾆｺﾆｺ９月第１例会      0 円 

ﾆｺﾆｺ９月第２例会 22,000 円 

累計         57,000 円 

在籍クラブ会員数   ５０名 

 内、功労会員数    １名 

 担当主事数      １名 

 維持会員数      ３名 

 
ファンド収益        0 円 

累計                 0 円 

月間ＭＵ総数      １名 

 月間出席者数    ４０名 

 月間出席率     ８７％ 

９月第１例会出席  ３２名 

 内、メンバー   ３０名 

   メネット    ０名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     １名 

   ビジター    １名 

   スピーカー   ０名 

  

９月第２例会出席  ４０名 

 内、メンバー   ３５名 

   メネット    ０名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ０名 

   ビジター    ４名 

   スピーカー   １名 
ＢＦ切手       0 PT 

ＢＦ現金            0 PT 

累計              0 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 
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Bulletin

2007.10.1 発行

第 37 巻第 4 号 通巻 424 号

CHARTERED 1971

聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 

会 計 下坂大司 

強調月間強調月間強調月間強調月間    

ＢＦＢＦＢＦＢＦ    
互いに忍び合い、責めるべきことがあっても、赦し合いなさい。 

主があなたがたを赦してくださったように、あなたがたも同じようにしなさい。 

コロサイの信徒への手紙 第３章１３節 
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２００７年９月９日（日）ウェスティン都ホテル京都で京都部部会

が開催された。なんと今年はうちのメネットがメネット会に参加する

と言い出したので、こちらもサボることができず、ちゃんと時間通り

に会場入りした。 

第１部の式典が始まり、まずはバナーセレモニー。我パレスクラブ

の川上会長も堂々の入場！新山京都部部長の開会宣言・開会点鐘、全

員でワイズソング斉唱と淡々とプログラムが流れていく。そんな中、

新山部長は開会のあいさつで、京都部は５５５名をめざして会員増強

を行うと宣言された。毎年京都部長は「京都部何名」を目標にと会員

増強のスローガンをかかげるものの、なかなか目標に到達しない年が

多いような気がするなと思っていたら、そのあとの澤田ＥＭＣ事業主

任の熱い熱いアピールは、ひょっとしたら今年はそこそこの結果がで

るんじゃないかと期待をいだかせた。この１０年で西日本区のメンバ

ーは３５０名（２０％）減少しているが、京都部は１７名（４％）の

減少にとどまっている。これはホテルでの例会運営により、クラブの

ステータスを上げる効果が出ているというご本人の分析の元、京都部

以外の地域にも、京都部のクラブ運営方法を取り入れることを推進し

ていくというものであった。内容的にもおもしろいと思ったが、それ

以上に澤田主任の会員増強への熱い想いに期待がもてた。 

第２部の懇親会は、いきなりソウルライブで始まった。まだみんな

お酒も入ってへんのにソウルか？と思ったが、最後はなかなかの盛り

上がりを見せた。でもやっぱりお酒が入ってたらもっと盛り上がった

のに…と思ったのは私だけでしょうか？ 

その後、京都部会への熱い思いを宮尾会長が述べられ、乾いた喉を

潤す乾杯へと進んでいきました。そして、ここからが本当の交流の時

間です。まずはクラブ内のメンバーと酒を酌み交わし、そして他クラ

ブの友人を求めての大移動がスタート。そこに龍谷大学のチアガール

が登場。こうなると、会場は大宴会場へと様変わり。多くのメンバー

がそれぞれの楽しみ方で雰囲気を盛り上げていました。途中でクイズ

合戦も繰り広げられましたが、久々の友人との交流を深めることに熱

中し、会長の出番も忘れてしまいました（川上会長ごめんなさい）。 

閉会も近くなると、恒例のアピールタイムです。来年の西日本区大

会はお隣の奈良。それだけに京都部からの多数の参加を求められるアピールもしっかりと行われていました。

また、参加クラブの紹介はいつものごとく最大の盛り上がり。「あなたはどこのメンバー？」と聞きたくな

るくらい、一緒に盛り上がるメンバーもおり、賑やかなうちに会は閉会へ。加藤実行委員長の大会を遣り切

った充実感が伝わってくる挨拶で幕となりました。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９９月月第第１１例例会会（（京京都都部部会会））（（第第887711回回例例会会））  
日時 2007 年 9 月 9日 

場所 ウェスティン都ホテル京都 

田中一馬 
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通常ではない暑さもようやく峠を越え朝夕涼しくなり虫の

音も聞こえるかと思われる季節になりました。９月第２例会

は、森田ワイズの司会で定時に始まりました。 

福井ワイズ紹介の野口大輔さんと川上会長紹介の吉楽貴之

さんの入会式が行われ、京都パレスクラブもメンバ－数５０

名になりました。京都部部長の公式訪問があり新山兼司京都

部部長、随行で上澤正廣地域奉仕･環境主査、二井徹交流主査

と来られ、挨拶をされました。また、井之上温代ワイズリー

ダーシップ開発委員会委員長も出席されました。 

今日のメインゲストスピ－チは永井ワイズの紹介、小学校

同級生である株式会社本家尾張屋１５代目の稲岡傳左衛門氏

です。創業１４６５年で最初は菓子業を営まれ、１５７５年に長野県から仕入れて蕎麦を始められた老舗。

蕎麦は、１２００年に僧侶が中国に修業に行った時に学んで日本に持ち帰ったということで、蕎麦はお寺か

ら広がった。始まりは、うどん（小麦）は高く蕎麦は安く、鈴鹿山脈を境にして関西はうどんで、関東は蕎

麦となり変遷していったようです。蒸籠蕎麦が発祥で、後にざる蕎麦、にしん蕎麦などさまざまな蕎麦を楽

しむことができるようになりました。現在蕎麦は７５％が輸入で国産は２５％、その２５％の蕎麦も５０％

は北海道での生産で、輸入高の３倍から５倍するとのことです。 

 蕎麦は脂肪率が低くメタボリックが心配の方は稲岡氏のように毎日食べるのは良いことかも・・。尾張屋

さんに５才の孫と蕎麦を食べに行った時、小食の孫がお替りをした事は今も我が家の語り草になっています。

また尾張屋さんへ孫と出掛けたくなりました。 

     
 

 

 

 

 

 

皆さん、パレスクラブは何年にチャーターしたか知っていますか？ 

今期川上会長が３７期会長であることから１９７１年であることはわかってもらえますね。 

でも、パレスクラブのスポンサークラブが京都クラブで、パレスクラブがスポンサーであるクラブが５つ

もあることを知っているメンバーも少なくないのではないでしょうか？ 

それもそのはず。３０周年でパレスクラブが京都部会をホストしたことを知らないメンバーが半数近くに

なっていますし、西日本区大会をホストしたことも知らないメンバーが全体の２割にもなっているのです。 

今期広報委員会では、こうした現状を踏まえ、パレスクラブの歴史を紐解くことを考えました。広報委員

会の親子クラブ訪問は９月号から既にスタートしていますが、それだけでなく、今月からは色々なメンバー

に当時を振り返ってもらい、ブリテンに掲載することにしています。何回の連載になるかはわかりません。

ですが面白く、またパレスの歴史がよくわかることは間違いありません。是非、楽しみに読みきってくださ

い。 

 

９９月月第第２２例例会会（（通通常常例例会会））（（第第887722回回例例会会））  
日時 2007 年 9 月 26 日 

場所 京都ブライトンホテル 

           谷口武士 

新新新新新新新新企企企企企企企企画画画画画画画画！！！！！！！！        パパパパパパパパレレレレレレレレススススススススののののののののここここここここととととととととををををををををももももももももっっっっっっっっとととととととと知知知知知知知知ろろろろろろろろうううううううう！！！！！！！！！！！！！！！！        

「「パパレレススももののががたたりり」」掲掲載載ににああたたっってて  
広報事業委員長 隠塚功 
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パレスクラブ草創期の事を語るには，先ず，キーメンバーの大野さん，西川さん，お二人の京都クラブ入会

から始めなければならない。 

１９６７（昭和４２）年当時，京都のワイズメンズクラブは，京都クラブと福知山クラブの２クラブだけ

でありました。その中で京都クラブの会員は１５名，平均年齢５５歳，ほとんどの会員がクリスチャンでし

た。例会場は旧三条本館。食事は質素な弁当かお寿司。例会のプログラムは聖書朗読と勉強，ＹＭＣＡ活動

のミ－テングがほとんどで，そして祈りに始まり祈りに終わる，そんな京都クラブに１９６７（昭和４２）

年，期待と情熱を抱えて２７才の大野さん，西川さんが入会したのであります。ＹＭＣＡの持つ国際活動の

参加，新しい友人との出会いを求めての入会でした。 

しかし若い時から積極的で辣腕な大野さんには，静かな京都クラブのカラーが合うはずが無い。西川さん

は温和で辛抱強いのでいいのだが，大野さんが例会を時々スリープするようになってくる。入るところを間

違った・・・。 

普通ならここで退会と云うのが世の常でありますが，そこに人の運と云うものが二人のコンビにあった。

戦後の京都ＹＭＣＡ史のなかで最も画期的な出来事のひとつに，１９７０（昭和４５）年７月に烏丸今出川

下るに青少年センターの竣工をみたことであります。そうなれば，青少年センターをサポートするワイズメ

ンズクラブが必要になり，そこで白羽の矢が立ったのが，スリープ勝ちな大野さんと，辛抱強い西川さんの

二人の若いコンビでありました。心の広い京都クラブのメンバーから二人に，新しいクラブを好きなように

作るようにと託されたのです。 

ワイズ暦３年を満たず，まったく手探りの状況でのスタートで，新クラブ作りはまるで闇夜のカラスを見

るようでありましたが，二人に与えられたのは正に天の為す所であった。そうなれば二人の若いコンビは水

を得た魚の如く生き生きと活動を始め，先ずは会員獲得のため当時の友人から友人へクラブ入会の勧誘に若

いエネルギーを放出したのです。チャーターメンバーの宮本さんは，大野さんが結婚披露宴で出会い，朗々

と謡をうたう宮本さんに注目，心こめて口説き，宮本さんが入会された。 

当初の例会場は青少年センターに持たれ，クラブ名は活動の拠点が京都御所に近いところから，パレス（宮

殿）と命名されました。 

親睦を大切にすることをモツトーに，１９７１（昭和４７）

年３月１４日，チャーターナイトが京都国際ホテルでおこな

われました。平均年齢２７才，日本区の一番若い会員の揃っ

たクラブの誕生でありました。当時のワイズメンズクラブで

は，飛び切り若い２８名のチャーターメンバーを見て，賛否

両論，京都の派手なぼんぼんの集まりでＹＭＣＡなんかに目

が向いていない，いやこれから日本区に革新を起こすと談論

風発，喧しいことであったが，その後のパレスクラブの活動

に誰しもが称賛する事となりました。日本区４３番目に誕生

したパレスクラブのチャーターナイトでパレシアンとメネッ

トは「ハネムーンから帰ったばかりのカップル」のように溌

剌としていたと区報に記されていた。今，パレスの歩みを語

る時，３７年間パレスクラブを支えて来られた大野さん，西

川さん，宮本さんご三家にあらためて敬意を表するものであ

ります。 

次回からは，涙々の第３３回日本区大会ホスト，つらい別

れのウエストクラブチャーターと続きます。みなさん楽しみ

にしてくださいね！ 

 

 

（写真は、京都ＹＭＣＡ旧三条本館） 

 

 

パパレレススももののががたたりり  第第１１話話  

「「パパレレスス誕誕生生！！」」  
                                      語り部 パレス太郎                                   
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野口野口野口野口大輔大輔大輔大輔    
この度、京都パレスワイズメンズクラブへの入会をお認め頂き誠に有難う御座いました。

ゲストとして参加させて頂きました初回より「なんと素晴らしい雰囲気で、また何て格好の

良い人たちの集まりなのだろう。」と感じました。率直な感想でした。多くの方たちとフラン

クにお話しをさせて頂く機会に恵まれるこの会は、毎月良き「生きた」勉強材料になります。 

仕事を立ち上げ痛感することは、いかに多くの人たちと「本気」でお話しを出来たか。このことが如何に

自分の成長の糧になるかということです。きっとこの会に参加していないと多くの方と出会う機会に恵まれ

なかったと思うと、本当に入会でき良かったと思います。ワイズメンズクラブの名を汚すことなく誇りを持

ち日々努めます。よろしくお願い致します。  

 

吉楽吉楽吉楽吉楽貴之貴之貴之貴之    
湖畔でのフラダンスの夕べ７月納涼例会より、諸先輩の皆様にお目にかかること数回を経

まして、この度入会させていただきました。ゲスト参加をさせていただいたわずかな期間に

も、皆様には大先輩にもかかわらずフレンドリーに接していただき、入会の意義はもとより 

いろいろなお話を聞かせていただきました。そして、もっと多くのお話を聞かせていただけたらと思うよう

になり、この日を迎える決意と目標を見ることができました。ありがとうございました。 

さて、私は、伏見で小さなプリント業をしています。とは言いましても染色といわれるものではなく、染

色されたものをシルクスクリーンという加工方法を基本に多種の付加価値をつける二次加工業者です。主力

は婦人服ですが、何にでもプリントしています。我らが川上会長の会社のユニホームもつくらせてもらっち

ゃいました（会長！又のご注文おまちしてます♪）。海外ではできない、他工場のプロでも工程がわからな

い表現や新しい加工をつくる！を目指し、服地に限らず私どもの加工を高付加価値化することで私どもの存

在の意義を高める。これが私の仕事です。と言うか…日々の悩みです。 

さらに若輩者の私は、イニシアチブと独りよがりを混同しているのでしょうか、いつも前を見ますといろ

いろな問題が、前にならえをして順番待ちをしています。このたび皆様のお仲間に加えていただいたという

ことは、勉強するチャンスを与えていただいたと考えております。「Hand in Hand」皆様と共に本クラブの活

動をさせていただくことで、己の足りぬを悟り、身に備えるべきを学んでいきたいと思っております。 

どうぞ宜しくお願い致します 

 

 

 

 

 

私は愛媛県の佐田岬半島という四国最西端の村で生まれました。今でこそ岬アジ、岬サバなんていうブラ

ンド魚ですこし有名になっていますが、１０数年前まではＮＨＫの自然紹介番組でたびたび取材があったほ

どの超ド田舎です。私はそんな村で生まれましたが、ただ本当に生まれただけです。両親ともその村出身で、

父親の実家は漁師、母親はその村唯一の商店の娘で（コンビニみたいな店）、父親は中学卒業後に家計を支

えるため集団就職で大阪に働きに来て、その１０年後に母親と結婚し、長男として私が生まれました。住ま

いは大阪でしたが、母親がその時に里帰りして母の実家で生まれたのです。 

そんなことで育ったのは３歳までは兵庫県川西市、幼稚園から大学卒業まではずっと大阪府高槻市です。

ですから大阪出身なのですが、生まれてからずっと家では両親は四国弁で話し、私は関西弁で話しています。

そんな家庭環境からか、大阪でしか育っていないのに無意識に「四国出身」と自分自身で私の心に刻んでい

るようです。結婚してから分かったことですが、夫婦のなにげない会話の中で、私の言葉に妻が聞いたこと

のない単語が混じっていることがあるようです。私はずっとその単語は標準語か関西独特の言葉と思ってい

たのですが、「そんな言葉つかわへん。それは方言や！」と言われました。たぶん、私にはまだまだ無意識

に刷り込まれた愛媛の秘境の村独特の言葉や習慣があるのだと思います。また、自分では気づかない私の性

格にもそんなところがあるのでしょう。 

両親も年をとり、特に父親は重い糖尿病を患っており、四国に帰ることはないはずなのに私自身、いまだ

に本籍地は愛媛県にしてあります。いずれ関西に移すつもりですが、まだ、そのアイデンティティに至っ

ていないようです。 

じじじじじじじじゅゅゅゅゅゅゅゅずずずずずずずず繋繋繋繋繋繋繋繋ぎぎぎぎぎぎぎぎシシシシシシシシリリリリリリリリーーーーーーーーズズズズズズズズ  「「「「「「「「ここここここここれれれれれれれれぞぞぞぞぞぞぞぞ私私私私私私私私！！！！！！！！」」」」」」」」    私私ののアアイイデデンンテティィテティィ    
阿部和博  

入入会会抱抱負負  
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１０１０１０１０月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告    

第１号議案 リトセンオータムフェスタ振替例会の件 

 例会開始時刻は９時。ゲスト会費はクラブ負担。送迎バスを手配。例会内容は三役・ドライバーへ一任。 

オータムフェスタにはピザを提供。以上承認。 

第２号議案 １１月第２例会（ファンド例会）の件 継続審議。 

第３号議案 じゃがいもファンドの件 

 配達協力メンバーには昼食を提供，引き取りのみのメンバーも出席扱いとすること等を承認。 

第４号議案 和敬学園にじゃがいも１０箱を寄贈する件 承認。 

第５号議案 国際協力街頭募金の件 メンバーに募金箱を配布。街頭募金は自主参加とする。以上承認。 

第６号議案 和敬学園奨学金の件 奨学金を２名に授与，１２月第１例会で３名を招待する旨承認。 

第７号議案 クリスマス例会の件 三役・ドライバーでＰＴを組織する旨承認。 

第８号議案 熊森協会の冊子配布の件 地域奉仕事業予備費で６０冊購入する旨承認。 

第９号議案 ２００７年度西日本区２０００推進チームの例会撮影依頼の件 承認。 

第10号議案 次期京都部交流主査推薦の件 森田ワイズを推薦することを承認。 

（報告・確認事項） 

１ 入会候補者の件 推薦カードを配布する。 

２ プリンスクラブ訪問の件 １０／１７午後７時。会費５０００円 

３ 東京グリーンクラブ周年例会参加の件 

４ 和敬学園地蔵盆会計報告の件 

５ 京都クラブ６０周年記念例会の件 １１／１８（日）１１時。ホテル日航プリンセス京都にて 

６ 例会時のマナーの件 

 

１０１０１０１０月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール 

３日（水）19:30 １０月度役員会 

１０日（水）19:00 １０月第１例会（ダンス例会）会場：マリアージュ京都玉姫殿 

１４日（日） 8:30 ワイズポテト 

１７日（水）19:00 プリンスクラブ訪問（広報委員会） 

２６日（水）19:00 １０月第２例会（通常例会）ゲストスピーカー：京都大学教授片山一道氏 

    

Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

  ２日：別所修君    ４日：永井邦子ﾒﾈｯﾄ  ５日：野口大輔君 １０日：荒川徹君、久貝哲也君 

１０日：杉本笙子ﾒﾈｯﾄ １４日：平野雅幸君  ２１日：岡見紫君  ２９日：井上均君、井上智子ﾒﾈｯﾄ 

    

Happy AHappy AHappy AHappy Annnnniversaryniversaryniversaryniversary    

  ２日：別所君ご夫妻  ５日：田中君ご夫妻  ９日：杉本君ご夫妻 １０日：西川君ご夫妻 

 ２９日：西枝君ご夫妻 ３０日：西中君ご夫妻 

    

０７０７０７０７～～～～０８０８０８０８年年年年度京都部度京都部度京都部度京都部各各各各クラブクラブクラブクラブ周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報（（（（各各各各クラブクラブクラブクラブのののの皆様皆様皆様皆様，，，，おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます！！！！））））    

 １１月１８日（日） 京都クラブ６０周年（ホテル日航プリンセス京都） 

  １月１３日（日） 京都洛中クラブ２０周年（全日空ホテル） 

  １月２６日（土） 京都ウイングクラブ２０周年（ホテル日航プリンセス京都） 

  ２月１０日（日） 京都トゥービークラブ１０周年（全日空ホテル） 

  ３月 １日（土） 京都グローバルクラブ１５周年（リーガロイヤルホテル京都） 

  ５月 ５日（月） 京都みやびクラブ１５周年（会場未定） 

  日程未定     京都センチュリークラブ２０周年（会場未定） 

 

 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

    

おお知知ららせせ  



7 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ 

 

１１１１．．．．京都京都京都京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ国際協力国際協力国際協力国際協力キャンペーンキャンペーンキャンペーンキャンペーン    

今年も１０月１日～１１月末日の期間を京都ＹＭＣＡ国際協力キャンペーンとして国際協力募金を行い

ます。京都ＹＭＣＡでは、ここで集まった募金を日本ＹＭＣＡを通して、開発途上国の人たちや女性の社会

参加自立への援助や、明日の国際社会支える指導者養成のために使用いたします。また、自然災害被災者救

援などの緊急支援の為に、若者に異文化に触れ、平和や貧困について考えてもらえるスタディーツアー実施

を支える為に使われます。例会にて募金袋を配らせていただきますので、よろしくお願い致します。 

またまたまたまた、、、、街頭募金街頭募金街頭募金街頭募金をををを１１１１１１１１月月月月３３３３日日日日((((土土土土))))にににに予定致予定致予定致予定致ししししておりますておりますておりますております。。。。    皆様皆様皆様皆様のごのごのごのご協力協力協力協力をよろしくおをよろしくおをよろしくおをよろしくお願願願願いいいい申申申申しあげますしあげますしあげますしあげます。。。。    

２２２２．．．．ウインタープログラムウインタープログラムウインタープログラムウインタープログラム受付開始受付開始受付開始受付開始    

今年もスキーキャンプ、デイキャンプ、鉄棒・とびばこが好きになる教室を開きます。 

<スキーキャンプ> 

受 付    ◎会員優先 １１月６日（火）～８日（木）午前１０時～午後６時 

               電話：075-231-4388  e-mail：skicamp＠kyotoymca.or.jp fax：075-251-0970 

<デイキャンプ／鉄棒・とびばこが好きなる教室> 会員優先受付 

受 付   ◎会員     １１月８日（木）  午前１０時より 

お申込み・お問い合わせは、ウエルネスセンター三条６階。電話（０７５）２５５－４７０９まで 

３３３３....英会話英会話英会話英会話    秋期募集秋期募集秋期募集秋期募集のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ    「「「「秋期秋期秋期秋期コースコースコースコース」」」」    １０１０１０１０月開講月開講月開講月開講    只今只今只今只今、、、、生徒募集中生徒募集中生徒募集中生徒募集中！！！！！！！！    

●●●●中学生中学生中学生中学生英会話英会話英会話英会話・・・・高校生高校生高校生高校生英会話英会話英会話英会話    後期編入生募集後期編入生募集後期編入生募集後期編入生募集    

後期コース 中学生英会話 2007 年１０月１２日(金)～2008 年３月１４日(金) 

        高校生英会話 2007 年１０月１２日(金)～2008 年３月１４日(金) 

●●●●成人英会話成人英会話成人英会話成人英会話    秋期秋期秋期秋期新入新入新入新入生募集生募集生募集生募集    

秋期コース ○スタンダードコース  2007 年１０月１３日(土)～2008 年３月２４日(土) 

○スキルアップコース  2007 年１０月１２日(金)～2008 年３月８日(金) 

○アテンド通訳基礎コース  2007 年１０月１３日（土）～2008 年３月１５日（土） 

○プライベート＆セミプライベートレッスン  随時受付中 

○セルフセレクトコース  2007 年１０月２３日(火)～１２月１２日(水)  

お問い合わせ・お申込みは、京都京都京都京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＥＮＧＬＩＳＨＥＮＧＬＩＳＨＥＮＧＬＩＳＨＥＮＧＬＩＳＨ    ＳＣＨＯＯＬＳＣＨＯＯＬＳＣＨＯＯＬＳＣＨＯＯＬ  075-255-3287 

４４４４....リトリートセンターオータムフェスタリトリートセンターオータムフェスタリトリートセンターオータムフェスタリトリートセンターオータムフェスタ    

森の中で美味しいお店がお待ちしています。子どもも大人も楽しめるゲームや催しもあります。 

  日時 １１月１１日(日) 午前１１時１５分～午後３時 

  場所 京都ＹＭＣＡリトリートセンター 電話(０７７４)２４－３８３８ 

  入場料 チケットをお求めください。(大人 ２，０００円・小学生 １,０００円・幼児 無料) 

    チケットのお求め・お問い合わせは、京都ＹＭＣＡ三条本館まで 電話 075-231-4388 

    

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記        今月号から「パレスものがたり」が始まりました。この連載は，私のような新参メンバーにとっ

てはパレスの来歴を知ることができる貴重な記事です。それも，単に「パレスバンザーイ！」という内容で

はなく，当時のメンバーの熱意や葛藤をも盛り込んだ迫真の内容であり，「本当のパレスクラブ」を知るこ

とができる貴重な機会だと確信しています。この記事を読まれて不快に思われるメンバー，「そうではな

い！」と異論を持たれるメンバーもおられるかもしれませんが，不偏不党の精神でパレスクラブを次世代に

繋ごうという今期広報委員会の想いを尊重していただければと思います。 

（副委員長 小林千春） 

 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹，松崎一博，山本一博 
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THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTOKYOTOKYOTOKYOTO    PALACEPALACEPALACEPALACE    
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

 

 

ウェルネスウェルネスウェルネスウェルネス委員会委員会委員会委員会でのでのでのでの活動活動活動活動についてについてについてについて                                                    宮本宮本宮本宮本    隼史隼史隼史隼史    

よく京都YMCA正会員としてウェルネス委員会ではどの様な事をしているのか？という質問を頂くことがあります。

今回はそうした質問にお答えするつもりで筆を取ってみます。さて、ウェルネス委員会の説明をするためには、まず

京都YMCAの組織を理解して貰わなければならないと思います。ウェルネス委員会はYMCAの常置委員会であり、委員

は会員総会で専任した理事・常置委員会より委嘱されます。以下は私のウェルネス委員会、スキー専門委員会委員長

／同実行委員長としての１年間の動きを紹介し、ウェルネス委員会の説明とさせて頂きます。 

 

委員会の活動は会員総会終了後の６月にスタートします。委嘱を受けた委員で第１回ウェルネス委員会を開催し、

全体の委員長を選任後、体育、野外活動、キャンプ、スキー、生涯学習、少年リーダートレーニング、サバエキャン

プ場等の各小委員会を設置し、各委員長を選任します。同時に夏のキャンプやプール事業、リーダートレーニング等

の実施を決定します。その内容は救急法やアウトドアライフ、サマーキャンプ、実技トレーニングのプログラムです。 

 

尚、現場での活動を支えてくれるボランティアリーダーは、新入生を含めて

年間１５０名前後の大学生を中心に構成されています。また、スキー専門委員

会は少し専門性が必要なので、大学の体育・スキー専門の先生方や、社会人と

なったリーダーOB、OGの方々が再び委員としてYMCAに戻り共に活動して下さ

る事で支えられています。 

                         （次ページに続く・・） 

 

 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
ﾆｺﾆｺ１０月第１例会 30,000 円 

ﾆｺﾆｺ１０月第２例会  8,000 円 

累計          95,000 円 

在籍クラブ会員数   ５０名 

 内、功労会員数    １名 

 担当主事数      １名 

 維持会員数      ３名 

 
ファンド収益          0 円 

累計                   0 円 

月間ＭＵ総数      ４名 

 月間出席者数    ４４名 

 月間出席率   ９５．７％ 

１０月第１例会出席  ５０名 

  内、メンバー   ３１名 

    メネット    ５名 

    コメット    ０名 

    ゲスト     ６名 

    ビジター    ６名 

    スピーカー   ２名 

  

１０月第２例会出席  ３７名 

 内、メンバー    ３４名 

   メネット     ０名 

   コメット     ０名 

   ゲスト      ２名 

   ビジター     ０名 

   スピーカー    １名 
ＢＦ切手         0 PT 

ＢＦ現金              0 PT 

累計                0 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 
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聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 
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（巻頭記事「ウェルネス委員会での活動について」つづき） 

 

私が委員長を務めさせて頂いたスキー専門委員会の活動は、夏のキャンプ終

了後の９月に第 1 回委員会を開催するところから始まります。そこでは１１月

のリーダー向け理論トレーニング、１２月中旬の現地（志賀高原）での実技ト

レーニング、１２月末（冬休み）のキャンプ、２月連休でのキャンプとリーダ

ートレーニング、３月（春休み）のキャンプと続く一連の活動計画を検討しま

す。 

 

１１月の理論トレーニングは午前９時から夕方５時過ぎまで三条 YMCA で開

催、リーダーの皆さんに２０回程あるキャンプへの参加指導をお願いするため、

１人１人に各キャンプへの委嘱状をお渡しします。終了後は実行委員の皆さん

とスキーキャンプに向けてキックオフミーティングも行います。 

 

１２月、２月、３月のスキーキャンプの終了後には、４月にリーダーの皆さん、スタッフを含めて専門委

員会の評価会を開いた上で、会員総会前には最後のウェルネス委員会を開催して各小委員会の活動結果をま

とめます。その後は常議員会、会員総会にて事業報告をするという流れです。 

 

ウェルネス委員として、私はいつも安全にプログラムが実行される事を願うとともに、キャンプや体育事

業等に参加する子供達、リーダー達、スタッフの皆さんへ心より感謝しています。とりわけボランティアリ

ーダーの皆さんには、高額な費用を個人負担してご協力して頂いている事への深く感謝は、微力ながら私が

お手伝いを続けたい考える原動力にもなっています。 

 

YMCA はウェルネス事業において、スポーツ、キャンプの他、文化面の生涯教育を行い、青少年の健全育成

を目指し活動しています。パレスクラブの皆さんには、どうか YMCA の事業をご理解頂き、クラブによる協

力だけではなく、正会員となって個人的にもご協力を頂ける様にお願いしたいと存じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※編集者注 

筆者の宮本ワイズからは説明用の資料等も多数入稿して頂きました。誌面の都合上、誠に申し訳ないです

が割愛をさせて頂きました。ついては、ご関心をお持ち頂いた方は宮本ワイズあるいは担当主事さんまで

お問い合せを頂ければと存じます。感謝とともにご報告いたします。 
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１０月第１例会は、マリアージュへと例会場を変更してのダン

ス例会。ゲストスピーチを聞いて学ぶ例会のスタイルから、一転

して外へ飛び出して身体を動かしての体験例会となりました。川

上会長がウエストクラブに訪問した際に仕入れられた新しいスタ

イルの例会ネタ？とのことで、京都部でも活躍されている会長な

らではのネットワークでしょうか。今期の新しい試みとして、と

ても楽しい例会となる予感を感じつつ、わくわくドキドキしなが

ら例会場へと足を運びました。 

 プロダンサーであるウエストクラブの金澤典子ワイズを講師に

迎え、応援のウエストクラブメンバーも多数ゲストとして参加さ

れています。いつもの開会に始まり、テーブルにはアルコールも

あって和やかな雰囲気で会話も弾み、いよいよダンスタイムとなりました。最初に金澤ワイズのお手本を披

露していただきましたが、社交ダンスというよりショーダンスというのでしょうか、ミュージカルや映画の

場面ででてくるような華麗なステップと身のこなしに全員が思わず拍手！！と同時に「わてらも、あんなん

するのやろか」大きな不安が胸をよぎります。続いてはウエストクラブダンシングチームの皆さんの模範演

技、社交ダンスを習い始めて間もないとのことですが、これがなかなかお上手で、さらにプレッシャーが…。

どないなることやらと思うまもなく、体験タイムが始まりました。 

 曲に合わせて男女がペアになり、イチ、ニー、サン、シー、ゴー、ロク。スロー、スロー、クイック、ク

イックと口ずさみながら基本を教えていただきます。これでリズムは完璧だ！し、しかし、手足はバラバラ！ 

爽やかな汗ならぬ冷や汗が背中を…。ダンスは男性が主導権を握るものです、自由にパートナーの女性をリ

ードしてあげてくださいと言われた講師の言葉も今はうつろ、逆にパートナーに頼りっぱなしの状態。田ん

ぼのリズムにのって楽しくっていっても、田んぼのリズムってなに？あ、タンボのリズムですか。といった

具合であっという間の、とても楽しく貴重な？体験でした。とは言っても、それなりにステップも踏めるよ

うになり、もう少し練習すれば私でもなんとかなるのではと思われるように教えていただいた金澤先生に感

謝申し上げます。 

 ところで社交ダンスをされる方って姿勢がいいんですね。曲が始まると背筋をピンと伸ばして、一礼をし

ながら優雅に女性にダンスを申し込む姿は、はつらつとして１０歳は若返って見えました。日本人特有の一

歩控えめな態度はよろしくないようです。積極的にいろいろなパートナーとダンスを楽しむこと。まずは、

照れずにこれができるようにならなければいけませんね。紳士淑女の国である英国で始まった娯楽だという

ことを改めて理解しました。あなたも“Shall we Dance？” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１００月月第第１１例例会会（（ダダンンスス例例会会））（（第第887733回回例例会会））  
日時 2007 年 10 月 10 日 

場所 マリアージュ京都玉姫殿 

為国光俊 
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本日の例会場は始まる前から何やら晴れがましい雰囲気です。その理由

は、澤田憲司ＥＭＣ事業主任率いる西日本区２０００推進チームが例会の

ビデオ撮影の為何台ものビデオカメラを据え付け、カメラテストが行われ

ているからです。 

例会後の澤田ＥＭＣ事業就任の御礼の挨拶で述べられた目的は、京都部

における各クラブの例会の持ち方を西日本区各クラブにおけるメンバー増

強の参考にしてもらう為に、パレスクラブの例会をＤＶＤに編集し配布す

るということでした。 

いよいよ１０月第二例会は普段より一寸張り詰めた雰囲気の中で森田美

都子ワイズの司会の下、川上会長の開会点鐘で始まりました。 

本日のゲストスピーカーは、永井ワイズ紹介の京都大学大学院理学研究科教授の片山一道様です。テーマ

は「ポリネシア人」（西太平洋のアジア人）です。お話は、西太平洋の地理的要因やポリネシア人の身体的

特徴、そしてそのルーツに及びました。身長が高く体格も立派なポリネシア人と我々アジア人が同じ祖先を

持つことに驚きました。そして、ポリネシア人のルーツ

はボルネオの東あたりに由来を持つラピタ人がそのカ

ギを握っているとのことです。ラピタ人は、今から３６

００～６０００年前にボルネオから東へ東へと太平洋

へ新天地を求めて大航海を行っていったのです。そして、

その苦難の遠洋航海に耐えうるような体格に適応して

いったと想像されます。西欧の大航海時代に先駆けるこ

と数千年前に、我々と同じアジア人がこのような冒険を

行っていたことにとてもロマンを感じました。 

太古のロマンに夢を馳せるうちにゲストスピーチも

あっという間に終了し、ニコニコ、ＹＭＣＡの歌の後閉

会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１４日（日）８時３０分に中央青果市場に集合し、パレスメンバーのトラック７台にて、東西南北

といざ出発。昼までに配達を終えることが出来た。これも福井ファンド委員長の準備と頑張りの結果であり、

ポテトファンド約１５０万円を突破しました。

川上会長始め、三役、メンバーの皆様の協力に

より無事完売することができました。 

ファンド委員会のメインイベントであり、特

に若い新しいメンバーの参加も多く、素晴らし

いポテト販売であった。配達を手伝ってくれた

メンバーと昼食を共にし、色々の事に話が弾ん

だ。 

また小桜コメットも毎年配達を手伝ってくれ

ております。メンバーの皆様のご協力本当にあ

りがとうございました。 

 

１１００月月第第２２例例会会（（通通常常例例会会））（（第第887744回回例例会会））  
日時 2007 年 10 月 24 日 

場所 京都ブライトンホテル 

           高岡 昇 

ワワイイズズポポテテトト  
日時 2007 年 10 月 14 日 

場所 京都中央卸売市場 

西中日向 
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広報委員会クラブ訪問として、１０月１７日（水）に、隠塚広報委員長、川勝書記、私の３名でプリンス

クラブの例会を訪問いたしました。当日は、部長公式訪問例会で京都部から新山京都部部長、中村ファンド

事業主査、竹田Ｙサ事業主査の出席（総勢２１名）のもと、例会が開催されました。 

私とプリンスクラブとは縁がございまして、プリンスクラブのチャーターナイトで司会をさせていただい

たのを懐かしく思います。当時のプリンスクラブのメンバーの方々は、皆さんまだあらゆる面でお若く、か

っこいいクラブだなあという印象が思い起こされます。当時のメンバーもそれなりに年齢を重ねられ、現在

は落ち着いたクラブという印象を受けました。 

今回、他クラブを訪問して自クラブの様子を振り返りますと、現在大野ＥＭＣ委員長の肝いりで新入会員

を募っています。今期末には６０名を目標としています。クラブ活性化とよく言われますが、活性化するに

は、まずメンバーが、そこそこの人数集まらないと活性化は無いと思います。いろいろな人が集まり、考え

方も違うと、多々衝突もありますし意見の相違もあります。私が考えるに、活性化とはそういったものでは

ないでしょうか。互いにぶつかり合い、エネルギーが高まっている状態を活性化といい、ぶつかって刺激が

無ければ活性化ではないでしょう。そういう意味ではパレスは良いクラブだと思います（心の底からですよ）。 

しかしエネルギーは活性化した後、安定に向かいます。この安

定が大切だと思います。そして、活性、安定の繰り返しがクラブ

活動においても必要ではないでしょうか。失礼な事を申し上げま

すが、活性化するには老いた細胞だけでは無理でしょう。そこに

は若い細胞が必要になります。クラブでいうなら若い新入会員増

強です。クラブを活性化し進化を続ける為には、会員増強は必至

です。新山京都部部長のお話の中でも、メンバー増強をうたって

おられました。活性化した若い細胞と安定した細胞の調和がクラ

ブ運営を円滑にするように思います。昔、杉本さんがサミュエル・

ウルマンの詩を引用して「青春とは人生の一時期のことではなく

心のあり方のことだ」とお話されたのを思い起こしました。 

 

 

 

 

 

 

 

パレスクラブの歴史を振り返る時、一人のすばらしい人との出会いを忘れることはできない。１９７１年

にパレスクラブは発足したものの、メンバーは、ワイズとは一体何なのか、奉仕とはどういうことをすれば

いいのか等々、誰しもが一度はぶつかるこの壁に突き当たり悩んでいた。そんな折、大野さんが東京グリー

ンクラブのチャーターナイトに出席した。１９７３年３月のことである。大野さんは、このチャーターナイ

トにて、中央大学法学部の小堀憲介教授の講演を聞き、深い感銘を受け、その講演のテープをパレスへ持ち

帰ってくれた。これが、パレスクラブと奉仕クラブ理論である「小堀理論」との出会いである。「小堀理論」

はメンバーに明確な方向づけと勇気を与えてくれたのみならず、パレスクラブの運営の基本、即ちバイブル

となり、今日迄脈々と受け継がれることとなった（※１）。 

 

そして、１９７８年６月１０日～１１日、京都グランドホテル（現リーガロイヤルホテル京都）に於いて

第３３回日本区大会をホストしたときには、チャーター以来パレスクラブが大切に育ててきた親睦のパワー

が最大限に生かされた。日本のワイズが誕生して５０年目の記念すべき大会は、海外からのゲストを加えて

参加人数９００名を越す日本区大会史上最大の規模（これまでは６００名程度）の大会となった。大野大会

実行委員長を中心に、クラブ全員がこの大会に向けて心一つになり、大会の成功に向けて準備をした。何よ

りも思いやりの心を持って参加者をお迎えしようということを基本姿勢として、従来のカラーとは少し変わ

った企画を立てた。メンバー全員による全クラブ専任担当制の採用、京都府警音楽隊演奏によるバナーセレ

パパレレススももののががたたりり  第第２２話話  

「「涙涙、、ななみみだだのの出出会会いいとと別別れれ」」  
語り部 パレス次郎 

親親子子ククララブブ訪訪問問記記～～ププリリンンススククララブブ篇篇  
日時 2007 年 10 月 17 日 

荒川 徹 
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モニー（これは当時の参加者を驚嘆させた）、古典芸能と近代音楽とを対照的に取り入れたディナーパーテ

ィー等、新しい企画が多く取り入れられた。その中の一つに、その時のプログラムのサイズ（ポケットに入

るサイズ）は、現在でも多くの大会に採用されている。また、登録・宿泊担当では、８００余名の部屋割り

をしなければならず、一部屋に２～３人ずつ割り当てるのだが、カップルはツインベッド、ファミリーは一

部屋、メンは同じクラブ同士といろいろ気を使い、その上大会直前まで急遽参加・キャンセル等があり、ネ

ームタッグの最終チェックや部屋割りを決めるのに大会前日は徹夜状態となった。 

 

いろいろな苦労があったこの日本区大会を終え、参加された多くのメンバーから「本当によかった」「す

ばらしい大会でした」と称賛の声をかけられた瞬間、メンバー全員が言い知れぬ感激と喜び、そして異常な

までの虚脱感、加えて蓄積した疲労感などが入り混じって全員涙、なみだ…。この光景を目の当たりにされ

ていた人物、パレス誕生からずっとパレスを我が息子のように温かく見守っていただいた第１０代日本区理

事岩越重雄さんは「パレスのみんなは本当によくやりよった。みんな部屋に集まって肩を抱き合って大泣き

しておった」と後日談で話されていた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９００名を超える史上空前の日本区大会を、クラブのメン、メネット全員が、燃え上がる情熱を完全燃焼

して成功させた事によってメンバーとしての意識が向上し、クラブの団結力が強まり、チャーターして７年

目のクラブを更に発展させる大きな力となったものの、パレスクラブは日本区大会ホスト成功の感激の余韻

に浸る間もなかった。むしろ、ワイズメンズクラブは拡大、エクステンションをしなければならないという

使命感に駆られ、第９代宮本会長期に、チャーター以来初めて子クラブであるウエストクラブを誕生させた

のである。 

 

ウエストクラブチャーターの前年である１９７９年３月の次期役員会において、１０周年事業企画委員会

が設置され、１０周年事業の一環として新クラブを設立することとなった。新クラブ設立の基本方針の主な

内容は「１．長岡ＹＭＣＡの地元西山地区の地域性に適合した奉仕を支援する為に、心身共に長岡ＹＭＣＡ

に密着し協力しうるクラブを設立する。２．クラブ名は京都ウエストクラブ。３．チャーターナイトはゾロ

目ラッキーデーの１９８０年（昭和５５年）５月５日とする」というものであった。また、拡大委員長に森

田恵三さん（現ウエストクラブ）、設立準備委員長に岡本尚男さん（現キャピタルクラブ）が任命された。 
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ウエストクラブのチャーターは、パレスクラブの第２期発展期の入口となったといえる。当時の宮本会長

の言葉によると「ワイズメンズクラブ発展の為とはいえ、１０名のキーメンバーをパレスクラブから送り出

した事は私にとっては断腸の思いであった」と述べられている。また、森田恵三さんによれば「パレスに身

をおいて足掛け９年、いかに多く

の友を得、いかに多くを学び得た

ことか、語るにつきない楽しい思

い出があまりにも多きがためにパ

レスへの惜別の念か深まる一方、

その一抹の寂寞とした感情を打ち

払う如く、未知なる新クラブに挑

戦する決意をもって起立した私で

した」と述べられている様に、移

籍を決断したメンバーも送り出す

パレスのメンバーも、そこまでし

てもエクステンションをしなけれ

ばならないのかという寂しい思い

があり、捨てがたいパレスの愛着

の情を胸に秘めた新クラブの誕生

であった（※２）。 

 

 

次回は「今日で１０年、はずんで燃えよう」をテーマにした創立１０周年記念式典と続きます。お楽しみ

に！ 

 

 

※１：小堀理論については、２００６年８月号から２００７年１月号までのブリテンに掲載されています。 

※２：パレスがチャーターしたクラブについては、２００５年９月号のブリテンに掲載されています。 

 

 

 

 

【お願い】 

 

広報委員会では当時を偲ぶ貴重な写真を求めています。 

 

右の写真は前月号でも紹介した旧三条本館ですが、 

こうした本特集（パレスものがたり）にふさわしい 

写真をお持ちの方は、是非隠塚委員長まで 

是非ともお貸し下さい！ 
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１１１１１１１１月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告    

第１号議案 １１月第１例会（振替例会）の件 集合時間，例会内容及びバスを手配すること等を承認 

第２号議案 １１月第２例会（ファンド例会）の件 商品持参または現金をファンドすること，その他例

会内容等をファンド委員会に一任することを承認 

第３号議案 １２月第１例会（通常例会）の件 ゲストスピーカー及び謝礼について承認 

第４号議案 １２月第２例会（クリスマス例会）の件 ゲスト会費及びドアプライズ景品代について承認 

第５号議案 １月第１例会（新年例会）の件 会場及びゲスト会費について承認 

第６号議案 次々期会長選考の件 隠塚ワイズを推薦すること及び半期総会の議案とすることを承認 

第７号議案 東京Ｇクラブ３５周年記念式典の件 訪問補助費について交流委員会にて継続審議 

第８号議案 献血の件 １月２４日（木）今出川ＹＭＣＡにて実施することを承認 

（報告・確認事項） 

１ ポテトファンドの報告 

２ 和敬学園奨学金・例会招待の件 

３ ＥＭＣ新人スピーチの検討 

４ 広報委員会他クラブ訪問の件 京都クラブ１１／１８，キャピタルクラブ１１／２０ 

 

１１１１１１１１月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール    

３日（土）12:30 ＹＭＣＡ国際協力街頭募金 

７日（水）19:30 １１月度役員会 

１１日（日） 9:00 １１月第１例会（振替例会）オータムフェスタ 

ワイズデー 

 １８日（日）11:30 京都クラブ訪問（広報委員会） 

 ２０日（火）19:00 キャピタルクラブ訪問（広報委員会） 

２８日（水）19:00 １１月第２例会（通常例会）ファンド例会 

    

Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

１３日：吉岡明彦君  １５日：平松俊宏君  １７日：川上ひで子ﾒﾈｯﾄ １９日：西川寿一君 

    

Happy AHappy AHappy AHappy Annnnniversaryniversaryniversaryniversary    

３日：小櫻君ご夫妻 １０日：荒川君ご夫妻 １５日：宮本君ご夫妻  １７日：小西君ご夫妻 

１８日：平野君ご夫妻 ２２日：野口君ご夫妻 ２３日：堤君ご夫妻   ３０日：隠塚君ご夫妻    

    

０７０７０７０７～～～～０８０８０８０８年年年年度京都部度京都部度京都部度京都部各各各各クラブクラブクラブクラブ周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報（（（（各各各各クラブクラブクラブクラブのののの皆様皆様皆様皆様，，，，おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます！！！！））））    

 １１月１８日（日） 京都クラブ６０周年（ホテル日航プリンセス京都） 

  １月１３日（日） 京都洛中クラブ２０周年（全日空ホテル） 

  １月２６日（土） 京都ウイングクラブ２０周年（ホテル日航プリンセス京都） 

  ２月１０日（日） 京都トゥービークラブ１０周年（全日空ホテル） 

  ３月 １日（土） 京都グローバルクラブ１５周年（リーガロイヤルホテル京都） 

  ５月 ５日（月） 京都みやびクラブ１５周年（会場未定） 

  日程未定     京都センチュリークラブ２０周年（会場未定） 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

    

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ 

 

１１１１．．．．世界世界世界世界ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ・・・・ＹＷＣＡＹＷＣＡＹＷＣＡＹＷＣＡ合同祈祷集会合同祈祷集会合同祈祷集会合同祈祷集会    

毎年１１月第２週は、世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷週として、同じ日に全世界に広がる両団体で熱い

祈りがささげられます。京都ＹＭＣＡでは、今年も昨年につづいてＹＷＣＡと合同で祈りのひとときをもつ

べく計画しております。 

おお知知ららせせ  
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と き １１月１７日（土） 開場 午後６時３０分 開始 午後７時  

会 場 京都ＹＭＣＡ青少年センター（京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校 烏丸今出川） 

テーマ 「何よりも大切な子どもたち」 

講 師 鍛治田千文さん 大阪ＹＭＣＡ国際専門学校 表現・コミュニケーション学科学科長 

参加費 ５００円（簡単な軽食を用意します。）    

    

２２２２．．．．リートセンターオータムフェスタリートセンターオータムフェスタリートセンターオータムフェスタリートセンターオータムフェスタ    

森の中で美味しいお店（焼きそば・天ぷらうどんなど）がお待ちしています。    

都会の雑踏を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽しみください。    

日 時 １１月１１日（日） 午前１１時～午後３時 

場 所 京都ＹＭＣＡリトリートセンター   電話０７７４－２４－３８３８ 

入場料 チケットをお求めください。（大人 2,000 円 小学生 1,000 円 幼児無料） 

※各クラブ、ＹＭＣＡ三条本館・今出川でチケットを販売しております。 

駐車場無料。三条ＹＭＣＡ、京阪宇治駅、ＪＲ宇治駅よりマイクロバスあり（有料・予約制） 

     

３３３３．．．．国際協力募金街頭募金国際協力募金街頭募金国際協力募金街頭募金国際協力募金街頭募金にごにごにごにご参加参加参加参加をををを    

１１月３日（土・祝）は、京都ＹＭＣＡ国際協力街頭募金の日です。このプログラムは京都ＹＭＣＡ国際

協力キャンペーンの一環として行われます。平和を訴えていく一つの機会として、是非ご参加ください。 

日 程 １１月３日（土・祝） 

集 合 午後１２時３０分 京都ＹＭＣＡ三条本館 

国際理解セミナー（国際理解・国際協力にいて） 午後１２時４５分～午後１時３０分 

街頭募金 午後２時頃～午後４時頃 

解  散 午後４時３０分 京都ＹＭＣＡ三条本館 

募金場所 三条河原町・三条大橋など市内約１０ヶ所 

※雨天決行 ※当日昼食を済ませてご参加ください。 

 

４４４４．．．．スキーキャンプスキーキャンプスキーキャンプスキーキャンプ受付会員優先受付会員優先受付会員優先受付会員優先    

１１月６日（火）～８日（木） 午前１０時～午後６時     

お電話にて受け付けます。電話(０７５)２３１－４３８８    

上記に限りＦＡＸ・Ｅメールでも受け付けます。（２４時間） 

ＦＡＸ(０７５)２５１－０９７０ E－mail skicamp＠kyotoymca.or.jp 

１１月９日（金）からは会員外の方の受付が開始されます。お電話のみの受け付けとなります。 

 

チケットのお求め・お申込み・お問い合わせは 京都ＹＭＣＡ三条本館 まで 

〒６０４－８０８３ 京都市中京区三条通柳馬場角  電話０７５－２３１－４３８８ 

ＦＡＸ(０７５)２５１－０９７０ E－mail kyoto@ymcajapan.org 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

じゃがいもファンド事業も成功裏に終わるなど、各委員会の取り組みがそれぞれ大変活発に行われていま

す。広報委員会でも、パレス温故知新や他クラブ訪問記を連載することで、パレスクラブを色々な側面から

知ってもらえるよう取り組んでいます。今後も事業報告に留まらず、メッセージ性のあるブリテン作りに取

り組んでいきたいと考えています。 

 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（委員長 隠塚 功） 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹，松崎一博，山本一博 
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THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTOKYOTOKYOTOKYOTO    PALACEPALACEPALACEPALACE    
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

 

 

新入会員候補紹介新入会員候補紹介新入会員候補紹介新入会員候補紹介のおのおのおのお願願願願いいいい    

ＥＭＣＥＭＣＥＭＣＥＭＣ事業委員会事業委員会事業委員会事業委員会委員長委員長委員長委員長    大野大野大野大野嘉宏嘉宏嘉宏嘉宏    

パレスクラブは上半期、お陰さまで５人の新入会員を迎えることが

出来ました。新しい仲間と例会を共にする喜びは、皆さんも味わって

もらったと思います。 

ワイズメンズクラブに限らず、クラブというものが新入会員を獲得

し続けなければならない理由は、今更言うまでもなく、努力なしに放

っておけば会員は減少の一途をたどり、やがては消滅する危険が生じ

るということです。西日本区においても、そういった事態が現実にな

ってきつつあることを知らねばなりません。 

新入会員を迎えることは、クラブのマンネリ化を防ぎ、それがクラブの活性化につながることは明白であります。

新入会員を獲得するための方策の第一歩は、皆がその意識を持つことから始まります。 

ただ、候補者があっても、ワイズメンズクラブというものを事前に

説明することが難しいと思っている人もいると思います。今期、ＥＭ

Ｃ委員会では、会員候補の情報をもらえれば、委員が紹介者と同行し、

パレスクラブの素晴らしさを説明することも致します。 

どうか、下半期に向かって、もう一度周りを見渡してください。皆

さんの情報をお待ちしています。 

 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
ﾆｺﾆｺ１１月第１例会      0 円 

ﾆｺﾆｺ１１月第２例会 29,000 円 

累計          124,000 円 

在籍クラブ会員数   ５０名 

 内、功労会員数    １名 

   担当主事数    １名 

   維持会員数    ３名 

 
ファンド収益    174,000 円 

累計             174,000 円 

月間ＭＵ総数      １名 

 月間出席者数    ３８名 

 月間出席率   ８２．６％ 

１１月第１例会出席  ４２名 

  内、メンバー   ２６名 

    メネット    ３名 

    コメット    ８名 

    ゲスト     ５名 

    ビジター    ０名 

    スピーカー   ０名 

  

１１月第２例会出席  ４６名 

 内、メンバー    ３５名 

   メネット     ６名 

   コメット     ０名 

   ゲスト      ３名 

   ビジター     ２名 

   スピーカー    ０名 
ＢＦ切手         0 PT 

ＢＦ現金              0 PT 

累計                0 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 

12 2007
Bulletin

2007.12.1 発行

第 37 巻第 6 号 通巻 426 号

CHARTERED 1971

聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 

会 計 下坂大司 

強調月間強調月間強調月間強調月間    

ＥＭＣ－ＭＥＭＣ－ＭＥＭＣ－ＭＥＭＣ－Ｍ    
マリアは男の子を産む。その子をイエスと名付けなさい。 

この子は自分の民を罪から救うからである。 

  マタイによる福音書１章２１節 
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チョット不安定な天気ですが、今回の例会場は、オータムフェスタと合体

となりましたので当然ですが、リトセンとなります。オータムフェスタの

開会される前に、チャッカリ例会をする作戦です。 

岡見Ｙサ委員長の手配で、パレス専用？バスも運行されてます。バスの出

発時間が結構早く、予定通り？起きられずマイ車で１０時現着を目標に、

チョイトペースアップ走行で向かう。途中警察がネズミ捕りをしていたが、

オレはネズミと違うで！ヘビ年

や！関係ないか、前の車が遅くて

助かったホッ。ここからペースノ

ーマルになったので？チョット

遅刻してしまった！本当はもう

１時間早く着いて、Ｙサが段取り

をするピザの準備を手伝わなけ

ればいけないのに、ストーブを運

んでくれた平井君、岡見委員長ゴ

メン。バスで行ったメンバーが手伝うからいいや、てな考えは、

頭の隅にはゴザイマセン（堂々と真ん中に！）。 

例会は、川勝君設計瀬戸君電気工事の建物の、川上会長寄贈の暖炉があるホールで行われた。大野君スピ

ーチでリトセンの経緯の話を聞く。エエ話やけどカット。聞き逃した方は、ＥＭＣ委員会にお邪魔して聞い

てください。 

例会後、岡見委員長が下準備をしてくれたピ

ザ材料をブレラ助っ人軍団と焼きにかかる、今

回もナカナカ好評のようです。 

お腹もふくれたころ、去年山本太い方発案で

好評を博した綱引きが今回も登場。前年度チャ

ンピオンのパレスは当然準決勝まで勝ち進むが、

ここで難問。相手チームは子供である！どうす

るか？世間の厳しさを知ってもらうため、耐え

しのび決勝へすすむ。決勝の相手はウェルクラ

ブである。どうしても勝ちたいのか、ウェルは

奇策を持ってきた。何と、ミニスカギャル（柳原可奈子似）を前面に持ってきた。一番前で引くＫ君の目線

は下向き、チームブレラの若者はにんまり？パンチラ大作戦により？負けてしまった！残念！来年はＭ田さ

んマル秘作戦を！それともＹ岡さんにピロシキ軍団たのむか？ 

楽しいひと時をすごし、ピザ、ストーブ等を片付けてゆっくり帰る。 

 

１１１１月月第第１１例例会会（（振振替替例例会会））（（第第887755回回例例会会））  
日時 2007 年 11 月 11 日 

場所 京都ＹＭＣＡリトリートセンター 

堤 雄次 
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１１月第２例会はファンド例会（トスファンド）、そして少し遅れのボジョレーヌーボーを飲む例会。 

この日の例会には、東京グリーンワイズメンズクラブから、創立３５周年

記念実行委員長のメネット上谷伸子さんが前日から来京されており、川上会

長挨拶の後、３５周年記念式のアピールタイム。 

平成２０年３月２日(日)１２：００～１６：００ 三浦屋（浅草橋） 

第１部 １２：００～１４：００ 

 記念式典と記念講和 大型屋形船に乗船しての式典 

第２部 １４：００～１６：００ 

 記念祝会（隅田川・東京湾クルージング・屋形船料理） 

 その後 陸に上がって交流会。日帰りも出来ます。 

最後に沢山来てくださいねとご挨拶された。 

 諸報告の後、本日の食事の始まりはビールで乾杯。ボジョ

レー、日本酒、焼酎を飲みながらの楽しい歓談会食。これに

はファンド委員会の作戦が有りました。後ほどのトスファン

ドのときメンバーに元気良く値段を上げて貰う為には、少し

アルコールが入っていた方がみんな元気に値を上げるから、

用意してもらいました。 

トスファンドでは、

メンバーからの沢山の

商品（京野菜、クリス

マスツリー、イチロー

Ｔシャツ、ネクタイ、日本酒、洋酒、電動自転車等々）、面白い商品

がいっぱい出品され、全商品があっという間に売れ約２０万円強の売

上。ファンド委員会一同感謝！！！ 

二次会はブレラにて入会予定メンバー、上谷メネットも参加して夜

がふけるまで楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１１１月月第第２２例例会会（（通通常常例例会会））（（第第887766回回例例会会））  
日時 2007 年 11 月 28 日 

場所 京都ブライトンホテル 

           井上 均 
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 １１月１８日、ホテル日航プリンセス京都にて、京都クラブ国際加盟６０周年記念例会が参加者約１７０

名のもと開催されました。 

 伝統ある京都クラブを率いるのは３３歳という年若き鍵谷会長。その鍵谷会長による開会点鐘、参加者全

員でのワイズソング斉唱に続いて会長挨拶。その後、佐々波京都ＹＭＣＡ理事長と藤井アジア地域会長から

祝辞が述べられました。特に、藤井会長によると、全世界でワイズメンは３万人を突破したものの、全体の

８５パーセントはインド韓国日本アメリカ欧州で占め、アメリカではメンバー数減少に歯止めがかからない

こと、アジア地域分割について、中国の参加を見据えて大陸部と島嶼部とに分けるか、アジア地域最大のメ

ンバー数を誇る韓国（約５８００名）とその他とに分けるかという二案があり現在協議中である等といった、

ちょっとスケールの大きい話をうかがうことができました。 

 そして、京都クラブでは、６０周年記念事業として、来年度から始まる京都ＹＭＣＡ子ども支援基金制度

に対し、本年度に３００万円、今後毎年２０万円を援助する旨を高らかに発表され、贈呈式が催されました。

ＹＭＣＡのサポートクラブに徹するという京都クラブの頑なまでの姿勢が見事に現れた記念事業だと思い

ます。ところで、この京都ＹＭＣＡ子ども支援基金制度とは、経済的理由によりＹＭＣＡのプログラムに参

加できない子どもに経済的な支援を行って、プログラムへの参加とそれに伴う健やかな成長を促すというも

ので、この制度の新設によりＹＭＣＡ利用者の裾野が広がり、ＹＭＣＡの活性化が図れればと願います。 

 例会での記念講演は、めいぷるクラブの福山哲郎参議院議員により「地球温暖化問題を考える」との演題

でなされました。内容は、各地における温暖化現象の紹介と日常生活における温暖化防止策の提案といった

ものでした。日常生活レベルにおける温暖化防止という点については異論ないのですが、これが政治的テー

マとなってきますとちょっときな臭さを感じ、抵抗感があるのはボクの偏った思想のせいなのでしょう。 

 その後、第二部懇親会へと移りました。松花堂弁当に舌鼓を打ちながらアルコールも加わり、各テーブル

でのワイズ談義に花が咲き乱れたころ、京都クラブのメンバーによる「We Are The World」のゴスペルライ

ブで締め括られ（１０月には「ゴスペル練習例会」まで開催されたとのことです）、閉会点鐘と共に質実剛

健な京都クラブの記念例会は幕を閉じました。 

 京都クラブは国際加盟から６０周年ですが、創設からは７７年を数えるという大変重みあるクラブで、そ

んな歴史ある京都クラブの奇をてらわない記念例会に参加できたのは貴重な経験でした。これを手本とし、

我がクラブの更なる発展に努めたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（参加者 大野、隠塚、川上、西枝、宮本、森田、小林。敬称略） 

 

 

親親子子ククララブブ訪訪問問記記～～京京都都ククララブブ６６００周周年年記記念念例例会会  
日時 2007 年 11 月 18 日 

小林千春 
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広報委員会クラブ訪問として、１１月２０日（火）、キャピタル

クラブの第２例会へ川上会長と隠塚広報委員長と共に訪問して

きました。私にとって今回のキャピタルクラブ訪問が他クラブへ

の初めての訪問であったので、他のクラブの例会がどのように運

営されているのか興味津々でした。 

キャピタルクラブには、同じ学区の先輩の仁科ワイズがおられ、

同業者の金原ワイズも現在書記としてがんばっておられます。事

前に書記さんから例会案内がメールで送られてきたので当日の

内容が事前にわかり安心しました。 

出席者は会員２８名中２４名で、例会は定刻の午後７時に会長による点鍾で始まりました。スケジュール

通りに進んでいましたが、突然臨時総会を行いますということで臨時総会が開始され、次次期会長の承認と

宿泊例会の議案が全会一致で決議されました。食事タイムの後、京都橘大学の織田教授より「琵琶湖疎水の

お話」について約１時間の講演があり、京都人にとって身近な疎水と水につい

て認識を新にしました。 

キャピタルクラブは少人数ながらすばら

しい例会を行われていることを感心した次

第です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人間一人ひとりの血液は、たとえ血液型が同じでも微妙に違っています。このため、複数の献血者からの

血液を合わせて一人の患者に輸血するほど、副作用の発生の可能性が高くなります。４００ml 献血は、２０

０ml 献血に比べて献血量が多いため、少ない献血者からの輸血で済み、安全性の高い輸血と言われています。

単純に、８００ml の血液が必要な手術に４００ml 献血の血液なら二人分、２００ml 献血の血液なら四人分

と、４００ml 献血の２倍の危険性があります。そのため、せっかく２００ml 献血をされても、使われずに

有効期限切れで焼却されることもあるそうです。今期は、２００８年１月２４日、地域奉仕委員会を中心に

私たち京都パレスワイズメンズクラブは今出川ＹＭＣＡにおいて献血活動を行いますが、赤十字血液センタ

ーのお願いで４００ml献血のみの受付となります。何卒ご理解の上、より多くの方々の献血をお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（※写真は昨年の様子です） 

 

親親子子ククララブブ訪訪問問記記～～キキャャピピタタルルククララブブ篇篇  
日時 2007 年 11 月 20 日 

松崎一博 

献献血血ののおお知知ららせせ  
川上孝司 
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結論はテーマの通りなのですが、元々小さい頃から、とにかく人前

に出ることが大の苦手で、更に人前で話すこととなれば、もう完全に

頭真っ白という人間でした。 

しかし、高校に入ってから友人関係ががらりと変わり、イケイケの

友達と仲良くなり、バンドや合コンに明け暮れたお陰で、まず女性テ

レ症がなくなり、ライブで何回もステージに立ってアガリ症も大分克

服され、この自分が人から社交的だと言われるまでに変わりました。

これはやはりそういった友達との出会いがきっかけで、その友達を目

標に自分もモテル男になろうと、動機は不純ですが自分を磨いたこと

が自信に繋がり、変われたのだと思いました。（しかし目的の女の子に

はフラれてばかりで何度もどん底に落ちました・・）。 

次の転機は大学でした。大学に入って将来の事を考えだすようにな

り、どうすれば経営者になれるのだろうかと思っていたときに、夜間

の授業の非常勤の先生にやたらと熱い実践のビジネスの話をする先生

がいるというのを聞いてかけつけました。この先生との出会いをきっ

かけに、その講義を聞いている生徒間で企業家を志す学生が集まる組

織ができ、一気に５０人ぐらいに増えました。それからは毎日皆で勉

強会や新しい事業の企画を発表したり、企業へ研修に行ったり、著名

な経営者を講演に呼んだりといった活動を通じて、沢山の出会いときっかけが生まれ、自分はデキル人間に

なったという自信がそこでつき、高校時代からまた大きく変われたと思います。（しかし社会人になって鬼

上司に怒られまくり自信喪失を何度もしました・・）。 

それは、社会人になってからも続いています。今も日々新しい出会いをきっかけに、新たな世界を学び、

それを吸収する為に行動して自信がつき、少しずつ成長していっています。出会いは本当にすばらしいです

ね！（出会い系サイトでは昔痛い目を見ました・・）。 

 

    

    

１１１１２２２２月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告    

第１号議案 新入会員の件 桧山君の入会について、条件付で入会を承認 

第２号議案 新年例会の件 内容：市比女神社飛田氏 雅楽 承認 

第３号議案 ＣＳボーリングの件 場所：しょうざんボウル 日時：１月２７日（日） 

                和敬学園生徒を３０名招待することを承認 

第４号議案 新入会員の委員会配属の件 大嶋君は継続してＥＭＣ委員会に配属、吉楽君は交流委員会、                                      

野口君はＥＭＣ委員会へ１月より配属することを承認 

第５号議案 会員御見舞金の件 山本好一君に御見舞金１万円をクラブより拠出することを承認 

第６号議案 会員御祝金の件 西枝君次女が御結婚、御祝金１万円をクラブより拠出することを承認 

第７号議案 クリスマス例会の件 予算について承認 

第８号議案 メネット事業支援金の件 継続審議とする 

第９号議案 合同例会ＰＴの件 ３月１２日の合同例会を５クラブ（ﾊﾟﾚｽ・ｳｴｽﾄ・めいぷる・ｾﾝﾁｭﾘｰ・ｳｪ

ﾙ）で行い、各クラブの会長・副会長・ドライバー委員長でＰＴを構成す

ることを承認 

第10号議案 東京Ｇクラブ３５周年記念式典訪問費補助の件 参加者への補助金について承認 

第11号議案 台湾訪問の件 交流委員会に一任とすることを承認 

第12号議案 さくらクラブ解散に伴うﾒﾝﾊﾞ-受け入れの件 役員会の結論として受け入れないことを承認 

第13号議案 リトセン・サバエ掃除機寄贈の件 サバエ２台リトセン１台を、Ｙサ委員会の当初予算内よ

り寄贈することを承認 

（次ページへ続く） 

おお知知ららせせ  

じじじじじじじじゅゅゅゅゅゅゅゅずずずずずずずず繋繋繋繋繋繋繋繋ぎぎぎぎぎぎぎぎシシシシシシシシリリリリリリリリーーーーーーーーズズズズズズズズ        「「「「「「「「ここここここここれれれれれれれれぞぞぞぞぞぞぞぞ私私私私私私私私！！！！！！！！」」」」」」」」          

「「出出会会いいとと成成長長」」 
                                     久貝哲也                             
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（報告・確認事項） 

１．献血の件 １月２４日。諸事情により４００ccのみ受付 

２．上半期事業報告書の件 １２月２０日（木)までにメールにて書記へ提出 

３．三役主催忘年会の件 １２月２９日（土）19:00 光悦（西洞院松原下る）会費10,000円 

４．１１月より久貝君がＹサ、平松君がファンド各委員会への配属が正式に決定 

    

１１１１２２２２月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール 

５日（水）19:30 １２月度役員会 

１２日（水）19:00 １２月第１例会（通常例会）ゲストスピーカー：バリトン歌手篠原良三氏 

１４日（金）18:30 会員クリスマス 

１９日（水）18:00 １２月第２例会（クリスマス例会） 

２９日（木）19:00 三役主催忘年会 於「光悦」 

    

Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

４日：小櫻武彦君   ７日：為國光俊君    ９日：川勝政男君  １６日：河合信也君 

１８日：井上有子ﾒﾈｯﾄ ２３日：西枝芙佐子ﾒﾈｯﾄ ２６日：吉楽一代ﾒﾈｯﾄ ３１日：田中依里子ﾒﾈｯﾄ 

    

Happy AHappy AHappy AHappy Annnnniversaryniversaryniversaryniversary    

２日：金村君ご夫妻    

    

０７０７０７０７～～～～０８０８０８０８年年年年度京都部度京都部度京都部度京都部各各各各クラブクラブクラブクラブ周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報（（（（各各各各クラブクラブクラブクラブのののの皆様皆様皆様皆様，，，，おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます！！！！））））    

  １月１３日（日） 京都洛中クラブ２０周年（全日空ホテル） 

  １月２６日（土） 京都ウイングクラブ２０周年（ホテル日航プリンセス京都） 

  ２月１０日（日） 京都トゥービークラブ１０周年（全日空ホテル） 

  ３月 １日（土） 京都グローバルクラブ１５周年（リーガロイヤルホテル京都） 

  ５月 ５日（月） 京都みやびクラブ１５周年（会場未定） 

  日程未定     京都センチュリークラブ２０周年（会場未定） 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

    

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ 

１１１１．．．．会員会員会員会員クリスマクリスマクリスマクリスマスススス    

京都ＹＭＣＡでは、今年もクリスマスのプログラムを行います。一般の方もご参加できます。ご家族、お

友達で是非ご参加ください。 

日時  １２月１４日（金） 受付開始 午後６時３０分 

      ロビーコンサートとクリスマス礼拝 午後６時４５分～９時 

場所  三条本館および三条通・新京極周辺でキャロリング 

 

２２２２．．．．スキーキャンプスキーキャンプスキーキャンプスキーキャンプ参加者募集中参加者募集中参加者募集中参加者募集中！！！！    

会員外会員外会員外会員外のののの方方方方はははは各各各各キャンプキャンプキャンプキャンプ費用費用費用費用のほかにのほかにのほかにのほかにシーズンシーズンシーズンシーズン会費会費会費会費 2222,,,,000000000000 円円円円((((ファミリーファミリーファミリーファミリーはははは 4444,,,,000000000000 円円円円))))がががが必要必要必要必要ですですですです。。。。    

Ａ．Ａ．Ａ．Ａ．白山白山白山白山スキースキースキースキー    初心者初心者初心者初心者～～～～中級者向中級者向中級者向中級者向きききき    対象 小学１～６年生 

日程 ２月８日（金）夕～１１日（月・祝）夜 ３泊４日（３泊９食） 

定員 ７０名（最少催行人数１５名） 行先 白山瀬女（せな）高原スキー場（石川県） 

宿泊 金沢学院大学白山麗研修センター 費用 ４７,０００円（内申込金９,０００円） 

Ｂ．Ｂ．Ｂ．Ｂ．リトルキッズスキーリトルキッズスキーリトルキッズスキーリトルキッズスキー春春春春    初心者初心者初心者初心者～～～～中級者向中級者向中級者向中級者向きききき    対象 小学１～２年生    

日程 ３月２６日（水）朝～３０日（日）朝 ４泊５日（４泊１１食。うち車中１泊） 

定員 ６０名（最少催行人数２５名）行先 志賀高原横手山スキー場（長野県）  

宿泊 木戸池温泉ホテル 費用 ６５,０００円（内申込金１０,０００円） 

Ｃ．Ｃ．Ｃ．Ｃ．小学生小学生小学生小学生スキースキースキースキー春春春春    初心者初心者初心者初心者～～～～中級者向中級者向中級者向中級者向きききき    対象 小学３～６年生    

日程 ３月２６日（水）朝～３０日（日）朝 ４泊５日（４泊１１食。うち車中１泊） 

定員 ６０名（最少催行人数２５名）行先 志賀高原横手山スキー場（長野県） 

宿泊 木戸池温泉ホテル費用 ６５,０００円（内申込金１０,０００円） 



8 

Ｄ．Ｄ．Ｄ．Ｄ．パワフルスキーパワフルスキーパワフルスキーパワフルスキー    初心者初心者初心者初心者～～～～中級者向中級者向中級者向中級者向きききき    対象 小学１～６年生    

日程 １月１２日（土）朝～１４日（月・祝）夜 ２泊３日（３泊８食） 

定員 ７０名（最少催行人数１５名） 行先 飛騨高山スキー場（岐阜県） 

宿泊 国立乗鞍青少年交流の家 費用 ３８,０００円（内申込金８,０００円） 

Ｅ．Ｅ．Ｅ．Ｅ．中高生中高生中高生中高生スキースキースキースキー春春春春    初心者初心者初心者初心者～～～～中級者向中級者向中級者向中級者向きききき    対象 中学１年～高校３年生    

日程 ３月２４日（月）夜～３０日（日）朝 ６泊７日（６泊１０食。うち車中２泊） 

定員 ３０名（最少催行人数１５名）行先 野沢温泉スキー場（長野県） 

宿泊 野沢温泉ホテル 費用 ６９，０００円（内申込金１０，０００円） 

Ｆ．Ｆ．Ｆ．Ｆ．チャレンジスキーチャレンジスキーチャレンジスキーチャレンジスキー春春春春    中中中中～～～～上級者向上級者向上級者向上級者向きききき    対象 小学５年～高校３年生    

ＹＭＣＡワッペンテスト５取得または緩斜面でのパラレルターンができる方対象となります 

日程 ３月２４日（月）夜～３０日（日）朝 ６泊７日（６泊１０食。うち車中２泊） 

定員 ３０名（最少催行人数１５名）行先 野沢温泉スキー場（長野県） 

宿泊 野沢温泉ホテル 費用 ６９，０００円（内申込金１０，０００円） 

Ｇ．Ｇ．Ｇ．Ｇ．小学生小学生小学生小学生チャレンジスキーチャレンジスキーチャレンジスキーチャレンジスキー春春春春    中中中中～～～～上級者向上級者向上級者向上級者向きききき 対象小学４年～６年生 

ＹＭＣＡワッペンテスト５取得または緩斜面でのパラレルターンができる方対象となります。 

日程 ３月２６日（水）朝～３０日（日）朝 ４泊５日（４泊１１食） 

定員 ３０名（最少催行人数１５名）行先 志賀高原横手山スキー場（長野県） 

宿泊 木戸池温泉ホテル 費用 ６６，０００円（内申込金１０，０００円） 

Ｈ．Ｈ．Ｈ．Ｈ．ファミリファミリファミリファミリ－－－－スキースキースキースキー    

日程 １月１１日（金）夜～１４日（月・祝）夜 ３泊４日（３泊５食。うち車中１泊） 

定員 １０家族（最少催行人数２０名）行先 志賀高原丸池スキー場（長野県） 

宿泊 丸池観光ホテル  

費用 幼児２０,０００円・小学生３５,０００円・大人（中学生以上）５０,０００円 

       お申込金一家族３０,０００円 

 

３３３３....春休春休春休春休みみみみ小豆島少年少女小豆島少年少女小豆島少年少女小豆島少年少女キャンプキャンプキャンプキャンプ参加者募集中参加者募集中参加者募集中参加者募集中!!!!!!!!    

  カヌー・ヨット・釣りなどのマリンスポーツと磯遊び、島内めぐりなど瀬戸内海の余島での楽しいキャン

プです。神戸ＹＭＣＡの子ども達と一緒にキャンプを過ごします。 

  日程 ２００８年３月２９日（土）～４月２日（水）４泊５日 

  場所  神戸ＹＭＣＡ余島キャンプ場（香川県小豆郡土庄町字余島） 

  対象 小学２年生～高校３年生男女２０名 参加費 ５４，０００円（内申込金１０，０００円） 

会員外の方は別途シーズン会費２,０００円が必要です。 

おおおお申込申込申込申込・・・・おおおお問合問合問合問合せはせはせはせは    三条本館三条本館三条本館三条本館    電話電話電話電話０７５０７５０７５０７５－－－－２３１２３１２３１２３１－－－－４３８８４３８８４３８８４３８８    までまでまでまで     

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

    京都では観光シーズンも終わり、街中は少し落ち着きを取り戻したような気がしています。とは     

言え、夜の街はこれからが稼ぎ時。決して景気回復したとは言えない京都の街でも、この時期だけは多くの

人が夜の街に繰り出します。パレスクラブでも外食機会の増えるメンバーが多いことでしょう。人付き合い、

京都の街を元気にするため（？）など理由は色々あるでしょうが、くれぐれも飲みすぎにはご注意いただき、

良い年をお迎えください。 

来年もブリテン発行へのご協力、宜しくお願いします。 

 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（委員長 隠塚 功） 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹，松崎一博，山本一博 
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THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO    PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

上半期上半期上半期上半期をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって    

副会長副会長副会長副会長    河合信也河合信也河合信也河合信也 

上半期を振り返り、真っ先に思い浮かぶのは夏の納涼例会です。川上会長と言えば、会長標語「Hand in Hand」、そ

して音楽、ダンス…。それら全てを結集したのが琵琶湖大津館での納涼例会でした。差し出した手に他クラブ、メン

バー候補合せ４２名という大変多くのゲストを向え、総勢８０名での琵琶湖畔ハワイアンショーは、大いに盛り上が

った３７期の船出でした。そして、最後のクリスマス例会に至るまで一貫して川上カラーを打ち出せた事は、メンバ

ー各位のご理解ご協力の賜物と感謝致しております。特筆すべきは、７月に大嶋君、久貝君、８月平松君、９月野口

君、吉楽君と毎月入会式が行われ、上半期だけで５名の入会者を獲得し、メンバー数が５０名の大台に達した事です。

これは、大きな目標を掲げられた大野ＥＭＣ委員長の熱意がメンバーに通じた結果と言えるでしょう。また、目標金

額を大きく越える結果を出された福井ファンド委員長を始め全ての役員、メンバーの力の結集により、上半期全ての

事業が無事に成し遂げられました。下半期におきましても、１月に新人２名の入会式が決定しており幸先の良いスタ

ートが切れそうで、３月の５クラブ合同例会を始め、まだまだ重要な事業もたくさん残されております。 

ただ、メンバー数が増えた事による喜ばしい悩みもございます。例会の出欠回答の遅いメンバーや直前に変更をす

るメンバーが増えている事です。皆様とゆったり過ごせる広い例会場を確保する為にはどうしても早目の対応が必要

で、各人それぞれ仕事や様々な事情もあろうとは思いますが、メンバーの意識として出来る限り速やかな回答を心掛

けて戴きたいと思います。 

最後になりますが、今期副会長として会長と共にひな壇席に座り、前方から例会を拝見させて戴いておりますが、

以前と比べ若いメンバーの増加で明らかに会場の色が変わってきているのが実感出来ます。若いメンバーの真剣な眼

差し、それに刺激されているベテランメンバー達、お互いの緊張観が漂う例会場には大いなる活気が感じられます。

これが新しい血を導入し続けるクラブの活性化といえるのでしょう。この勢いのまま下半期、メンバーの皆様と共に

３７期ゴールに至るまで、楽しく頑張っていきたいと思っております。メンバー各位の更なるご協力を宜しくお願い

致します。 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
ﾆｺﾆｺ１２月第１例会 12,000 円 

ﾆｺﾆｺ１２月第２例会      0 円 

累計          136,000 円 

在籍クラブ会員数   ５０名 

 内、功労会員数    １名 

 担当主事数      １名 

 維持会員数      ３名 

 
ファンド収益          0 円 

累計             174,000 円 

月間ＭＵ総数      ３名 

 月間出席者数    ４０名 

 月間出席率     ８７％ 

１２月第１例会出席  ４１名 

  内、メンバー   ３３名 

    メネット    １名 

    コメット    ０名 

    ゲスト     ４名 

    ビジター    ０名 

    スピーカー   ３名 

  

１２月第２例会出席  ７８名 

 内、メンバー    ３８名 

   メネット    １０名 

   コメット    １５名 

   ゲスト      ３名 

   ビジター     ４名 

   スピーカー    ８名 
ＢＦ切手         0 PT 

ＢＦ現金              0 PT 

累計                0 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 

1 2008
Bulletin

2008.1.1 発行

第 37 巻第 7 号 通巻 427 号

CHARTERED 1971

聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 

会 計 下坂大司 

強調月間強調月間強調月間強調月間    

ＩＢＣＩＢＣＩＢＣＩＢＣ    ＤＢＣＤＢＣＤＢＣＤＢＣ    
わたしは世の光である。わたしに従う者は暗闇の中を歩かず、命の光を持つ。 

ヨハネによる福音書第８章１２節 
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今回は久しぶりのノンアルコール例会です。前回例会まで各種イベント続きであったため、ホームグラウ

ンドの会場を妙に狭く感じてしまいます。今回、和敬学園からとってもかわいい天使が参加してくれました。

私の報告は子ども達に敬意を表し、子どもたちに重点を置きたいと思います。ご了承ください。 

会場に入ると、なにやらいつもよりも空気が清清しい。凛々しい制服姿の女子が二人。顔色が白いぞ～ち

ょっと緊張しているのかな。和敬学園の生徒達です。それはそう、おじさんがいっぱいの場所に出てくるん

だから高校１年生には大変なことですよね。しかし、大勢のみなさんの目前で、西村委員長からの奨学金の

授与式もしっかりこなし、食事も笑いながらぺロっと。ワイズのおじさんから「このデザートも食べるか？」

って勧められると「いただきます！」の元気な即答！こんな光景は空気を新鮮にしますよね。 

その後、二人にとって、少なくないワイズメンにとっても初めての経験。オペラの始まりです。バリトン

歌手篠原良三先生、ピアノ榎田八生子先生を迎えての演奏は、始まるまではちょっと難しいものなのかなと

…。立派な体格もされているし（笑）。しかし、始まってみると、先生ニコニコ笑顔で登場です。曲の紹介

では、初夜権のお話しなどとっても楽しい篠原先生ワールドに、高校

生から中高年まで笑いながら惹きこまれ、時間を忘れるほどの素敵な

ひと時でした。 

「フィガロ終曲」「鳥さしパパゲーノの歌」「カルメン」「千の風にな

って」、アンコール曲「蚤の歌」まで全５曲！曲の説明を聞くと、千の

風は別として、古今東西を問わず娯楽ネタはやっぱり色恋なんやと笑

ってしまいました。和敬学園の二人も同じ事思ったかな？こんな風に

楽しい事やいろんな人間の感情をとことん突き詰めて表現することが

芸術なのかもね。人の感情を揺さぶるエネルギーって言うのを高校生

の君たちと一緒に味わえた夜でした。 

これから先、出会うであろういっぱいの人達や作品のパワーをどん

どん吸収していってくださいね。出席してくれてありがとう！ 

 

 

 

 

 

 

１２月１９日１８：００、パレスクラブの２００

７年クリスマス例会のスタートです。永井ドライバ

ー委員長の開会宣言後、岡見さんの演奏と歌声に乗

せて聖歌隊が入場。聖歌隊の先頭は西川さん。コメ

ット中心の総勢１２名からなる聖歌隊が可愛く入場

し、キャンドルに火を灯し、全員で「荒野のはてに」

を斉唱。その厳粛なムードの中で高谷ＹＭＣＡ名誉

主事によるクリスマスメッセージ。「人々を愛する人

に」との言葉が伝えられました。 

この日の参加者は７２名。川上会長の挨拶は「メリークリスマス」で始まり「メリークリスマス」で終わ

る、会長らしい雰囲気を盛り上げる挨拶が行われ、阿部主事の祈祷ののち、田中次期会長による乾杯です。

ここからは料理とお酒に舌鼓。お酒はもちろん西村君のお店からの持ち込みです。普段の例会食とは違う

食事を美味しいお酒でいただけば、もうすっかりクリスマス気分。ここでバンド演奏開始。バンド名はダブ

ルキャスト。サックス、キーボード、ドラム、ベースの若い４名の男性とバイオリンの女性によるバンドが

ますます雰囲気を盛り上げます。バンドの中心となるサックス奏者は、川上会長のコメット、川上弦太君で

す。今日はわざわざ東京から演奏のために京都に戻って来てくれました。アンコールを含めて４曲、アンコ

ール曲はご存じの「情熱大陸」のテーマソングです。バイオリンと弦太君のサックスに酔いしびれたメンバ

ーも多かったのではないでしょうか。 

１１２２月月第第１１例例会会（（通通常常例例会会））（（第第887777回回例例会会））  
日時 2007 年 12 月 12 日 

場所 京都ブライトンホテル 

吉楽貴之 

１１２２月月第第２２例例会会（（ククリリススママスス例例会会））（（第第887788回回例例会会））  
日時 2007 年 12 月 19 日 

場所 京都ブライトンホテル 

           隠塚 功 
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そして、ダンスタイム。ダンスはもちろん金澤典子さん。ダンス例会でもお世話になった金澤さんがウエ

ストクラブの岩本会長、桂さん、牧野さんと一緒にクリスマス例会に参加の上でのダンス披露でした。最後

はメンバーも参加してのダンス教室。上手くできた人もでき

なかった人も楽しく体を動かしていました。 

最後はお待ちかねのドアプライズです。例年以上に良い商

品を揃えていただき、最後の盛り上がりとしては十分なもの。

ちなみにＷｉｉは入会候補の人見君、話題の乗馬マシンは西

川さん、ブライトンの宿泊券は金澤さん、ブライトン食事券

は西枝さん、三友居のおせちセットは杉本さんが見事獲得。

はずれた人にもお花をご用意いただき、皆が得した気分でク

リスマス例会は終了。三役・ドライバーＰＴの皆さんのお陰

で、本当に楽しい一時を過ごすことができました。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

クリスマスというと、ある人はサンタクロースやクリスマスプレゼント、ある人は荘厳なキャンドルサー

ビスを思い起こし、またある人にとっては恋人とのロマンチックなデート、家族とのちょっと贅沢なデイナ

ーのときであったり、そんなクリスマスにはちょっと早い感がありますが、キリストの誕生を祝い、皆で平

和を祈る恒例の京都ＹＭＣＡクリスマス・キャロリングが、１２月１４日に行われた。 

 ノートルダム女子大学生のハンドベルによるロビーコンサートで始まってクリスマス礼拝があり、日本ナ

ザレン教団上京教会の牧師川村哲嗣さんの“まことの光”と題して奨励があった。その後、いよいよキャロ

リングに向かった。今年は暖冬のせいでそんなに寒くなく、むしろもう少し寒くて雪でもちらついていた方

がクリスマスらしくて良いなあと思いながら新京極・三条寺町

界隈を歩き、途中３カ所で、世界中の戦争が終わり、人と人が

傷つけ合うことのない平和な世界が訪れるようにと大きな声を

あげ、総勢７０名の会員が古都の町並みにクリスマスキャロル

を響かせた。 

町行く人も立ち止まって一緒に口ずさんでいる人、白いガウ

ンを着ためずらしい光景を写真におさめる人、人々の反応はま

ちまちでしたが、少しでも京都ＹＭＣＡの活動が伝わればと思

いながらキャロリングをしました。たまに大きな声で屋外で歌

うと気分も爽快になりました。皆さんも良いクリスマスを過ご

され、そして良い新年をお迎え下さい。 

 

 

京京都都ＹＹＭＭＣＣＡＡククリリススママスス・・キキャャロロリリンンググ  
日時 2007 年 12 月 14 日 

西川寿一 
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年の瀬の忙しい日にも関わらず総勢２２

名のメンバー、１０名のレセプタントの方

が参加し、豪華な忘年会となりました。ま

た、お久しぶりに、平井千香子さんも参加

されました。 

会場は、西洞院松原にある「光悦」とい

う宴会場で、料理は、魚が非常に新鮮でお

いしく、大皿で豪快に盛られており、食べ

きれないほどで、お値段を考えるとよかっ

たと思います。ただ、トイレが外から丸見

えなのがちょっと気になりました。 

宴会は、川上会長の挨拶に始まり、食事をしながら歓談、河合副会長の

挨拶で締めくくられました。その後、一部の方で「ブレラ」にて二次会が

遅くまで行われました。宴会中、美しい女性に囲まれた皆さんの表情はい

つもと違い、上機嫌で忘年会を楽しんでおられました。その雰囲気は、写

真を見ていただければ参加されてなかった方にも伝わるかと思います。 

２９日という年の瀬の迫った日の忘年会ということで、どうしても年末

のこの時期には参加できないという方もおられるようです。かくいう私も

年末は旅行派です。 

 

 

 

 

 

 

 

お恥ずかしい話ですが､和敬学園クリスマスのケーキ贈呈の件はな

ぜか予算があるのに事業計画書に乗ってなくて１２月に入ってから気

付き、あわてて１１日の例会３名ご招待のときに「クリスマスケーキ

はお幾つ必要ですか？」と園の松原先生に問い合わせしたところ、「多

分園児とスタッフで８０ケぐらいかな？園で調べて明日ご報告しま

す！」というお答えで、「８０ケは多いな？」の内心でしたが､翌日の

返答は「１１０ケ」との事！！ 

ビックリして昨年の委員長田宮元ワイズに問い合わせすると、「去年

はお菓子代として１８０００円を  お金で円に届けました！」と回答

があり、ケーキでは無かったそうです。ただこちらからケーキと打診

しておいて変更するのは松原先生と園に失礼に当るので、会長、副会

長と相談し、今年は予備予算を使いそのままで対応する事に決定（委

員会では事後承諾で承認）。和敬学園のクリスマス会は２０日ということでしたので、後１週間しかありま

せん。急きょ私の友人で、１人でケーキを焼いている「リモール」というところに事情を話し、４００円の

苺ショートを無理に３００円にまけてもらい、引き受けていただきました。 

三三役役主主催催忘忘年年会会  
日時 2007 年 12 月 29 日 

安達雅直 

ククリリススママススケケーーキキ贈贈呈呈  
西村道隆 
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当日２０日は４時過ぎにケーキを取りに行き、「苺１１０ケで１５０００円、こ

れに生クリームを足すと、原価が２００円台になってしまった！」と当人はしょん

ぼりしていましたが、まあ仕方ないです。 

そのあしで「落としたらどうしょう」とビビリながら和敬学園に無事配達を終え､

記念撮影！教室は準備の真最中で、お話しもそこそこに退散しました。 

後に「園児全員と職員全員､ボランティアの方々にケーキがいきわたり大変感謝

しております」とお礼の電話を頂きました。京都産業大学のボランティアサークル

の方々(３０人以上らしい)がサンタに扮して子供たちにプレゼントを渡し、一緒に

食事をし、みんなでクリスマスを楽しめたというお話しを聞きました。みんなが同

じ気持ちで楽しめたのは、１１０ケの効果でよかったと感じております。 

来年はケーキが１１０ケできるは疑問ですが、ボランティアサークルさんの本当の

意味での奉仕も無理かも知れませんが、できれば来年は地域奉仕委員会から何名か

出席できたら奉仕活動の意味が広がるのではないか？と今考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

数知れぬ多くの人々に支えられ、クラブ入会する前は全く見ず知らずの人との出会いにより互いに親睦を

計り、自己研鑽をし、人としての真実を求め、ワイズメンとしての誇りをちょっと自覚し始めた１０年目、

この一つの節目を単なる懐古的な記念日や一つの通過点とすることなく、新しい課題・新しい１０年に向か

ってのキックオフの年にすべきとした当時のメンバーの心意気は、１０周年記念事業企画委員会を設ける等

増々パワーを発揮する活力のあるクラブとして発展してきた。 

日本区大会において最優秀クラブ賞を受賞し創設当時２８名であったメンバー数も、第９代宮本会長期

（１９７９年７月～１９８０年６月）には、１９８０年６月に西中さん、１０月に杉本さんが入会され総勢

７０名になり、日本区において東の熱海（当時メンバー数８０名）、西のパレスといわれるくらいに拡大発

展した。 

１０周年記念事業企画委員会は宮本会長期に発足し、２年間に亘り、以下のような多くの記念事業を計画

実行した。 

① １９７９年７月 京都ＹＭＣＡサバエキャンプ場に手造りのキャビンを建設し、寄贈。 

② １９８０年５月 京都ウエストクラブをチャーター。 

③ １９８０年１０月 リトセンにバーベキュセットを作り、寄贈。 

④ 京都ＹＭＣＡ三条本館（１９８０年２月開館）の建設資金として、３年間(１９７９年～１９８１年)

で５００万円を寄贈。                                       

⑤ １９８１年３月 １０周年記念例会を開催。 

⑥ １０周年記念誌発行。 

⑦ パレスビジョンミーティングを開催。 

３月１４日に因んで、“限りなき π のひろがり”をテ

ーマにした１０周年記念例会は、１９８１年３月１４日

～１５日にかけて、比叡山国際観光ホテルにおいて、ま

るでミニ日本区大会のようにホテルを貸し切って１泊２

日で開催された。来賓として、いまは亡き第１０代理事

岩越重雄さんや、第５０代国際会長鈴木謙介さん、そし

てブラザークラブである台中エバーグリーンの張英傑さ

んも参加され、出席者２９１名というその当時としては

部会に匹敵するほどの多くのメンバーに参加していただ

いた。 

 

 

パパレレススももののががたたりり第第３３話話  

「「今今年年でで１１００年年、、ははずずんんでで燃燃ええよようう」」  
語り部 パレス次郎 
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１日目は式典を行い、夜は楽しい企画のディナーパーティーのあと、遅くまでダンスや音楽で楽しい夜を

過ごした。２日目は記念講演として、京都銀行専務取締役の奥村光林さんをお招きし“これからのワイズメ

ンに期待する”をテーマとして、企業家として又クリスチャンとしての大変興味深いお話を聞いた。そのあ

と“京都におけるワイズの展開”と題してディスカッションが行われ、５人のメンバーから発題された。特

に、北村寿朗さん（現グローバルクラブ）は、京都市内各区に一クラブを目標とし、３年後に３クラブを新

しく作り、メンバー数を３００名（当時京都には１５０名）にする３３３（スリースリー）作戦と名付けて

展開してはどうかと提案され、この提案がきっかけとなって、２年後の１９８３年にめいぷる、キャピタル

クラブ同時チャーターという偉業が達成されたのである。 

また、パレスビジョンミーティングで話し合われたことは、まずパレスクラブの基本的な理念・クラブと

は何かについて、“親睦の内に、すばらしい人間を創るための愛に基づく自己研鑽の場である”と捉えて行

こう、そしてその為に、 

① 友情と信頼を築く努力。 

② クラブを道場として、自分への厳しさを持つこと。 

③ 行動の原点は人に対する愛（思いやり）であるという認識。 

④ クラブに対して自分は何をしているかを問う謙虚な姿勢。 

⑤ クラブの内なるステイタスに誇りを持とう。 

⑥ ＹＭＣＡへの理解と協調を実践して行こう。 

これらのことを通して常に自分とクラブとを対決させる中で、良質の職業人、すばらしい人間への自己研鑽

を果たしていく。このミーティングで話し合われたことが、以後のパレスクラブの発展、そして京都におけ

るワイズの発展に大きく寄与したことは否めない事実である。 

この１０周年記念例会を経験した７０名のメンバーの内、他クラブへ移籍したり退会されたりして、現在

活躍されているメンバーは大野、杉本、西川、西中、宮本さんの５名となり、時が経つにつれて当時のパレ

スクラブの古き良き時代を知っているメンバーが少なくなってきたことは大変寂しい感がある。 

次回は、ますます発展するパレスの、国際でも類を見ない「めいぷる・キャピタルクラブ同時チャーター」

という偉業についてです。お楽しみに！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
杉本ワイズより「π 目で見る 10 周年記念誌」をお借りして画像のスキャンを試みたのですが、 

なかなか上手く出来ず、この画質が精一杯でした。どうかお許し下さい。（広報委員会） 
 

 

 

 

 

 

皆さん明けましておめでとうございます。お正月はいかが過ごされ

ましたか？ 

 私は毎年１２月から１月にかけてサッカー漬けです。１２月のクラ

ブワールドカップに始まり、天皇杯決勝、高校選手権。私とサッカー

との出会いは中学２年生で、現在でも親父お遊びサッカーを楽しんで

います。長男も中学からサッカーを始めて現在もクラブチームで競技

サッカーをしています。もう１８歳ですので普段は息子との会話はあ

まりありませんが、うれしい事ことにサッカーになるとに会話が弾み

ます。 

じじじじじじじじゅゅゅゅゅゅゅゅずずずずずずずず繋繋繋繋繋繋繋繋ぎぎぎぎぎぎぎぎシシシシシシシシリリリリリリリリーーーーーーーーズズズズズズズズ        「「「「「「「「ここここここここれれれれれれれれぞぞぞぞぞぞぞぞ私私私私私私私私ののののののののオオオオオオオオススススススススススススススススメメメメメメメメ！！！！！！！！」」」」」」」」          

「「生生涯涯ススポポーーツツ」」 
                                           荒川 徹                             
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私がサッカーの虜になったのは、一つは底が見えない魅力にあります。よくサッカーはイマジネーション

のスポーツだといわれます。約１万㎡の長方形の中で２２人の選手がゴールを目指して動くわけですが、チ

ームとしての戦術はありますが、それ以外に個人の想像力がかなり影響してきます。古くはペレに始まり、

マラドーナ、ロナウジーニョ、カカなど個人技・イマジネーションの卓越した選手に対しては、如何に組織

で守っても、彼らは何をするかわからないので守りきれないときがあります。彼らの子供のころは、家の中

を移動するときも片時もボールを離さず、リフティングしながら室内を移動して、ベッドに入る直前までボ

ールを離さない生活をしていたそうです。皆さんもサッカーを観戦しておられて、Ｊ１のゲームは面白くな

いけどワールドカップは面白いと思われるのは、すばらしい選手の素晴らしいテクニック、枠を超えたプレ

ーの連続だから面白いのだと思います。 

もう一つの魅力は、人生の縮図のように思えます。ゲームの中でチャンスもあればピンチもあり、休みた

いときもあればすべてを整えてないとしっぺ返しがある。我侭なプレーをするとチームの得点チャンスを逃

す、または決定的なピンチを招くなどなど数えあげればきりがありま

せん。でも私がサッカーを魅力的に感じる最大の理由は、ボールを蹴

る事がこの上も無く楽しいからです。今でもグランドに行く日の朝は

楽しみいっぱいです。といってグランドで走っているわけではありま

せん。思いは走っているのですが、子供に言わせると見ていて面白

い？？？といいます。今年で５０歳、今年の目標はスポレクで５０代

のカテゴリーで全国大会に行く事です。息子とは一緒にサッカーが出

来ましたので、次は孫とサッカーをやれるまで頑張れるでしょうか

ね？ 

 

    

    

１１１１月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告    

第１号議案 上半期事業報告書の件(各事業委員長) 修正締切は1月15日 

一部修正の上、半期総会承認事項として承認。 

第2号議案 上半期会計報告の件(会計)  半期総会承認事項として原案通り承認 

第3号議案 次期三役の件(田中次期会長)  

副会長 隠塚・小林 会計山本一・安達 書記 久貝・為國 

半期総会承認事項として原案通り承認 

第4号議案 新入会員の件(EMC委員会)  大野ワイズ紹介の人見君の入会に関して、 

回状に異論がないことを条件に、2月第1例会での入会を承認 

第5号議案 メネット事業支援金の件(会長)  メネット事業支援金として1万円を寄付 原案通り承認 

第6号議案 1月第2例会 半期総会余剰時間について(ドライバー)  新三役の抱負 原案通り承認 

第7号議案 2月第1例会 新人スピーチの件(ドライバー・EMC)  内容・人選ともEMC委員会に一任で承認 

第8号議案 2月第2例会 TOFの件(地域奉仕・ドライバー) 場所：三条YMCA 205号室 

         例会後の2次会を含め、内容等全て  地域奉仕委員会・ドライバー委員会に一任で承認 

第9号議案 退会者の件(EMC委員会) 

維持会員 安岡忠男君を2007年12月末日付で退会とする。 

維持会費については、半期分のみとすることで 承認 

（報告・確認事項） 

 １．CSボーリング大会の件(地域奉仕委員会) 

２．献血の件(地域奉仕委員会) 

３．国際協力募金の件(Yサ委員会) 1月第2例会にて国際協力募金を回収 

    

１１１１月月月月ののののススススケジュールケジュールケジュールケジュール 

９日（水）17:00 １月度役員会 

     18:30 １月第１例会（新年例会）会場：百足屋 

１９日（土）    チャーターデー 

２３日（水）19:00 １月第２例会（通常例会）半期総会 

２４日（木）10:00 献血（今出川ＹＭＣＡ） 

２７日（日）13:45 京都部ＣＳチャリティーボーリング大会 

おお知知ららせせ  
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Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

３日：阿部和博君   ４日：河合美也子ﾒﾈｯﾄ、安岡政江ﾒﾈｯﾄ     ９日：高田由美ﾒﾈｯﾄ 

１０日：西枝攻君   １１日：田中一馬君  １８日：堤雄次君   ２１日：井上彰君、村田佳秀君 

２１日：吉楽貴之君  ２３日：小西孝典君  ２４日：山本智子ﾒﾈｯﾄ ２５日：安達雅直君 

２６日：平松美奈子ﾒﾈｯﾄ 

 

Happy AHappy AHappy AHappy Annnnniversaryniversaryniversaryniversary    

１日：大嶋君ご夫妻 １１日：安岡君ご夫妻 ３０日：平井君ご夫妻 

    

07070707----08080808年年年年度京都部度京都部度京都部度京都部各各各各クラブクラブクラブクラブ周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報（（（（各各各各クラブクラブクラブクラブのののの皆様皆様皆様皆様，，，，おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます！！！！））））    

  １月１３日（日） 京都洛中クラブ２０周年（京都全日空ホテル） 

  １月２６日（土） 京都ウイングクラブ２０周年（ホテル日航プリンセス京都） 

  ２月１０日（日） 京都トゥービークラブ１０周年（京都全日空ホテル） 

  ３月 １日（土） 京都グローバルクラブ１５周年（リーガロイヤルホテル京都） 

  ５月 ５日（月） 京都みやびクラブ１５周年（会場未定） 

  日程未定     京都センチュリークラブ２０周年（会場未定） 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ    

    

１１１１．．．．正会員希望者正会員希望者正会員希望者正会員希望者のためののためののためののためのＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡオリエンテーションオリエンテーションオリエンテーションオリエンテーション講座講座講座講座    

京都ＹＭＣＡの願いと会員活動をよりよく知っていただくために 

  正会員としてＹＭＣＡ運動を積極的に担っていこうという意欲のある方を対象にＹＭＣＡについての

理解をより一層 深めてもらうための講座です。 

日 時  ２００８年 1月２５日（金）午後７時～９時３０分 

  場 所  京都ＹＭＣＡ三条本館 

  対 象  京都ＹＭＣＡ会員として３年以上の方、またはキリスト者で正会員として志のある方 

  申込方法 申込書に必要事項をご記入のうえ１月２２日（火）までにＹＭＣＡ受付またはＦＡＸ、Ｅ－

ｍａｉｌにて申込みください。 

           

２２２２．．．．創立創立創立創立１１９１１９１１９１１９年会員集会年会員集会年会員集会年会員集会    

日 時 ２００８年２月２２日(金) 

場 所 三条本館 マナホール 

テーマ 詳細未定 

      公益法人改革中間報告 

 

３３３３．．．．スキーキャンプスキーキャンプスキーキャンプスキーキャンプ参加者募集参加者募集参加者募集参加者募集    

  白山スキー 日 程 ２００８年２月８日(金)夕～１１日(月・祝)夜 ３泊４日(３泊９食) 

対 象 小学１年～６年 

行 先 石川県白山瀬女高原スキー場 

        宿泊先 金沢学院大学白山麓研修センター 

        費 用 ４７，０００円 

          

４４４４．．．．第第第第４４４４回京都回京都回京都回京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡインターナショナルチャリティーランインターナショナルチャリティーランインターナショナルチャリティーランインターナショナルチャリティーラン募集要項配布募集要項配布募集要項配布募集要項配布スタートスタートスタートスタート    

恒例行事となったチャリティーランですが ２００８年度は５月１８日(日)に開催することが決定致

しました。大会当日に向けて参加者及びご協賛いただく団体・個人の皆さまの募集を開始します。 

ご協力のほどよろしくお願い致します。 

チャリティーランで集められた募金はＹＭＣＡが行う障がいのある子どもたちのキャンプやプログラ

ムに支援金とて活用されます。 
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開催日時    ２００８年５月１８日（日）９時～１５時 

場  所    鴨川公園(北大路橋～出雲路橋間) 特設コース１週１．７キロ 

種目（参加費） 小学生駅伝 ５・６年生 １チーム４名 2,000 円 

グループラン １チーム２～５名 5,000 円 

一般駅伝(中学生以上) １チーム４名 お一人一般 3,000 円（学生 1，000 円） 

一般個人(中学生以上) 個人 一般 3,000 円 学生 1,000 円    

        協 賛 金    開催趣旨にご賛同いただける個人・企業・団体を募集いたします。 

◇ 一口 １０，０００円（企業・団体） 

一口  ５，０００円（個人） 

◇ 物品寄付 参加賞・競技表彰商品・抽選会の賞品なども募集いたします。 

 

    

※※※※上記上記上記上記プログラムプログラムプログラムプログラムにににに関関関関するおするおするおするお問問問問いいいい合合合合わせわせわせわせ・・・・おおおお申申申申しししし込込込込みはみはみはみは    

電話電話電話電話（（（（０７５０７５０７５０７５））））２３１２３１２３１２３１－－－－４３８８４３８８４３８８４３８８    ＦＡＸ（ＦＡＸ（ＦＡＸ（ＦＡＸ（０７５０７５０７５０７５））））２５１２５１２５１２５１－－－－０９７００９７００９７００９７０    

    Ｅ－ｍａｉｌＥ－ｍａｉｌＥ－ｍａｉｌＥ－ｍａｉｌ        ｋｙｏｔｏ＠ｙｍｃａｊａｐａｎ．ｏｒｇｋｙｏｔｏ＠ｙｍｃａｊａｐａｎ．ｏｒｇｋｙｏｔｏ＠ｙｍｃａｊａｐａｎ．ｏｒｇｋｙｏｔｏ＠ｙｍｃａｊａｐａｎ．ｏｒｇ    

    

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

    新年あけましておめでとうございます。 

川上カラーが存分に発揮された 37 期も下半期に入りました。ブリテンも皆さんの協力のお陰で、広報委

員会の期初の計画に基づき、パレスクラブの歴史、そしてメンバーを知りあえる連載記事の掲載が継続でき

ております。 

会長標語の「ハンドインハンド」がブリテンも一助となって実現できるよう下半期も頑張りますので、引

き続きのご協力、宜しくお願い致します。 

 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（委員長 隠塚 功） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
広報委員会からの年賀状です。下半期もどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹，松崎一博，山本一博 
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THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTOKYOTOKYOTOKYOTO    PALACEPALACEPALACEPALACE    
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

 

 

コンセプトコンセプトコンセプトコンセプトはははは、、、、Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand    

第第第第３７３７３７３７期会長期会長期会長期会長    川上孝司川上孝司川上孝司川上孝司    

下半期に入り、今期の目玉である５クラブ合同例会の本格的な準備に入りました。昨年の３月頃より、ＹＭＣＡの

活動を共にするウエストクラブの岩本会長と同期の会長として、次期は合同例会をしないかとの申し入れに快くお答

えし、準備を進める中、センチュリークラブ、ウェルクラブ、めいぷるクラブの会長より、ぜひ共に参加させてもら

えないかとの申し入れがあり、それじゃー５クラブ合同で例会をしましょう、ということになりました。 

例会内容は、ひとつのクラブでは出来ないが５クラブが手を取り合ってこそ成しえる、そんな企画として例会のゲ

ストスピーカーに、冒険家で写真家の松本紀生氏を迎え、彼の捉えたアラスカの動物や冬のアラスカの大自然に現れ

るオーロラの映像を、スクリーンを通じてトークとサウンドで感

動のひと時を過ごすという企画となりました。各クラブの会長も

内容に賛同いただき、クラブの盛りあがりに大いに期待し、また

多くのゲストの参加も呼びかけたいと盛り上がりを見せています。 

この例会は、他のクラブのことをあまり知らない新しいメンバ

ーにとって他クラブメンバーとの有意義な交流の場になると思い

ます。また多くの新人ゲストを誘うことの出来るチャンスでもあ

ると思います。この例会をみんなの力でぜひ成功させたく思いま

す。メンバー、メネットの出席はもとより新しいゲストをお誘い

の上、楽しい例会にしましょう！ 

 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
ﾆｺﾆｺ１月第１例会 66,000 円 

ﾆｺﾆｺ１月第２例会  9,000 円 

累計         211,000 円 

在籍クラブ会員数   ５０名 

 内、功労会員数    １名 

 担当主事数      １名 

 維持会員数      ３名 

 
ファンド収益 1,446,497 円 

累計         1,620,497 円 

月間ＭＵ総数      ２名 

 月間出席者数    ４２名 

 月間出席率   ９１．３％ 

１月第１例会出席  ４５名 

 内、メンバー   ３９名 

   メネット    ５名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ０名 

   ビジター    ０名 

   スピーカー   １名 

  

１月第２例会出席  ４０名 

 内、メンバー   ３９名 

   メネット    ０名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     １名 

   ビジター    ０名 

   スピーカー   ０名 
ＢＦ切手        0 PT 

ＢＦ現金            0 PT 

累計              0 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 
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第 37 巻第 8 号 通巻 428 号

CHARTERED 1971

聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 

会 計 下坂大司 

強調月間強調月間強調月間強調月間    

ＴＯＦ－ＣＳＴＯＦ－ＣＳＴＯＦ－ＣＳＴＯＦ－ＣＳ    
わたしたちは見えるものではなく、見えないものに目を注ぎます。 

見えるものは過ぎ去りますが、見えないものは永遠に存続するからです。 

コリントの信徒への手紙二 第４章１８節 
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 正月明けにいきなり往復ビンタを食らった株価大暴落。サプライズ問題も解決の

メド立たず、住宅価格の下落率は過去最大記録と悪材料目白押しの２００８年度年

明け。「ソンナノカンケーネーッ！！」とばかりに我パレスクラブは１月９日、不協

和音ぶっ飛ばせの新年例会を京の町中“百千足館”にて開催。雅楽の音色が厳かに

流れ能舞台の演奏と舞は、我々にしばし世俗を忘れさせ心地よい新年の雅やかさに

浸らせるオープニングから始まった。 

この雅楽演奏は、フランス政府より芸術文化勲章シュヴァリエ章を授与された「い

ちひめ雅楽会」の皆様によるものであった。伝統音楽「雅楽」を国際的な文化交流

として京都から世界へと発信できる新文化へと取り組んでいらっしゃる主宰飛騨富

久様が元ワイズメンであった事も我々には大きな驚きでより身近な雅楽との出会い

となった。 

美しい和服姿のメネットさん達を含むゲスト紹介後、なんと幸先よしの入会式で

ある。新人野口ワイズが、早々と桧山政宏新入会員を紹介されめでたく本日入会式

となった。フレッシュ、さわやか、素晴らしい。心洗われる新人登場に熱い視線が

集まる。パワフル大野ＥＭＣ委員長の溢れんばかりのウェルカム式辞は皆の気持ち

をパレス絶頂スタートとあらためて感じる瞬間でもあった。 

出席者４５名が能舞台を囲んで円座をなす大宴会。豪華でセレブで和やかで端に

陣取ったベテランワイズ連が「こうして一同に会して見てみると改めてパレスはす

ばらしいあつまりだねー」と感嘆の声が洩れる。 

和会席も品よく美味でおいしく食して宴もたけなわ。そ

こへ、そこへ…。 

「アーイヤー！ アーイヤー！」ダレジャ、だれじゃ、

は本日のビッグイヴェント“アカンつきたかし＆ミスッ

たハワイ”の川上会長夫妻漫才登場。ギターを持った会

長と、ギュロをかき混ぜながらのひで子メネットに至っ

ては筆舌尽くしがたしのキャラ爆発。あーいやー、もう

いやー、なんとかしておもしろおかし過ぎるー。会場内

大爆笑で手の付けよう無しの笑いの渦となった。 

裏ネタをバラすと「もしおもしろくなくて会場ウケしなくても、ド

ライバー委員は笑い部になって大笑いするように」と、怖い委員長か

ら命をうけており秘かに顔面トレーニングをして臨んだのだが、ナン

ノ、ナンノ、笑いシワ取りトレーニング要のおおうけとなった。 

川上会長すごい、ひでこメネットもっとすごい。今年の流行語大賞

「あーいやー！」に決定。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月月第第１１例例会会（（新新年年例例会会））（（第第887799回回例例会会））  
日時 2008 年 1 月 9日 

場所 百千足館 

森田美都子 
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今日は久しぶりの「通常例会」、半期総会です。司会は老練な杉

本君。開会の挨拶で会長は「はたち」と「若干」の語彙の意味の

薀蓄を語りました。名各テーブル１０名着席はちょっときつい。

しかし、食事は減食中の小生には美味かった。 

総会は定足数４８名、出席３６名、委任状６名で成立。第１号

議案は各委員長の事業報告、質疑応答なく、満場一致で承認。第

２号は会計報告を下坂君から中間決算を、前期の見通しとしては

基本的に予算通りに行っているとの報告があり、満場一意で承認。 

第３号議案は３９期会長に隠塚君を選出で満場一致で承認。同君の決意表明があ

り、第４号議案は次期三役として第３８期田中会長から、副会長に隠塚君、小林君、

書記に久貝君、為国君、会計に安達君、山本一博君が提案されこれも満場一致で承

認され、総会はシャンシャンと終了した。 

今回は総会決議後に川上会長の会長としての半期のメンバーへのメッセージがな

された。 

その後、３８期三役のメッセージが行われた。次期会長は「自分は２５期に入会

した。エイブルとの出会いもあったが、入会に至らないまま、為国君、野崎君から

のきつい誘いを受けた。酒を飲まなくても…で入会を決意した。当初はえらい所に

入ったなと思った。しかし、２７期の安岡会長時に書記を受けたが、当時の三役で

在籍は自分だけになった。今後会長任務として不安と期待がある。正直な所、何処

まで一生懸命やれるかの不安もある。家庭内での不安もある。次期三役と一緒に乗り越えて、元気に３９期

へ引継いだうえ、打ち上げ旅行をマカオに行く事だけが決まっている」とのユニークな挨拶があり、隠塚君

からは「３９期会長を引き受けた。過去の出席が不満足であった。継続が重要であるのでやりきりたい」。そ

して小林君の決意の代読「入会３年。昨年は会計で会務を勉強したが、今期も修練を積みたい」。書記の為国

君からは「２８歳で入会。２０年になった。当初はよくサボったが、会長の時に２００パーセント出席、４

回の三役経験。次期三役では最年長になった」。そして久貝君のメッセージの代読。安達君は掴みで司会者の

ヨイショの紹介で登壇。「今期は訳の判らないままやった。次期は断ろうと思ったが、断りきれず快く引き受

けた」。最後の山本一博君のメッセージは省略。いやなにはともあれ、ユニークなメッセージが続いた。 

久しぶりに剣突ばった議論もなく和やかな総会であった。これは室町の旦那の心温まる愉快な司会の賜物で

ある。皆さんご苦労様。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月月第第２２例例会会（（通通常常例例会会））（（第第888800回回例例会会））  
日時 2008 年 1 月 23 日 

場所 京都ブライトンホテル 

         西枝 攻 
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「冬には血液が大変不足致します。献血に御協力をお願い致します。」という日本

赤十字社からの要請が、ラジオで流れているのをよく耳にします。こんな時期にあ

わせて、地域奉仕事業としての献血が行われます。３２回目を迎える今年は、パレ

スクラブ、グローバルクラブが主催して、ＹＭＣＡ今出川校で１月２４日（木）午

前１０時から行われました。 

担当委員は早く来るようにと言うことで９時半には行きました。既に日赤のバス

は到着していました。採血車のクルーは、医師１名、看護師３名、事務方３名と言

う構成です。めいめい各ポジションについて、すべての準備が整っていました。我々

は、受付の席で問診表を渡すのが仕事でした。受付けが始まると同時に続々と協力者が訪れてくれました。

採血ベッド３床がフルに機能し始め、待ち時間も少し出来るほどでした。合間をみて、献血初体験の西村委

員長も緊張した面持ちでバスに乗り込んでいきました。午後３時３０分の締め切りまでに、献血３０回目の

記念品を手にされたＹＭＣＡの女性職員や初回の西村ワイズを含めて５５名の協力を得る事が出来ました。

又、有効献血者４０名以上と言う当初の目標も達成する事ができました。 

今後、この尊い事業を継続していくためには、事前に、各クラブへのアピールや我々メンバーはもとより、

家族、友人、従業員、取引先等への広い呼びかけが必要と強く感じました。皆さん、ご協力、有り難うござ

いました。 

 

 

 

 

 

１月２７日の日曜日、和敬学園生を招待しての京都部ＣＳチャリティーボ－リング大会です。 

１時前に，学園に西村地域奉仕委員長と委員の西川さんと私の３人が車で集合し、学園の車に乗り切れな

い園生を分乗させ、学園の車と共にしょうざんボールへ向かいました。会場ではすでに川上会長・ひで子メ

ネットをはじめ，メンバーやコメットも多数到着していました。人・人・人でザワザワした中，ゲーム開始

までの間にシューズを履き換えている学園の子供たちから、何だかワクワクしている感じと緊張感がヒシヒ

シと伝わって来ました。 

ゲームが始まると、慣れない低学年の園生たちは悪戦苦闘！！１ゲーム３０点にも満たないスコアーでガー

ターの連続です…。でも、そんな子も、どうにかピンまでボールが届き２～３ピンも倒れると、満面の笑顔

でガッツポーズです！！本当にこれが参加出来て良かったと思える瞬間です（ただ、私も年一ボウラーでス

コアーは偉そうな事は言えませんが…）。２ゲーム終了し、成績発表を待っている間に、久々に和敬の大槻先

生とお話ししたのですが、最近嬉しい事が立て続けにあったとのことでした。それは、お正月に、数年前に

卒園したＳ君が奥さんと小さな娘さんを連れて３人で和敬に遊びに来てくれた件と、１月末にこれも数年前

に卒園したＮ君が就職してからコツコツ貯めた５００円玉貯金で地デジのテレ

ビを２台も寄付してくれたことだそうです。学園の教師をしていて本当に良か

ったと言っておられました。話を聞いていると、何だか私まで凄く嬉しくなっ

て（♪）、今学園で生活しているすべての子供たちにも同じような良い子に育っ

て欲しいものだと思いました。 

我がパレスの成績の方は、ゲーム後のアトラクションで（クジでピン数が決

まり２人で指定本数を倒すゲーム）、川上会長とひで子メネットが２人の絶妙の

コンビネーションで７ピンを倒し満点の２００点を獲得し、その

得点が決め手となり団体戦で２位を獲得しました。 

参加人数は学園生２２名と引率の先生４名、パレスクラブから

はメンバー９名メネット１名とコメット５名の総勢４６名となり

ました。最後に、参加されたパレスメンバーと、ホストされた京

都ウェルクラブのメンバーに感謝申し上げたいと思います。 

献献血血  
日時 2008 年 1 月 24 日 

平井久夫 

京京都都部部ＣＣＳＳチチャャリリテティィーーボボーーリリンンググ大大会会  
日時 2008 年 1 月 27 日 

小西孝典 



5 

 

 

 

 

 

１月１３日（日）、自宅を出る３時過ぎの私のマンションから見える

愛宕山は、薄っすら雪景色でした。京都市内に着いた頃には小雨に変

わっていたので、帰る頃にはこの小雨が雪に変わっていない様にと思

いながら全日空ホテルに入りました。その日は、大安吉日での結婚式

と成人式の若者でホテルの中は着物姿のお嬢さん方で眩しい空間に満

ちていました。京都パレスからは川上会長と大野さんと私の３人の出

席となり、出席者の合計は１６０余名だったそうです。 

オープニングは、つばさ園子供達の大太鼓によって開会となりまし

た。京都洛中クラブ室田会長の点鍾により開会となり、元ワイズの吹上さんのハーモニカ伴奏によるワイズ

メンの歌・ゲスト紹介と例会は続きました。そのうちに、現つばさ園の職員で、２歳のころからこのつばさ

園で生活された３０歳ぐらいの職員の方のお話に入りました。約２０年前は、建物も現在の様な清潔感とは

程遠く、子供達の喧嘩は日常茶飯事で、ある時は職員が子供をいじめているのを見たことの話など、辛い思

い出を語ってくれました。その時から洛中クラブのつながりで、現在もサポートをされています。子供達は、

それぞれの理由でこの施設に入ってきます。子供達にとってこの施設は、家庭的な雰囲気が映し出されるこ

とが、スクリーンからも感じることができました。その後、彼ら・彼女らの太鼓演奏が始まり、彼等からの

太鼓のリズムと響き・バチの音が今までのすべてを吹き払うようで、彼等のこれまでの辛さを超えて、未来

への羽ばたきを感じ感激を憶えたのは私だけではないでしょう。 

この園への活動も、２０周年を迎えられたクラブの賜物のだと思います。私ごとですが、建築設計事務所

を独立してから本年で２０年目を迎えました。皆様も同じと思いますが、私にとって、事務所と設計させて

戴いた建物と協力して戴いた方々が私の宝物です。私も２０年という年月の同じ時を歩いてきたことを感じ

ました。そして記念例会会場を出るころは寒さも一段と厳しくなり、私の２０年の色々な出来事を思い出し

ながら、改めて気を引き締めて雪景色の愛宕山の見える家路に向かいました。 

 

 

 

 

 

 

この度は入会を承認していただき本当に有難うございます。 

今は、南区東九条で司法書士事務所を経営しています。不動産の売買や投資等が好きで、

事務所の主な業務も不動産の登記手続等が中心です。吹けば飛びそうな小さな事務所ですが、

開業して４年目でお客様やスタッフに応援していただきとても順調にきました。しかし自分

としてはもっとステップＵＰしたいと思っている時に、（有）ワンダーランドの野口さんから

ワイズメンズクラブの話を聞きました。ゲストとして何回か参加させていただいたのですが、

自分よりレベルの高い人ばかりだということや、クラブの温かい雰囲気を感じ、直感でここ

に参加しようと決めました。 

これからは皆様と親睦を深め、利益追求だけでなく、多くのものを与えられる人になり、周りの人みんな

で成功できたら最高だと思っています。 

まだまだ未熟ですが、皆様、今後ともどうかよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

洛洛中中ククララブブ２２００周周年年記記念念例例会会  
日時 2008 年 1 月 13 日 

川勝政男 

入入会会抱抱負負  
桧山政宏 
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まさにワイズの申し子と云える活動で覇を積んできたパレスクラブは、１２年目（１９８２年）にメンバ

ー数は９３名に達し、名実とも日本一のクラブと言われるようになりました。ホリディインの例会場は人で

溢れ、熱気に満ちておりました。 

 

そんな状況の時に会長に成ったのが、入会７年目、４０才の大槻君であります。多くの先輩を三段も四段

も飛び越えての抜擢で、当時のパレスクラブにはそんな気概がありました（大槻君はパレス会長を終えて日

本区ＥＭＣ事業主任、グローバルを立ち上げ京都部部長になり、西日本区理事就任前に残念ながら夭逝され

た。非常に優秀な人物でした）。大槻君が言い出したのが、「こんなにメンバーが多くなって来ると会長なん

か８０年に一回だし、委員長に選ばれるのも稀であり、こんなんではワイズで学ぶべきリーダシップが修学

出来ない」、また「ワイズに入っている意味が無い」と迄言い出し、「すぐさまエクステンションをすべきで

ある」と声を大にして会長声明を出した。そうなればパレスの歴代会長の理解と動きは早い。早速にビジョ

ン委員会が持たれ、パレスクラブは二クラブ同時チャーターという世界のワイズ初めてのエクステンション

に挑戦すると答申案が出された。 

 

みんな若いからすぐ燃え上がる。すぐさまパレスクラブエースの大野さんが設立準備委員長に就かれた。

ＰＴ委員会もウエストクラブ設立経験メンバーや、より選ばれた新人を含めて手馴れた手順で進んでいって

いた。ただ、このパレスクラブにとって非常に大事な時の副会長は、エクステンション言い出しの大槻会長

が頑固なまでの真面目人間らしさを発揮して、パレスの歴代会長が誰も指名しなかった「屁理屈を言わした

ら天下一品のＹ君とＨ君の二人」を指名した。喜んだのは二人であります。永らく出席を待っていたご両人

の屁理屈が役員会で始まりました。Ｈ君なんかは必ず遅れて来てミニボトルを５本は呑みながら役員会での

発言ですから、最後はよれよれで１１時が来ても終わらない。屁理屈家の面目躍如であります。 

 

さて、そんな二人がＰＴ委員会へ意気洋々とクラブ副会長として出席。例のごとくＰＴ委員会で屁理屈を

言い出したが、言う相手が悪かった、相手は一枚も二枚も上手である。設立準備委員長大野さんが、二人に

とうとう退室命令を出した。凄い迫力で、ご両人はすごすごと部屋を出て行きました。それほどＰＴ委員会

は熱が入っていたのです。しかし、二人の副会長はしたたかで、相変わらずの屁理屈が役員会で続いており

ました。今となってはお笑いですが、当時のパレスクラブにはそんな蛮行も許す大らかさがあったのです。 

 

様々な余談を残してＰＴ委員会は進んで行きました。二クラブは北地域と南地域に分けられ、自発的に手

を上げたメンバー以外は委員会からの指名で、何々君、君は北へ行ってくれ、南に行ってくれとの厳しい指

名でありました。指名されたメンバーはパレスに愛着を残しつつ、ワイズメンズクラブ発展のため耐え忍ん

での転出でした。特に、めいぷるクラブ初代会長になった戸田君は、次期パレス会長に指名されていたが、

ワイズはエクステンションすべきであるとの信条から、敢えてパレスの会長指名を捨てたのは皆の驚きであ

りました。奇しくも宮本さんの会長時の副会長が、戸田君でありキャピタル初代会長の堀君で有ったのは、

宮本さんの薫陶が良かったからかな…。 

 

２クラブの設立総会は１９８３年６月２６日（日）京都ＹＭＣＡ三条本館で開かれました。設立準備委員

長の大野さんからの経過報告では、パレスから移籍は３７名。それぞれのクラブが４０名のメンバーを持っ

てスタートと希望のある報告がありました。チャーターナイトの会場も色々考えられたが、ステンドグラス

の美しい烏丸通りのＫＢＳホールに決まりました。 

 

１９８３年１１月２７日（日）５３６名が一堂に集まりました。実行委員長は木村君（１５代会長で面白

い話題あり）、司会は副委員長の宮本さんで、出席者のみなさんが、宮本さんの苦心のナレーションを聞い

てプロと間違った、との楽しい思い出があります。８１名のメンバーがそれぞれ紹介され、万感を込めてパ

レスメンバー・メネットが一人一人にバッチ着装を行いました。 

 

パパレレススももののががたたりり第第４４話話  

「「めめいいぷぷるる・・キキャャピピタタルルククララブブ誕誕生生」」  
語り部 パレス太郎 
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第二部の司会は釆野さん（うねやん）と西川さん。うねやん（１０代会長。テネシーシャンテイボーイズ

のバンドマスター）と西川さんは、コンビぴったりでまことに楽しい進行で大いに盛り上がりました。チャ

ーターナイト見せ場・ＫＢＳホールのステンドグラスをめぐらした壁面のカーテンが、齋藤英美先生のエレ

クトーンにより天地創造の調べでオープン、感動の一瞬でした。乾杯のスピーチがまた面白く、当時次期日

本区理事に指名されていた野村さん「大野嘉宏と掛けて何と解く。排卵誘発剤と解く。」と、ジョーク溢れ

る乾杯で、ワイズのトップになる人物はジョークが上手いとつくづく感じいったものでした。今の大野さん

は歳を重ねても衰えぬその精悍さから、歩く○○器と言われてますけれど…。 

 

最後に、木村実行委員長から「池に投じた一石の波の拡がりの如く、今後もワイズの発展に邁進する」と

の力強い挨拶が述べられた。最後に「今日の日はサヨウナラ」の大合唱で名残を惜しみつつフィナーレに、

感動の収まらないパレス・めいぷる・キャピタルの面々が、大野さん・木村君・を彼方此方で胴あげ、若い

情熱を発散させてお開きとなりました。 

 

次回もまだまだ続きます。お楽しみに！ 

 

 

 

 

    

    

２２２２月度役員会月度役員会月度役員会月度役員会報告報告報告報告    

第１号議案 ２月第１例会（ＥＭＣ新人スピーチ）の件 承認 

第２号議案 ３月第１例会（５クラブ合同例会）の件 承認 

第３号議案 ４月花見例会の件 承認 

第４号議案 台湾エヴァーグリーンクラブ訪問の件 訪問支援金を承認 

第５号議案 リーダー卒業祝い金の件 贈呈式を承認 

第６号議案 維持会員の件 原案通り承認 

第７号議案 ＥＭＣ副委員長の件 原案通り承認 

第８号議案 会員御見舞金の件 承認 

第９号議案 熱海クラブ来訪の件 ３月第１例会に参加、歓迎会等交流委員会一任で承認 

第10号議案 次期事業委員長の件 決定。２月第１例会での臨時総会決議事項として承認 

（報告・確認事項）

１ チャリティーゴルフの件 ３月２３日 比良 

２ チャリティーランの件 ５月１８日 

３ 国際協力募金の件 募金額５２，０００円 

４ ＣＳボーリング大会の報告 

５ ＨＩＶ講習会の件 ２月１７日１３時から 

６ 東京グリーンクラブ訪問の件 １５名参加 

７ ２月第２例会二次会の件 「酒宴料理 平わ」 

８ ２月第１例会にグローバルクラブより３名が訪問 

 

２２２２月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール 

６日（水）19:30 ２月度役員会 

１３日（水）19:00 ２月第１例会（通常例会） 

１７日（日）13:30 京都部ＨＩＶ／ＡＩＤＳワークショップ 

２２日（金）19:00 京都ＹＭＣＡ創立１１９年会員集会 

２７日（水）19:00 ２月第２例会（ＴＯＦ例会） 

    

Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

１日：高谷泰一君    ３日：山本節子ﾒﾈｯﾄ   ７日：川上孝司君   １２日：大野三恵子ﾒﾈｯﾄ 

２４日：別所紀美子ﾒﾈｯﾄ ２５日：隠塚文香ﾒﾈｯﾄ、吉岡由紀ﾒﾈｯﾄ 

おお知知ららせせ  
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Happy AHappy AHappy AHappy Annnnniversaryniversaryniversaryniversary    

３日：山岸君ご夫妻   ６日：井上彰君ご夫妻 １２日：福井君ご夫妻  １４日：谷口君ご夫妻    

    

０７０７０７０７～～～～０８０８０８０８年年年年度京都部度京都部度京都部度京都部各各各各クラブクラブクラブクラブ周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報（（（（各各各各クラブクラブクラブクラブのののの皆様皆様皆様皆様，，，，おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます！！！！））））    

  ２月１０日（日） 京都トゥービークラブ１０周年（全日空ホテル） 

  ３月 １日（土） 京都グローバルクラブ１５周年（リーガロイヤルホテル京都） 

  ５月 ５日（月） 京都みやびクラブ１５周年（会場未定） 

  日程未定     京都センチュリークラブ２０周年（会場未定） 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ    

１１１１．．．．新年度新年度新年度新年度プログラムプログラムプログラムプログラム募集募集募集募集    

子供たちのウエルネスプログラムの新年度募集を行います。ご参加をお待ちしております。受付はお電話に

て受け賜ります。 

スイミングスクール 

幼児・少年体育活動     ２月２０日(水)午前１０時より 電話０７５－２５５－４７０９ 

グローバルアウトドアクラブ ２月２０日(水)午前１０時より 電話０７５－２３１－４３８８ 

 

２２２２．．．．春休春休春休春休みみみみスキースキースキースキーのおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ    

春休みのスキープログラムの参加者募集中。 

春の陽気の中でシュプールをえがきましょう。是非ご参加ください。    

コース名 対   象 日   程 行き先 

リトルキッズスキー春 小学１年～２年生 ３月２６日(水)朝～３０日(日)朝 志賀高原 

小学生スキー春 小学３年～６年生 ３月２６日(水)朝～３０日(日)朝 志賀高原 

中高生スキー春 中学１年～高校３年生 ３月２４日(月)夜～３０日(日)朝 野沢温泉 

小学生チャレンジスキー春 小学４年～６年生 ３月２６日(水)～３０日(日)朝 志賀高原 

チャレンジスキー 春 小学５年～高校３年生 ３月２４日(月)夜～３０日(日)朝 野沢温泉 

※ チャレンジスキーは緩斜面での確実なパラレル操作が出来る方 中・上級者向き 

 

３３３３．．．．春休春休春休春休みみみみ小豆島少年少女小豆島少年少女小豆島少年少女小豆島少年少女キャンプキャンプキャンプキャンプ参加者募集中参加者募集中参加者募集中参加者募集中    

カヌー・ヨット・釣りなどのマリンｽﾎﾟｰﾂと磯遊び、島内めぐりなど瀬戸内海の余島での楽しいキャンプです。 

神戸ＹＭＣＡの子ども達と一緒にキャンプを過ごします。 

場所 神戸ＹＭＣＡ余島キャンプ場(香川県小豆郡土庄町字余島) 

日程 ２００８年３月２９日（土）～４月２日（水）４泊５日 

対象 小学校２年生～高校３年生 

費用 ５４，０００円(会員以外の方は申し込み時にシーズン（臨時）会費２，０００円が必要です。) 

    

４４４４．．．．２００７２００７２００７２００７年度卒業生年度卒業生年度卒業生年度卒業生リーダーリーダーリーダーリーダー祝会祝会祝会祝会のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ    

今年も多くの少年リーダーが社会に巣立とうとしております。ＹＭＣＡでの活動に捧げていただいた労力と

時間は、明日をつくる子どもたちの大きな糧となったに違いありません。情熱ある働きに感謝するとともに、

ＹＭＣＡでの経験が今後にいかされることを祈ってともに祝いたいと思います。 

日時 ３月９日(日) 

場所 京都ＹＭＣＡ 三条本館マナホール 

 

５５５５．．．．創立創立創立創立１１９１１９１１９１１９年会員集会年会員集会年会員集会年会員集会        

日時 ２００８年２月２２日（金）午後７時～９時 

場所 三条本館 マナホール 

講演 「あなたがたの光を、人々前に輝かしなさい(仮)」 横浜ＹＭＣＡ 山根誠之総主事 

対象 維持会員・正会員 
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６６６６．．．．春春春春スイミングスイミングスイミングスイミング・・・・デイキャンププログラムデイキャンププログラムデイキャンププログラムデイキャンププログラムごごごご案内案内案内案内    

ＡＡＡＡ・・・・ＢＢＢＢ・・・・ＣＣＣＣともともともとも    受付受付受付受付    会員会員会員会員とそのとそのとそのとその兄弟兄弟兄弟兄弟    ２２２２月月月月１１１１日日日日（（（（金金金金））））午前午前午前午前１０１０１０１０時時時時～～～～    

会員会員会員会員・・・・一般一般一般一般            ２２２２月月月月１１１１日日日日（（（（金金金金））））午後午後午後午後２２２２時時時時～～～～    

Ａ．Ａ．Ａ．Ａ．春休春休春休春休みみみみスイミングスクールスイミングスクールスイミングスクールスイミングスクール    

期間 ３月２５日(火)～３０日(日)  連続６日間   

対象 新年中・新年長(平成１４年４月２日～平成１６年４月１日生) 

新小学・中学生 

場所 京都ＹＭＣＡウエルネスセンター三条  室内温水プール 

費用 ８，０００円（会員外の方はシーズン（臨時）会費２,０００円が必要です。） 

Ｂ．Ｂ．Ｂ．Ｂ．デイキャンプデイキャンプデイキャンプデイキャンプ            日帰日帰日帰日帰りりりり連続連続連続連続４４４４日間日間日間日間    

◎幼児フレンドシップ  期間 ３月２６日(水)～２９日(土) 午前９時３０分～午後４時３０分 

対象 新年中・年長(平成１４年４月２日～平成１６年４月１日生) 

費用 ２８，０００円（会員外の方はシーズン(臨時)会費２,０００円が必要です。） 

◎小学生フレンドシップ 期間 ３月２６日(水)～２９日(土) 午前９時～午後５時 

対象 新小学１年～３年生 

費用 ２８，０００円(会員外の方はシーズン(臨時)会費２,０００円が必要です。) 

    

Ｃ．Ｃ．Ｃ．Ｃ．鉄棒鉄棒鉄棒鉄棒・・・・とびとびとびとび箱箱箱箱がががが好好好好きになるきになるきになるきになる教室教室教室教室                連続連続連続連続４４４４日間日間日間日間            定員各定員各定員各定員各クラスクラスクラスクラス１５１５１５１５名名名名    

日時 ３月２５日(火)～２８日(金) 連続４日間 

対象 Ａクラス 新小学 1 年生～３年生 午前９時～１０時 

Ｂクラス 新年中～年長     午前１０時１５分～１１時１５分 

Ｃクラス 新年中～小学２年生  午前１１時３０分～１２時３０分 

場所 京都ＹＭＣＡウエルネスセンター三条 地下マナホール 

費用 ７，０００円(会員外の方はシーズン(臨時)会費２,０００円が必要です。) 

        

①①①①～～～～⑤⑤⑤⑤にににに関関関関するおするおするおするお問問問問いいいい合合合合わせわせわせわせ・・・・おおおお申込申込申込申込みはみはみはみは    電話電話電話電話((((０７５０７５０７５０７５))))２３１２３１２３１２３１－－－－４３８８４３８８４３８８４３８８    

①⑥①⑥①⑥①⑥にににに関関関関するおするおするおするお問問問問いいいい合合合合わせわせわせわせ・・・・おおおお申込申込申込申込みはみはみはみは        電話電話電話電話((((０７５０７５０７５０７５))))２５５２５５２５５２５５－－－－４７０９４７０９４７０９４７０９    

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

    

    

    

編集後記編集後記編集後記編集後記    

事業の大半が上半期に集中し、例年であればのんびりと過ぎる下半期ですが、今期は５クラブ合同例会を

はじめ、ハワイへの「修学旅行」も控えており、我々広報委員会にとってもブリテンのネタが目白押しです。

「え？、この前書いたとこやん」というもっともな感想をおくびに出すことなく、更なる原稿の執筆をお願

いします。 

 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（副委員長 小林千春） 

 

 

 

 

 

 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹，松崎一博，山本一博 

 



1 

THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO    PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

 

 

交流事業交流事業交流事業交流事業へのいざないへのいざないへのいざないへのいざない    

                                                        交流事業委員長交流事業委員長交流事業委員長交流事業委員長        笹山笹山笹山笹山    直世直世直世直世    
今期交流活動は後半に集中した予定でスタート致しました。 

昨年中はブリテンの送付・各ブラザークラブとのメールのやり取り等これといった大きな仕事も無く、のんびりし

た感じでした。今年に入り『後半は何かと忙しそう･･･』と、不安の中あっという間に２月の台湾訪問がやってきまし

た。私は、初めて行く国“台湾”、そして以前韓国仁川で会ったエヴァーグリーンメンバーの印象とが重なり『いった

いどんな所なのかなぁ』という期待と、一緒に台湾訪問する方々に対し『トチったらどうしよう･･･』という不安を持

って台湾へ出発しました。 

台北に到着し、空港から出ると“京都パレ

スワイズメンズクラブ”の文字、そして台中

エヴァーグリーンメンバーの方々と、何故か

ニコニコ顔で手を振る川上会長が出迎えてく

れました。前の韓国仁川訪問の時もそうでし

たが、やはり空港に付いて直ぐ、誰かが待っ

ていてくれるのは安心で心強い思いがします。

ＩＢＣ来訪時も決して欠くことの出来ない準

備の一つでしょう。 

（次ページにつづく） 

 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
ﾆｺﾆｺ２月第１例会 20,000 円 

ﾆｺﾆｺ２月第２例会      0 円 

累計         231,000 円 

在籍クラブ会員数   ５１名 

 内、功労会員数    １名 

 担当主事数      １名 

 維持会員数      ２名 

 
ファンド収益         0 円 

累計         1,620,497 円 

月間ＭＵ総数      ２名 

 月間出席者数    ４３名 

 月間出席率   ８９．６％ 

２月第１例会出席  ４０名 

 内、メンバー   ３５名 

   メネット    ０名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ２名 

   ビジター    ３名 

   スピーカー   ０名 

  

２月第２例会出席  ３８名 

 内、メンバー   ３５名 

   メネット    ０名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ２名 

   ビジター    ０名 

   スピーカー   １名 
ＢＦ切手        0 PT 

ＢＦ現金            0 PT 

累計              0 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 

3 2008
Bulletin

2008.3.1 発行

第 37 巻第 9 号 通巻 429 号

CHARTERED 1971

聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 

会 計 下坂大司 

強調月間強調月間強調月間強調月間    

ＥＦＥＦＥＦＥＦ・・・・ＪＷＦＪＷＦＪＷＦＪＷＦ    
人の子は仕えられるためではなく仕えるために、 

また、多くの人の身代金として自分の命を献げるために来たのである。 

マルコによる福音書第１０章４５節 
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まず着日は台中へ移動後、エヴァーグリーンメンバー

の方のお店である鳥料理屋さんへ招待され、『カンペイ』

が始まりました。その後も宴は続き、長旅で疲れた体に

ムチ打ちながらも二次会のカラオケ店では大いに盛り上

がりました。翌日の観光ではお茶畑等、自然の中で大量

のマイナスイオンを吸収したおかげか体調も万全になり、

その日の晩餐は本格台湾料理、そして再び大変有意義な

交流の時間を持つ事が出来ました。食後はエヴァーグリ

ーンクラブの余榮憲会長・黄子勇ＩＢＣ委員長と共に温

泉に入る事が出来たのですが、それは日本人の風呂好き

を配慮してわざわざ温泉を準備して頂いていたのかもし

れません。２日目、川上会長はこの日で帰国、残る３名（小西さん・小林さん・私）はエヴァ

ーグリーンクラブの黄子勇ＩＢＣ委員長と江伯聰さんに連れられ盛り沢山の市内観光へと接待

を受け、ちょっとした冗談も言える程、親密になりました。夜は広東料理をご馳走になり、宿

泊先のホテル前で、台中滞在中のお礼と次に会う約束をし、黄子勇ＩＢＣ委員長とハグをして

別れました。次に会う時が本当に楽しみに思えました。 

そしてエヴァーグリーンのメンバー一人一人がとてもパレスクラブとの関係を大切に思って

おられる事を強く感じました。 

 

 ３月に入り、東京グリーンクラブ３５周年・神田川船の会３０周

年記念行事参加の為の東京訪問がやってきました。 

パレスクラブからの参加者はメン１１名・メネット２名の計１３名

と、参加クラブの中でも群を抜いて参加者数が多かったのも手伝って

か、ＤＢＣの東京グリーンクラブからもまた“熱烈歓迎”の接待を受

ける事になりました。 

屋形船での式典・懇親会は素晴らしく、後の親睦会も大変盛り上が

り、有意義な交流の時間を過ごさせて頂く事が出来ました。帰り際に

は、今度会う時も皆元気で会えたらいいなぁと思いながら名残惜しん

で京都へ帰って来ました。そして東京グリーンクラブの方一人一人か

らも同様、パレスクラブとの関係を大切に思っておられると強く感じる事が出来ました。 

ＩＢＣ・ＤＢＣ共に、文字通りブラザーであるという事、それはつまり家族であるという事、私は身を持って体験

させて頂くことが出来ました。 

３月１２日、熱海からブラザーが遠路遥々京都まで来られます。そして５月１７日ハワイリジョンコンベンション

にブラザーとしてパレスクラブからも参加予定です。楽しい時間を共有するという事は、お互いの信頼関係をより強

固にする近道なのではないかと思います。参加出来る方は是非！是非！！ご参加下さい。一人でも多くのご参加、宜

しくお願い致します。 
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２月１３日、２月第１例会がいつもの通り京都ブライトンホテルにて行われました。この例会はゲストス

ピーカーを招いての通常例会ではなく、臨時総会と新人メンバーによるスピーチ。そのため、いつものよう

にゲストスピーカーの入場も無く開会。開会点鐘の後にメンバー候補の奥村英雄さんの紹介、会長挨拶の後

に３月１日に行われる１５周年記念例会のアピールがグローバルクラブの阪田民明君（元パレス）ら３名か

ら行われました。 

そして臨時総会へ。臨時総会の議案は３８期、田中一馬会長の下での委員長承認が議案。Ｙサ委員長に平

野雅幸君、地域奉仕委員長に吉楽貴之君、ＥＭＣ委員長に福井将一君、交流委員長に吉岡明彦君、ファンド

委員長に野口大輔君、広報委員長に西枝攻君、ドライバー委員長に堤雄次君の名前が田中次期会長から告げ

られ、欠席の委員長を除き全員が前に出て、出席者全員の拍手を持って承認されました。三役に続いて委員

長が承認されてことで、いよいよ３８期田中一馬丸も出航準備に入ったことを実感する臨時総会でありまし

た。 

そして、新人４名のメンバーによるメンバースピーチが行われ、大野ＥＭＣ委員長の仕切りにより、面白

おかしく進められました。スピーチの順番はもちろん入会順。笹山直世君からはお父さんがワイズメンであ

ったこともあり、子どもの時からサバエキャンプ場に行っていた話、平松俊宏君からは川上会長と知り合う

きっかけとなったバンドの話、野口大輔君からは福井君からの紹介されたクラブであり入る前から良いクラ

ブだと確信していた話、桧山政宏君からは仕事の幅も、そして事務所の規模も順調に拡大することができて

きた話など、緊張しながらも、自分らしさを出しながらスピーチが行われ、楽しく聞かせていただくことが

できました。こうしたメンバースピーチの機会は大変重要であり、パレスクラブに馴染むきっかけともなり、

またスピーチに慣れることにもつながります。今後もこうした機会が多くもたれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２月２７日１９時より、三条ＹＭＣA においてＴＯＦ例会が行

われました。司会は山岸ワイズ。 

まず最初に川上会長挨拶、続いて人見晃弘氏の入会式が行われ

ました。その後、リーダー卒業祝い金贈呈、諸報告の後、西村地

域奉仕委員長よりＴＯＦの意義についての話がありました。 

 今回のＴＯＦ例会では川上会長による音響により、ＹＭＣA で

制作されたＤＶＤを見せてもらえるようです。当初、ＤＶＤデッ

キの調子が悪くナレーションが聞こえずに阿部主事による即興の

解説が付けられました。非常にわかりやすい説明でよかったです。

（阿部主事にはＤＶＤとセットで各クラブ回ってもらったらいい

かもしれません。と思った程。） 

２２月月第第１１例例会会（（通通常常例例会会））（（第第888811回回例例会会））  
日時 2008 年 2 月 13 日 

場所 京都ブライトンホテル 

隠塚 功 

２２月月第第２２例例会会（（ＴＴＯＯＦＦ例例会会））（（第第888822回回例例会会））  
日時 2008 年 2 月 27 日 

場所 京都ＹＭＣＡ三条本館 

         平野 雅幸 
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内容は国際協力とボランティアリーダーの活動についてのものでした。国際協力の中身を今まではっきり

と知らなかった僕にとってはとてもわかりやすい内容であり、各地のＹＭＣA 様子や現地入りして活動を行

うボランティアリーダーの様子が上映されました。出てきた国はアフガニスタン、パキスタン、インドネシ

ア、パレスチナ、タイ、カンボジア、フィリピンなど。 

今回ＴＯＦ例会後はちょっと仕事があったものでさっさと帰ってしまったのですが、空腹を我慢できずス

ーパーに立ち寄りお総菜コーナーで安くなっていた唐揚げを買って帰りました。仕事を終えたあと買ってき

た唐揚げをおつまみに食べながら、すぐに手に入る今の状況のありがたさと、世界の国々の格差などに思い

を巡らし当たり前のようにある今の生活を見直すことができました。 

 

 

 

 

 

ＴＡＩＷＡＮ。 

それは、中国人ではない中国人がいる国。 

それは、気候も気質も亜熱帯な島。 

ということで、期待と汗ふきタオルと胃薬と共に、魅惑の台湾島へ初めて行って参りました。 

２２２２／／／／１５１５１５１５（（（（金金金金））））    

諸般の事情により、１日遅れでの台湾訪問です。 

平日ですので度々震える携帯電話に応対しつつ（しかし、その

ほとんどは出会い系サイトからのゴミメールでした）関空の出発

口まで行ってみると、オーバーブッキングとのことでビジネスク

ラスへアップグレード。なかなか幸先の良いスタートです。 

それから３時間ほどで桃園国際空港に到着。ブリテン８月号を

熟読していましたので、難なく台湾高鉄に乗車し４０分ほどで台

中へ。高鉄台中駅からタクシーで市内へ向けて出発しましたが、

その道中の楽しいこと楽しいこと。日本ではなくアメリカでもな

い。そこには韓国とも異なる「アジア」があり、見るもの全てが

新鮮で、タクシー車内で一人ではしゃいでいました。もっとも、極寒の日本を脱出したつもりがこの日は台

湾も肌寒く、その点だけが残念でした。 

そんなこんなでホテルに到着。川上会長、笹山委員長、小西さんと合流し、涂会長に連れられて台中のメ

ンバーが待つ台中日光温泉會舘へ。 

温泉會舘では、台中のメンバーメネット合わせて約３０名から熱烈大歓迎を受け、台湾料理を食べろ食べ

ろの大騒ぎでした（乾杯の嵐はなく、ちょっと一安心です）。 

温泉會舘ということで、会食が済んだ後、温泉に入っていけとのこと。台中に来てまで温泉に入るとは思

いもよりませんでしたが、肌寒い日の温泉は格別でした。 

その後、ホテルに戻ると林有福さんとポニーさんがおられて、エヴァーグリーンにまつわる話をごにょご

にょっと伺い、我ら４名はポニーさんと共にマッサージへ。午前３時就寝。 

２２２２／／／／１６１６１６１６（（（（土土土土））））    

会長は、ＨＩＶ／ＡＩＤＳワークショップや夜桜

フェスタ実行委員会参加のために、一足先に帰国の

途へ。残った３名は、黃交流委員長と江さんの案内

で、午前９時から台中１日観光に繰り出しました。 

国立自然科学博物館→太陽堂餅店→台中公園→孔

子廟→寶覚寺→精明一街と連れてもらい（昼食時に

は、林士超さんと会食しました）、台中の観光名所は

一通り押さえたところで非常棧港式海鮮餐廳という

広東料理の店に辿り着き、ここでもエヴァーグリー

ンのメンバー４名が加わり昨日に引き続き熱烈大歓

迎を受け、食べろ食べろの大騒ぎでした（乾杯の嵐

はナシ）。そして、日本での再会を誓って「再見」。 

連日食べ続けて「ああ、これでまたまた太るな」

台台中中エエヴヴァァーーググリリーーンンククララブブ訪訪問問記記  
小林 千春 
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と思っていた矢先、黃さんから「台中で唯一の蛇料理の店がある、是非食

べておきなさい」とのことで、台中詹家蛇谷というところへ連れて行って

もらい、蛇のスープをいただきました。蛇の肉はなかなかアッサリしてお

り、スープの中からコンニチハ、という事態もなく、案外普通に食しまし

た。その後、ホテルに着いて「再見」。 

２２２２／／／／１７１７１７１７（（（（日日日日））））    

この日は笹山委員長の計らいで台北ステイでしたが、生憎の雨模様。ま

た、台湾の風土に慣れてきたのと、都市部というのはどこの国でも似たよ

うな光景になるのでしょうか、新鮮味に欠けるというのが第一印象。もっ

とも、新光三越で頼まれていた

醤油を買うことができ、個人的

にはホクホクでしたが。 

そんなこんなで２月１８日に

無事帰国。台湾出国に際して一

番驚いたのが、日本での両替レートは１ＮＴ＄＝３．８円に対し、

現地レートは１ＮＴ＄＝２．８円。およそ２５パーセントもレー

トが異なるとは…。関空でガッチリ両替して行ったボクは涙目で

した。 

それはともかく、噂には聞いていましたが、とにかく熱烈大歓

迎が強く印象に残ったエヴァーグリーンクラブ訪問でした。 

 

 

 

 

 

 

２００８年２月１０日、全日空ホテルにおいて開催されましたトゥービークラブの１０周年記念例会に出

席してきました。 

約１７０名の多数出席のもと、開会点鐘ではじまり、会長挨拶、来賓挨拶、記念事業の報告とプログラム

は進行し、１０年間の歴史をかえりみるスライド上映では、当時にヒットしたポップスがバックに流れるな

かでトゥービークラブの足跡をわかりやすく見ることができました。また、この記念例会で２名もの若い新

入メンバーの入会式がとりおこなわれ、精力的に活動されているクラブであることを再認識しました。１０

年といえばクラブにとって創成期にあたるのではないかと思えますが、トゥービークラブは、設立期から「利

己利他」の理念を掲げられ、常にトゥービーらしくをモットーに明確に目的を持って歩んでこられたクラブ

でありますので、このたびの記念例会も１０周年と思えないほどの結束の強さを感じさせる素晴らしいもの

でした。 

エンディングでは、トゥービーメンバー・メネット全員で１０年前チャーターのときに歌ったという赤い

鳥の「翼をください」が再び歌われました。そして、もうこの歌は歌わないというメッセージが添えられて

いました。これは、ウイングクラブから誕生したトゥー

ビーが、１０年の時を経て飛び立つことができましたと

いう感謝のメッセージであるような気がします。親クラ

ブを大切にされていたことを垣間見る一面でした。今後

２０年、３０年に向けて羽ばたかれることを期待いたし

ます。 

楽しく、面白く、エンターテイメント性のある完成さ

れた記念例会であったのと同時に、西日本区各地からの

出席者も多く京都部以外の他クラブとも広く交流されて

いることや、アフガニスタンの子供達のための絵本制作

など国際的な視野に立った奉仕活動を実施されているの

が印象的で、学ぶことが多い例会でした。 

 

 

京京都都トトゥゥーービビーーククララブブ１１００周周年年記記念念例例会会  
日時 2008 年 2 月 10 日 

為國 光俊 
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 日本の國がチベットになったかと思う程寒い寒い２月を終えて，弥生３月２日を

迎えましたが殊の外暖かくなりやはり春が来たかと感じます。若き有能な交流委員

長 笹山ワイズの手配で７人が７時０９分の「はるか」で東京グリ－ンの記念会に

向いました。今回笹山委員長の作戦は，早く行って記念例会場浅草橋に近い秋葉原

見学であります。秋葉原はまさに日本一の電器屋さんの街でありました。怪しげな

盗聴器を売る店が沢山ありましたが年寄りには使いようが分かりません・・・目標

のメイドカフェは１１時には満席で１時間待ちのため入るのを待つと記念例会に

遅れるので，退却でありましたが雰囲気は分かりそれで大満足と云うところで納め

とくのが賢明・・・。 

 東京グリ－ンの記念会は，浅草橋三浦

屋の１億円はすると言う屋形船で，お台場までのクル－ジングで

楽しむと言う，誠に遊び上手なグリ－ンクラブメンバ－のホスピ

タリティであります。それも平均年齢６８歳の面々が働く働

く・・・実行委員長の上谷先生なんか７２歳でありますが，その

働きは３０歳の時と変らず，むしろ永年のワイズ活動の経験から

ゆとりをもって動いておられる。まさに「青春の賦」のサミエル

ス・ウルマンの世界であります。ワイズが人を元気にさせる良き

例がグリ－ンクラブであります。 

「神田川船の会」委員長の林ワイズからは「 東京の川と江戸の文化と歴史」

の貴重な講演を聞くことが出来ました。特に１９９７年に「１８年間神田川の

浄化と，青少年の勉学に尽くした」と東京都環境賞を青山知事から受賞された。

その間たった２人で活動を支えて来た時代も有ったと云う，まさに一本筋の通

ったワイズ一番の地域奉仕活動であります。それを当初から携わって来られた

７２歳の元気印「林 福松ワイズ」に多大のエ－ルを送りたい。また屋形船大

江戸丸のプログラムでは川上会長の祝詞が述べられました。その場に合ったユ

ゥ－モアたっぷりの祝詞は，さすがパレスの会長と誇れる見事なスピ－チで喝

采が聞こえました。 

船中のご馳走も東京湾で獲れた魚の天麩羅で誠に美味なり・・・４時に下船

し、すぐに銀座のクラブに設営されました２次会にお誘いを受けました。遊ば

せ上手の浅見ワイズの司会，進行で２

次会の盛り上がる事，これぞＤＢＣの

楽しみと，よく呑み，唄い，語り，

アットユウマの２時間でした。今回

東京グリ－ンクラブ記念会の参加ク

ラブは２４クラブ・東日本区役員１

８名・パレスクラブの登録は１５名

と一番多いクラブでありましたが，

どたきゃんが２名有ったのは残念で

ありました。 

 

参加者 川上会長・秀子メネット・大野・西川・宮本・西枝・井上均・有子メネット・森田・為國・ 

安達・笹山・杉本 

 

 

 

東東京京ググリリーーンンククララブブ設設立立３３５５周周年年  

神神田田川川船船のの会会発発足足３３００周周年年  記記念念会会  
日時 2008 年 3 月 2日(日) 

杉本 泰造 
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ワイズの魔力に取り付かれたパレスクラブは，見事に世界初の２クラブ同時チャ－タ－を成し遂げまし

た。チャーターナイトの最後の演台で「池に投じた一石の波の拡がりの如く今後も，パレスクラブはワイ

ズ発展に邁進する」と，力強く興起な挨拶を残した実行委員長のＫ君がその功績を認められて，入会して

１０年目，５１才でようやくパレス１５代会長になられた。 

 

お仕事は京都東山の名門神社の権宮司で，閑あり，金あり，高い地位あり，話が上手い。神に仕える身

でありますが，俗っぽく，祇園，先斗町を夜な夜な徘徊するお人でありました。チャーターナイト実行委

員長のときは上にワイズの千軍万馬の面々が居り，その為か人の意見を良く聞き，遵守な面がありました

が，会長になりますと高い地位の人にありがちな，人の意見を全く聞かぬようになりました。三役会でい

ろいろもめて皆の決めた事を一応賛成しますが，役員会では平然と自分の意見を通す。そんな事が２度３

度重なり三役さんも切れてしまうと，自らが臨時役員会を招集，神社のお座敷でお膳にお酒つきの臨時役

委員会であります。なんやかんやと三役さんの厳しい意見や，時には怒鳴れても馬耳東風，暖簾にすね押

し，蛙に○便，○○屋に屁と，泰然自若でこりゃ大物だと思わせるお人でありました。そして役員会も終

わり，食事も済みますと神社の地下にあるシャンデリアが煌めくカラオケルームに誘われ（当時はなかな

かそんなお家は有りません），そこには妖艶なドレスを身に纏ったメネットのご接待が海外の銘酒と共にあ

り，メネットから婉然と，役員の皆様ご苦労さまです・・・ゆっくりとお寛ぎくださいといわれて皆ヘロ

へロ・・・結局はＫ君のぺースで，なにを云われても，されても，三役・委員長・ともども結局は「何処

までもついていきます下駄の雪」の一年でありました。 

 

Ｋ会長のときの行事の中で，京滋部会員研修会・ステッアップ・シンポジウム「奉仕クラブの基本的問

題について」がもたれました。講師はかの著明なる，中央大学法学部教授小堀憲助氏であります。パレス

クラブは小堀先生の奉仕クラブ論を金科玉条，バイブルにしてこれまで歩んで来たわけですが。これまで

の歴代会長は小堀先生の奉仕クラブ論をよく勉強し，学んできたのです。しかし小掘先生はその講演で必

ず云われるのが，ライオンズクラブと云うところは，不浄・悪業で得たお金もライオンズクラブに入れた

らそのお金は浄化してしまうと標榜している。これがライオンズクラブのクレドであると，誠に厳しい発

言される。その見事な切り口にみんな陶酔せんばかりであったのです。しかしＫ会長だけはむっとして，

段々と厳しい顔になってきます。そのうち椅子を蹴飛ばし，憤然として会場を出て行きました。Ｋ会長は

熱心なライオンズクラブのメンバーでもあったのです（笑）。その後もＫ会長は決して小掘先生の奉仕クラ

ブ論を理解しようとはしませんでしたが，今のワイズに無いタイプの何か憎めない人物であったのは確か

です。 

 

１５期目の入会者は３名で退会者は４名。２クラブチャーター後であっても６０名のメンバーを擁して

いました。その内２２年後の今もパレスに残っているのは１０名，他クラブに３名で，あとは様々の理由

で退会しています。そして何故か１１年から１５年の会長も全員ワイズを去っている。この現実を見ると

き，ワイズに於いては如何にＥＭＣが大事であることがわかります。ワイズに於いてはメンバー増強は永

遠の課題であります。今期は幸いにも大野ＥＭＣ委員長の頑張りでメンバー増強ができていますが，これ

からもメンバー全員のＥＭＣに対する意識の向上が求められます。そしてワイズ活動は生涯をかけて取り

組んで行きたいものです。 

 

（パレス太郎のつぶやき） 

「今回はすこし下世話な物語になりましたが，今期広報委員会の『パレス・バンザーイ』で無いところ

もと云うご希望に沿っての記事で御座いますので，ご容赦を・・・」。 

 

次回もお楽しみに！ 

 

 

パパレレススももののががたたりり第第５５話話  

「「ここんんなな面面白白いい？？会会長長ののととききももあありりままししたた」」  
語り部 パレス太郎 
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はじめまして。この度、京都パレスワイズメンズクラブに入会させて頂きました、人見晃弘です。 

最初に、入会させて頂くにあたり、紹介して下さった大野様、こころよく迎えて

下さったメンバーの皆様に御礼申し上げます。 

私は、小・中学生時代の数年間をＹＭＣＡの野外活動や学習塾でお世話になりま

した。また、その当時は、私の父が京都パレスワイズメンズクラブのメンバーでも

ありました。 

そのような経緯から、当時の私は子供心にも、ＹＭＣＡやワイズメンズクラブの

理念を素晴らしく、共感できるものだと思っていました。そして今、私自身がその

一員として、これから様々な活動に参加するという事に、奇妙な縁を感じます。ま

た、大変光栄な事でもあり、身が引き締まる思いです。 

未熟者の私ですが、これからは諸先輩方の御指導の下で、ワイズメンとして恥ず

かしくないように、精一杯努めて参りますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 私は若い頃に山に登っていました。今でも時折山に出かけて行きますが、山と

言っても皆さんが思い浮かべるような山紫水明と言われるような山ではありま

せん。数１００ｍもそそり立っている岩壁とか厳冬期の北アルプスの山々で、い

つかはヒマラヤの山に登ってみたいと思っていました。 

その頃によく「何の為に山に登るのですか？」と、聞かれました。かの有名な

登山家は「そこに山があるから登るのだ」と答えています。しかし、私には、そ

の答えは当てはまらないように思います。山に登れば体力はいるし、岩を登れば

転落の危険性があり、時に冬山に行くと寒いく遭難の可能性すらあります。 

それでは何の為に山に登っていたのかを考えてみますと、山の頂に立った時や、

岩壁の登攀を終わった時に「もうこれ以上上に登らなくても良い、後は降りるだ

けだ」とか「何の為にこんなに苦しい想いをしてまでここにいるのだろうか？」

等々、山登りを楽しんだ記憶はあまりありません。でも家に帰ってしばらくする

とまた、山に行きたくなる自分に気がつきます。

そこには、山に登って帰って来ると充実した達

成感があり、つぎの山に私を向かわせるのです。

特に、困難な岩壁や冬の氷壁を登った時は、そ

の想いが強いように思います。 

学生時代、山岳部に所属していましたが、合宿に行きますと、各自荷物

を同じ重さにして背負います。体力がないとか身体が小さいとかの理由で

荷物が軽くなることはありません。身体の小さい自分は他の部員より苦し

い想いをして山に登っていたのです。ですから、その分達成感、充実感は

人の数倍多いように思っています。 

山岳部の同期の部員は、みんな山を下りてしまいました。ヒマラヤを目

指して山を続けたのは私だけでした。それからの人生においても自分は、

他の人より達成感や充実感を得るにはより多くの努力をしなければその物

を得られないと思っています。山に登っていた時の事を思うと「こんな障

害も困難も何とか乗り越えていける」と思えますし、そしてそれを乗り越

えた時に素晴らしいご褒美をいただけることも、山に登ることによって教

えられました。 

 

じじじじじじじじゅゅゅゅゅゅゅゅずずずずずずずず繋繋繋繋繋繋繋繋ぎぎぎぎぎぎぎぎシシシシシシシシリリリリリリリリーーーーーーーーズズズズズズズズ        「「「「「「「「ここここここここれれれれれれれれぞぞぞぞぞぞぞぞ私私私私私私私私ののののののののオオオオオオオオススススススススススススススススメメメメメメメメ！！！！！！！！」」」」」」」」          

「「山山登登りりでで学学んんだだこことと」」 
                                   井上 彰                             

入入会会抱抱負負  
人見 晃弘 
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３３３３月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告    

（承認事項） 

第１号議案 ３月第２例会の件 ゲストスピーカー栗塚旭（あさひ）氏，謝礼を承認 

第２号議案 ４月第２例会の件 ゲストスピーカー笑福亭猿笑氏，謝礼を承認 

第３号議案 新入会員の件 ３月入会の２名について条件付で入会を承認。入会式は３月第２例会 

第４号議案 ４月第１例会の件 ゲストスピーカー本条真矢氏，謝礼を承認 

第５号議案 ５月第１例会の件 ゲストスピーカー福山哲郎氏，謝礼を承認 

第６号議案 ５月第２例会の件 ゲストスピーカー堀場厚氏，謝礼を承認 

（報告・確認事項） 

１ リーダー卒業祝会 日程：３月９日 

２ 今出川ＹＭＣＡ閉館式 日時：３月２０日１３時から。各自参加 

３ ３月第１例会（合同例会）の準備 １８時から 

４ ３月第１例会（合同例会）２次会の件 松本氏と熱海クラブを招待し、ブレラにて行う 

５ 西日本区大会について 各自で申込。一次締切：３月３１日、二次締切：５月１２日 

 

３３３３月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール    

        ２日（日）12:00 東京グリーンクラブ設立３５周年記念会 

５日（水）19:30 ３月度役員会 

９日（日）14:00 ＹＭＣＡ卒業リーダー祝会 

１２日（水）19:00 ３月第１例会（５クラブ合同例会） 

２０日（木）13:00 今出川ＹＭＣＡ閉館式 

２６日（水）19:00 ３月第２例会（通常例会） 

    

Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

 ４日：高田敦君    ９日：小西和子ﾒﾈｯﾄ  １０日：谷口武士君、金村清美ﾒﾈｯﾄ 

１３日：西中日向君  １８日：小櫻八重子ﾒﾈｯﾄ ２８日：桧山政宏君 

    

Happy AHappy AHappy AHappy Annnnniversaryniversaryniversaryniversary    

１３日：川上君ご夫妻 ２０日：松崎君ご夫妻  ２２日：井上均君ご夫妻 ２６日：下坂君ご夫妻 

    

０７０７０７０７～～～～０８０８０８０８年年年年度京都部度京都部度京都部度京都部各各各各クラブクラブクラブクラブ周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報（（（（各各各各クラブクラブクラブクラブのののの皆様皆様皆様皆様、、、、おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます！！！！））））    

  ３月１日（土） 京都グローバルクラブ１５周年（リーガロイヤルホテル京都） 

  ５月５日（月） 京都みやびクラブ１５周年（会場未定） 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ    

    

１１１１．．．．２００７２００７２００７２００７年度卒業生年度卒業生年度卒業生年度卒業生リーダーリーダーリーダーリーダー祝会祝会祝会祝会のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ    

 今年も多くの少年リーダーが社会に巣立とうとしております。ＹＭＣＡでの活動に捧げていただいた労力

と時間は、明日をつくる子供たちの大きな糧となったに違いありません。情熱ある働きに感謝するととも

に、ＹＭＣＡでの経験が今後に活かされることを祈ってともに祝いたいと思います。 

  とき ３月９日（日）午後２時～５時３０分（受付午後１時３０分開始） 

 会場 京都ＹＭＣＡ三条本館マナホール 

２２２２．．．．新年度新年度新年度新年度プログラムプログラムプログラムプログラム募集募集募集募集    

子供たちのウエルネスプログラムの新年度参加者募集中です。ご参加をお待ちしております。 

スイミングスクール・体育活動 お申し込み・お問い合わせ 電話０７５－２５５－４７０９ 

グローバルアウトドアクラブ  お申し込み・お問い合わせ  電話０７５－２３１－４３８８ 

       

おお知知ららせせ  
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３３３３．．．．京都京都京都京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ発達障害児理解発達障害児理解発達障害児理解発達障害児理解セミナーセミナーセミナーセミナー    

市民の方々が理解を深め、軽度発達障害児が健やかに成長できる社会作りに貢献できればと願いセミ

ナーを開催いたします。幅広い方々のご参加をお待ちしております。 

日 時：２００８年３月２９日（土）午後１時～午後３時３０分 

場 所：京都ＹＭＣＡ三条本館マナホール 

講師・講演 

Ⅰ．「学校・家庭でのより良いかかわり方」小谷裕実（皇學館大学教授・小児科医） 

Ⅱ．｢サポートプログラムの実際｣ 

鍛治田千文（大阪ＹＭＣＡ国際専門学校 国際高等課程表現コミュニケーション学科学科長 

特別支援教育士） 

参加費：１,０００円 

４４４４．．．．リトリートセンターリトリートセンターリトリートセンターリトリートセンター・・・・サバエキャンプサバエキャンプサバエキャンプサバエキャンプ場夏期利用案内場夏期利用案内場夏期利用案内場夏期利用案内    

自然いっぱいで心が安らぐリトリートセンター・サバエキャンプ場では夏期（７・８月）の受付を下記日

程で行います。ご利用ください。  

夏期（７・８月）利用受付開始 ３０名以上 ３月１２日（水）午前１０時～ 

３０名未満 ３月１９日（水）午前１０時～ 

リトリートセンター２００８年４月～２００９年３月まで（７・８月を除く）のご利用は只今受付中です。 

５５５５．．．．京都京都京都京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ国際協力国際協力国際協力国際協力・・・・平和平和平和平和シリーズシリーズシリーズシリーズ    

  ドキュメンタリー映画「にがい涙の大地から」ビデオ上映会のご案内 

  日 時：３月８日（土）午後６時３０分～８時３０分  

  場 所：京都ＹＭＣＡ地階マナホール 

  参加費：無料 

  内 容：１．短いメッセージ 高田敏尚氏（京都教育大学附属高等学校社会科教論・京都ＹＭＣＡ国際

協力専門員会委員長） 

２．『にがい涙の大地から』上映８７分 

６６６６．．．．青少年青少年青少年青少年センターセンターセンターセンター閉館閉館閉館閉館のののの会会会会のごのごのごのご案内案内案内案内    

１９７０年７月の竣工以来、青少年活動・体育活動の拠点として、また、専門学校の校舎として多くの

青少年を育んできたセンターが、３月末をもって閉館することになりました。 

下記のとおり感謝の会を開きます。公私ともにご多用のこととは存じますが、ぜひご出席いただきます

ようご案内申しあげます。 

と き ２００８年３月２０日（木・春分の日）午後２時～３時３０分 

ところ 京都ＹＭＣＡ青少年センター（烏丸今出川下ル西入 Tel.075-432-3191） 

内 容 礼拝・記念会・茶話会 

    

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

例年以上に雪の降る日が多かった２月も終わり３月を迎えた途端、一気に春めいた暖かい日が続いていま

す。この時期になると気になるのが花粉症。アレルギー体質であっても発症していなかった私にも、とうと

う花粉症デビューの時が来たようです。折角、梅などの香りの強い木々が春の香りを運んで来ても全く気付

くこともなく、また食事をしていても出汁などの香りも感じることができず、本来の春の風情を見失ってい

ます。日常生活の中で四季を感じる機会が少なくなっていますが、こんな体調の変化からも四季を感じる感

性が失せていくんだなぁと改めて実感しています。 

 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（委員長 隠塚 功） 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹、松崎一博、山本一博 
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THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO    PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

 

リトセンリトセンリトセンリトセン・・・・夜桜夜桜夜桜夜桜フェスタフェスタフェスタフェスタ・・・・ＹＹＹＹＹＹＹＹフォーラムフォーラムフォーラムフォーラム                                    西川西川西川西川    寿一寿一寿一寿一 

    京都宇治名木百選に選ばれ、パレスの誕生と共に 40 年育ったメタセコイヤの森、四季折々に

移り変わる自然を体験できる静かな空間がリトリートセンター（通称リトセン）です。このリトセンは

1966年5月に起工されました。当時、青年会員やリーダーの一日研修が活発でしたが手近な場

所がなく、静かな環境を備えた研修（リクルート）の場所が求められていました。そこで建設募金

が始まり、青年や少年の会員によるワークキャンプも行われ、雑草や根に覆われた荒地を手作

業で掘り起こして整地をし、同年 9 月にロッジが完成して開場式が行われました。このリトセンを

建てることは青年達にＹＭＣＡに連なる喜びと誇りを与え、青春のエネルギーを燃焼させる価値

ある体験でした。その後、ワイズメンズクラブの拡大と共に設備が拡充され、パレスクラブもバー

ベキュースタンド・倉庫・チャペル等を寄贈しました。2004 年4 月に、創立100 周年を迎えた京都ＹＭＣＡの記念事業の一つ

として会員の募金で建てられた研修・宿泊棟は、我がパレスクラブの川勝君が設計を手がけ、瀬戸君の会社の協力で電気

工事を行い、ホールには川上会長より寄贈された薪ストーブが置かれています（注：この模様は、2004年5月号のブリテンに

掲載されています）。 

このように会員運動の象徴ともいうべきリトセンで、今年で 9回目になる夜桜フェスタが4月20日(日)16時30分から開催さ

れます。リトセンをもっと多くの会員、特に一般の市民にも利用してもらい、ＹＭＣＡ運動を拡げていこうという主旨で行われま

す。リトセンの桜は八重桜で、夜のライトアップされた光景は幻想的ですばらしい光景です。また、その日にＹＹフォーラムも

同時に開催されます（14 時開会）。これはＹＭＣＡとワイズが一緒になって活動を考える会議で、今年のテーマは“もっと知ろ

うリーダー・ユース”とし、リーダーやユースの方々からＹＭＣＡならではの特色ある活動の内容や、ワイズへの要望等のお話

をいただき理解を深めることになっています。 

（（（（次次次次ページページページページにつづくにつづくにつづくにつづく））））    

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 

ﾆｺﾆｺ３月第１例会  7,000 円 

ﾆｺﾆｺ３月第２例会 13,000 円 

累計         254,000 円 

在籍クラブ会員数   ５３名 

 内、功労会員数    １名 

 担当主事数      １名 

 維持会員数      ２名 

 
ファンド収益     6,000 円 

累計         1,626,497 円 

月間ＭＵ総数      ０名 

 月間出席者数    ４５名 

 月間出席率   ９１．８％ 

３月第１例会出席  ８７名 

 内、メンバー   ４１名 

   メネット    ７名 

   コメット    ０名 

   ゲスト    ２５名 

   ビジター   １３名 

   スピーカー   １名 

  

３月第２例会出席  ３９名 

 内、メンバー   ３４名 

   メネット    ０名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ２名 

   ビジター    ２名 

   スピーカー   １名 
ＢＦ切手        0 PT 

ＢＦ現金       95,000 PT 

累計         95,000 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 

4 2008
Bulletin

2008.4.1 発行

第 37 巻第 10 号 通巻 430 号

CHARTERED 1971

聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 

会 計 下坂大司 

強調月間強調月間強調月間強調月間    

ＹＹＹＹササササ    

ＡＳＦＡＳＦＡＳＦＡＳＦ    

互いに愛し合いなさい。これがわたしの命令である。 

ヨハネによる福音書 第１５章１７節 
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メンバーの皆さんはワイズメンズクラブに入会されると、ワイズの会員になると同時にＹＭＣＡの会員になられるのです。現

在パレスクラブはＹＭＣＡ会員の会費は月々のワイズの会費の中に含まれていますので、個々のメンバーは自分がＹＭＣＡ

の会員であるという意識が余り感じておられないと思います。ワイズの目的は奉仕活動を通してＹＭＣＡの活動を支援するこ

とです。日頃ワイズの活動に参加し、互いに親睦を深め、互いに職業人としての人格を高める為に切磋琢磨しています。し

かしそれが目的ではなく、その活動の中で得られたエネルギーをＹＭＣＡの支援に提供する事が大事です。夜桜フェスタ・

ＹＹフォーラムに是非参加をして、パレス以外のＹＭＣＡの会員との交流を深めることにより更にＹＭＣＡを理解し、ＹＭＣＡ

の支援活動に力を注ぐ意識が高まり、その事によってより一層ワイズ活動に情熱が湧いてくると思います。少し遅めの夜桜を

リトセンで楽しみませんか。 

 

 

 

 

 

 

 
大宴会場、慶祥雲の間は１８０人近い人が集まると、輝いて来る会場です。 

無人の時には静まりかえったその場所が、入場者の増える度に輝きを増して

来るという不思議な会場でもあります。さすがに京都でも選りすぐりのクラブのメン

バーの皆様、集合時間、着席の態度どれをとっても文句なしです。 

５クラブ合同例会、そのゲストスピーカーに写真家松本紀生様をお迎えしての

例会は、努力を積み重ねてこられた川上会長に相応しい、会場と仲間達の集ま

りとなりました。熱海クラブから１１人、奈良クラブより３人、ウエストクラブ２１人、め

いぷるクラブ２９人、センチュリークラブ２１人、ウェルクラブ１４人、パレスクラブ７５

人、京都クラブ鍵谷会長、写真家松本様を併せて総勢１７６人。 

１９７２年、松山市生まれ、故星野道夫氏の作品に導かれ

写真家を志ざされたとの事。本日のゲストスピーカーの松本

様は単なる写真家でなく、冒険家と言えるのではないでしょう

か。アラスカフォトライブと名づけられ、スクリーンに写された

その映像、その音響効果は映画館で見るより迫力が有り、そ

の優しさと写す熊・トド・ザトウクジラ他、自然に対する慈愛の

心は、日本人のみならず、人間が忘れている最も大切な部分

を強烈に表現されています。又、その風貌と相反するガッツ、

日本語で言うなら根性は並外れたものがあり、これもひ弱い

最近の日本人に是非にも知ってほしい、又、持ってほしい強

烈な精神です。戦争での軍隊が持つようなくだらない精神力

でなく、弱いものや自然に対する奥深い愛情を持ったこのよ

うな強い心こそ、今世界が待ち望んでいるものでしょう。でも、

あの食生活はとても駄目、これから年を重ねると、スパゲティ

ー病が出てくることでしょう。早く野菜中心の食生活に切り替

えなければ。 

この様な素晴らしいゲストを探してこられた川上会長は松

本様と同様の優しさと強さを備えておられるといっても良いで

しょう。何故なら自分にその心がなければ、相手の素晴らしさ

が理解することが出来ないものです。 

参加いただきました５クラブの皆様が例会を盛り上げて頂

きました事、先約があるにも関わらず５クラブの為に２日間に

渡り交渉して利用可能にして頂きましたブライトンホテルの辻

社長には本当に心からの御礼を申し上げます。 

 

 

 

３３月月第第１１例例会会（（合合同同例例会会））（（第第888833回回例例会会））  
日時 2008 年 3 月 12 日 

場所 京都ブライトンホテル 慶祥雲 

永井 孝 
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５５５５クラブクラブクラブクラブ合同例会合同例会合同例会合同例会のののの感動感動感動感動    
野口大輔 

 

５クラブ合同例会についてワイズ１年生の私が感想を申し上げます。

本合同例会について感じたこと、それは、運営に当たられた多くの

先輩方の「情熱」でした。ゲストスピーカーの松本様をお呼び出来たこ

とを筆頭に、松本様のスライドショーをより臨場感を持たせるように特別

音響機器の設置。直前に参加者が増えたことに対する席次。その方々の紹介等様々な、我々の知らざるところで、先

輩方が例会を運営されたことに敬意を払います。 

会というものは、スムーズに進んで当然と考える以前に、多くの方々の熱意が絡み合い感動の共有が出来るのだと

今更ながら理解できました。きっと、松本様のお話を聞いて、アラスカに興味をお持ちになられた方や素晴らしい自然

に感動を覚え環境問題について考えられた方、鯨の鳴き声を初めて聞いた方、鯨の鰊の狩猟方法や、熊が鮭の狩

猟が上手くないこと、鮭は自分が産まれた川の臭いを覚えていること、アラスカの夏は半袖のシャツで過ごせること…

そして、オーロラの素晴らしさ。 

多くの知らざること、そして、問題提起された内容の濃い１時間でした。壮大な自然を前に、喧騒の中に生きる我々

に一石を投じて頂いたと思います。是非、続編の冬のアラスカを拝聴したいです。 

最後になりますが、本クラブは、やはり、情熱の会です。私自身も、もっと貢献できるように精一杯精進致します。運

営にあたられました皆様。「本当に、有難う御座いました。お疲れ様で御座いました！」 

  

熱海熱海熱海熱海クラブクラブクラブクラブ来訪来訪来訪来訪    
井上 均 

 

今回、在京の５クラブによる合同例会を開催するのに合わせてＤＢＣの熱海クラブのメン

バーが例会訪問してくれた。 

 熱海クラブとは１２年前、私が会長の時の１９９６年３月１７日、パレスクラブ２５周年記念例

会で熱海クラブの栗本治郎会長とＤＢＣ締結して以来のお付き合いです。特別な行事や

記念例会のとき以外は毎年交互にクラブ訪問し合っています。 

 来年は、パレスクラブが熱海クラブを訪問する予定です。合同例会後の二次会の席で、

次期田中会長と次期吉岡交流委員長は早速に熱海クラブのメンバーと名刺交換と打ち合

わせ、来年２月に熱海クラブの例会訪問と早咲きで有名な熱海桜を見に行くことが話し合

われていました。 

 京都では今まさに桜満開のこの時期に来年の熱海桜を見る話、次期交流委員長ぜひ楽

しいクラブ訪問になる企画をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

本日の例会では２名の新しいメンバーを迎える入会式が行われた。大野ワイズの紹介の奥村英雄さんと、野口ワイ

ズ紹介の東畑泰弘さんである。若い力に大いに期

待されるところである。 

西日本区ＥＭＣ事業委員会より京都グロ－バル

クラブの阪田民明ワイズと澤田賢司ワイズの出席を

得る。西日本区クラブに例会の有り方を示す為に

我がクラブの平成１９年１０月第２例会の状況を作

成、毎日放送で編集されたＤＶＤが上映された。ナ

レ－ションが入り、進められていく映像に感嘆しきり

である。 
（（（（次次次次ページページページページにつづくにつづくにつづくにつづく））））    

 

３３月月第第２２例例会会（（通通常常例例会会））（（第第888844回回例例会会））  
日時 2008 年 3 月 26 日 

場所 京都ブライトンホテル 

         谷口武士 
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食事後ゲストスピ－カ－を迎える。永井ドライバー委員長の紹介で俳優の

栗塚旭氏である。中学卒業後、北海道より、京都在住のお兄さんの許へ来

られた時、京都は発展して近代化した凄い町と思っていたが、予想に反し

ていたのが驚きであったとか----。 

京都洛北高校に入学後クラブ活動で放送部に入られ、京都ＹＭＣＡで発

音の勉強をされたこと。毛利菊枝さんの講演に刺激を受け毛利菊枝演劇研

究所・くるみ座に所属を果されたことなど興味深いお話である。昭和４０年に

テレビ映画「新撰組血風録」で一躍有名になられる。その頃リアルタイムで

テレビを見ていた私にとって懐かしいかぎりである。その後のご活躍もよく拝

見している。近年、野村恵一監督の「二人日和」にご出演。古都・京都の町

屋を舞台に夫婦の愛を繊細に綴る珠玉のラブ・ストーリーでフランクフルト

「第５回ニッポン・コネクション」グランプリを受賞される。映像の中で拝見す

るのでなく、長年、住んで京都の良さが解ると言われる栗塚氏に同年代として親しみを感じたのは私だけではないだ

ろう。現役バンザイである。 

 

 

 

 

 

 

 

京都グローバルワイズメンズクラブ１５周年記念例会が、２００８年３月１日（土）リーガロイヤルホテル京都にて、華

華しく参加２７４名のもと行われた。 

思いおこせば１５年前に、私がパレスの会長を務めさせて

もらっている時に設立、チャーターナイトが行われクラブが誕

生し、ワイズメンズにとって素晴らしい事であった。クラブを誕

生させるには、大いなるエネルギーが必要である。その時に

会長として、すばらしい経験をさせてもらった。グローバルに

感謝、感謝！！ 

記念式典は、第１部が記念式典、第２部記念アクト、第３部

祝宴と３部に分れて行われた。記念式典では今期入会者９

名が紹介された。総ての人が若いメンであった。３月中にあと

２名入会されるとの事である。 

メンバー数が６０名以上で活気の有るクラブに成長された。

特に第２部記念アクトでは、カンボジアにクロサンクル小学校新校舎建設の報告がビデオにて紹介された。校舎は木

造平屋建ての４教室とトイレ棟（４ブース）であった。建設資金集めとして、募金箱、携帯ストラップ、チャリティーゴルフ

コンペ、市役所前広場でのフリーマーケット等で５年計画にて実行された。建設に５００万円、ＹＭＣＡに１００万円、そ

の他に数十万円の費用を要した。 

来賓として出席させて頂き、ビデオを見ていてカンボジアの子供達の笑顔を

見ていると、グローバルクラブのメンバー一人一人が逞しく、すべてに協力し努

力を注いでいる様に見えた。 

グローバルクラブは、グローバル宣言（未来へ向かって）『良質の人間関係を

保ち、友好の輪をグローバルに広げる。地域社会に親睦のエネルギーを放出し、

限り無い奉仕をする。ＹＭＣＡと良きパートナーシップを保ち、国際社会に奉仕

する。』を掲げている。 

これからも大きなビジョンで「世界の子供達の笑顔」を求め、世界に目を向けて

活動を続けて行かれるとの事、大いなる活躍を期待するのである。すばらしい記

念例会であり満足感を感じながら、会場を後にした。 

（出席者 隠塚、河合、川上、堤、森田、山本一、西中。敬称略） 

 

 

 

京京都都ググロローーババルルククララブブ１１５５周周年年記記念念例例会会  
日時 2008 年 3 月 1日 

西中日向 
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３月９日（日）に京都ＹＭＣＡ三条本館にてＹＭＣＡリーダー卒業祝会が行われました。今年は２５名のリーダーが大

学を卒業されました。第一部は、マナホールにて記念礼拝が執り行なわれ、第二部は２５名の卒業リーダーがそれぞ

れの思いを順番にスピーチしていきました。リーダーになって自分が変わったこと、リーダー活動で心がけてきたこと、

感動したことを自分の言葉で語り、参加した多くの方々の胸に残

るすばらしいスピーチばかりでした。第三部は１・２階を使いパー

ティが行われ、各リーダーの活動してきた様子がスライドでスクリー

ンに映し出され、在籍リーダーと一緒に思い出話をしながら、涙・

涙で終了となりました。我がパレスからは岡見Ｙサ委員長が出席さ

れました。また、宮本ワイズが京都ＹＭＣＡウェルネス事業委員と

して第三部の乾杯の挨拶をされ、リーダーと交流の時を持つこと

ができました。卒業リーダー達はＹＭＣＡで培ったリーダーシップ

を発揮し、きっとりっぱな社会人になられると確信しております。ま

た、その折にはワイズメンズクラブの有望な入会候補となっている

のではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

２００８年３月１５日と１６日の２日間をかけて次期会長研修会が新大阪チサンホテルで行われた。初日は、開講式

にはじまり、西日本区の現状やＹＭＣＡ理解などの講義が続いた。正直眠い…眠気との戦いに勝ったり負けたり…そ

うこうしているうちに実務の説明があり、ようやく開眼！なんとか１日目の研修が無事終わった。夕食は京都部の次期

会長とテーブルをかこんで始まった。わたしの両隣には、パレスの永井君のご子息で次期ウェルクラブ会長と、次期ト

ゥービークラブ会長の伊藤君が座った。両クラブとも京都部では若いクラブで、両君もそれぞれ若い会長さんである。

次期のクラブ運営についていろんな情報交換を行い、おおいに盛り上がった。気がついたら合同例会の約束を両君

と取り交わしてしまっていた。次期の三役さん勝手にきめてごめんなさい。夕食の後フレンドシップアワーに移り、今度

は京都部の役員さんも全員集合して一つのテーブルでのひと時を過ごした。そこでもさまざまな情報交換を行い大変

有意義な時間となった。 

二日目のＥＭＣ理解というセッションでは「例会の持ち方」と題して、先日取材のあった我がパレスクラブの例会風

景がプロジェクターに流された。ドライバー委員長の永井君、当日司会の森田君、会長の川上君、とってもかっこよく

映ってました。ニコニコ風景では福井君が笑いをとってました。ちょっと脚色？もあったが、研修参加者はとても感心し

ておられ、パレス会長の責任の重さを改めて感じた場面であった。その後、各部にわかれ部長を囲んでの各クラブ会

長の自己紹介や主題の披露、各事業主査の方針発表があった。ここでも他クラブのさまざまな情報得ることができた。

最後に国際大会アピールのセッションがあり閉講となった。 

２日間を通して、ただ話を聞くだけのセッションは少し退屈であったが、他クラ

ブの方たちと交流できたことは非常に有意義であった。各クラブことにいろいろな

特徴があり、かかえている悩みもさまざまで、情報交換しているだけであっという

間に時間が過ぎた。「会長」という特別な立場に立たせてもらえたからこそ感じる

ものがたくさんあり、これらを次年度のクラブ運営に活かしていきたいと思った。

最後にこの研修会を運営していただいたＬＤ委員会のみなさん（パレスからは為

國君も参加）に感謝！して次期会長研修会の参加報告とします。 

 

 

 

 

次次期期会会長長主主査査研研修修会会  
日時 2008 年 3 月 15 日～16 日 

田中一馬 
                                    

２２００００７７年年度度京京都都ＹＹＭＭＣＣＡＡ卒卒業業リリーーダダーー祝祝会会 

日時 2008 年 3 月 9日 

 阿部和博 
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這えば立て、立てば歩めの親心と、プリンスクラブの設立準備委員長・チャーターナイト実行委員長を歴任した宮

本ワイズが当時述べた心境であります。 

 

宮本ワイズにとってはそれだけ思い入れの強いクラブでありました。それは、自分がス

ポンサーした広井ワイズが新しいクラブ設立に参加する事もあったからです。パレスクラ

ブ１４代会長の林ワイズは４２歳の若さで会長に就きました。早稲田大学水球部の出身

で並外れの体力・気力を兼ね備えた人物で、其の時の副会長が広井ワイズであります。

二人の共通は夫婦仲がとても良い言うことで、ワイズ向きであり、もう一人の副会長の杉

本メネット共々関西合同メネット会のホストをメンの助けも借りずに成し遂げ、メネット同士

の絆も強くなり、林ワイズと広井ワイズの波長も合ってきました。 

 

そんな二人が会長・副会長を終えて平々凡々のワイズ活動を過ごしていたが物足り

ず、１５周年記念事業に引っ掛けて、３０代のメンバーを集めて、自分達の思いどおりに

活動出来る若いクラブを作ろうと言う、居酒屋で一杯呑みながらの話が現実化してきた。

パレスに居ると先輩が多くいるから、何でもお伺いを立ててしなければならんと云う現状

に、満足出来ない林ワイズの強い意気込みが、パレスの若いメンバー１１名がキーメンバーとして集合する源となった。

当時北白川にＹＭＣＡのボランチが出来、そこをサポートしよう云う事になった。ＰＴ委員会は宮本ワイズの自宅で毎

回持たれました。約２０回、それも、心優しいお料理上手な真知子メネットの手料理付ＰＴ委員会でありますから、盛り

上がる事このうえなく、４６歳の宮本ワイズを兄貴分と慕っておりました。キーメンバーの１１名はワイズ談議に花を咲か

し、新クラブ設立に夢を描いていましたが、お酒が入ると宮本ワイズと林ワイズとの議論は激論に進み、林ワイズはヒ

ートアップすると目が吊り上がり、自説を絶対曲げず、最後はキレて、「もう、とっちゃん（宮本ワイズの愛称）には頼ま

ん」と捨て台詞を残して出て行く事が何度かありましたが、兄貴分である宮本ワイズは、悠然としていたものです。林ワ

イズもケロッとしてまたＰＴ委員会にでてきて誠に面白い時代でありました。皆若かったし、ワイズに対する使命感が強

かったのです。 

 

１９８６年８月１０日に烏丸京都ホテルで設立総会が持たれました。１５０名の出席のもと、京都プリンスワイズメンズク

ラブと命名された２３名のメンバーが宮本実行委員長より、心をこめて紹介されました。様々な問題にぶち当たりなが

ら今日を迎えて感無量を思いであったでしょう。 

 

チャーターナイトは宝ヶ池プリンスホテルで３３０余名が集った。京滋部で１０番目の新星

クラブの誕生です。初代会長広井ワイズの巧みな挨拶は前途に希望を持たせるものであり

ました。新しいクラブの誕生には一人の献身的な働きがなければ成功出来ない。そんなこ

とを良くわきまえたプリンスクラブの面々は、毎年の引継例会に必ず宮本さんを招待し、ク

ラブの親睦と発展振りを見てもらっていました。しかしウェルクラブをチャーターしたあとの

プリンスクラブに以前のような輝きが失せてきているのが宮本ワイズの心配の種であります。

キーメンバー１１名の内、いまワイズに残っているのは広井ワイズと渡辺ワイズだけで、広井

ワイズが次期二回目の会長をすると言うことですが、それは人材が育って来て居ない事と

もとれるので、メンバー増強とクラブの一致団結が望まれます。宮本ワイズにとっては何時

までも目の離せぬ子供がプリンスクラブであります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

パパレレススももののががたたりり第第６６話話  

「「ププリリンンススククララブブ誕誕生生！！」」  
語り部 パレス太郎 
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この「じゅず繋ぎシリーズ」は各人のオススメを書くとの事ですが、人様にお薦め出来る程の趣味も能力もない私。

ハタと困ったところで思い付きました。オススメというよりむしろ、結構うまくやってます・・・みたいな事です。 

 

世の中にパソコンで出回ってから何年位でしょうか。私の学生時代には NEC の PC8801 とか PC9801 がありました

が高嶺の花、親が買い与えてくれる訳もなく、そもそもパソコンを手にしたいという気持ちも必要性も無かった事を覚

えています。そんな訳で就職して初めて触ったパソコンは、当時いわゆるオフコンと言われていた物だと思います。し

かも当時は部署に１台ずつ、お客さんへ提出する報告書の清書用機械という位置付けでした。 

 

それから約 20 年。今や１人１台はあたり前、私の場合は会社に１台、家に１台、持ち歩き用に１台、さらには古いマ

シンが子供のオモチャとして１台、お爺ちゃんにも囲碁のお相手として 1 台、嫁さんにはメールとデジカメ写真の管理、

子供向け DVD 作り用に１台が稼働中です。もはや、パソコンなしでは仕事も遊びも捗りません。 

 

さて、ここからが本題。その昔、パソコンだけ買ってもタダの箱、ソフトが無いと意味がない・・と言われました。私が

最初に買った一太郎のバージョンは３でした。ロータス 1-2-3 なんてのもありました。MS-Office は高くて買えなかった

のを覚えています。ところが、近頃はソフトを買う事はまず無くなりました。パソコンに最初から付いてくる場合もありま

すが、基本的にそれ以上の出費をする事はまずありません。もちろん違法なコピーを繰り返している訳じゃありません

よ。最近のソフトはアクティベーションとかいう方式で違法な使い方が出来なくなっていますし・・。 

 

話を元に戻します。何故ソフトを買わなくても良いかというと、ご存知の通りインターネットから無料で使える便利な

ソフトがダウンロード出来るからです。という訳で、今回の私のオススメは、私が便利に使っている無料ソフトやインタ

ーネット上の無料のサービスをここでご紹介しようと思います。そこで早速、今使ってる会社の PC のスタートボタンを

押して確認しますと・・・以下のソフトやサービスを日々無料で使っています。 

 

・インターネット閲覧・・・Firefox／Grani  ・メール・・・Thunderbird 

・PDF 形式への変換・・・PrimoPDF  ・ウイルスチェック・・・AVG 日本語版 

・不要ファイル削除、レジストリ最適化・・・CCleaner ・バックアップ・・・DiskMirroringTool 

・天気予報／時刻表探索／辞書・・・MyYahoo！ ・地図？・・・Google Earth 

・ブログ・・・MovableType  ・ワープロ／表計算ほか・・・OpenOffice 

・チャット・・・LimeChat２  ・テキスト書き・・・EmEditerFree 

・圧縮ファイルの作成／解凍・・・Lhaplus ・オンラインメモ・・・memoo 

・画像の修正・・・Irfan_view32  ・ToDo 管理・・・とーどー 

・Web サーバへのアップロード等・・・FFFTP ・予定表・・・webcalender2／egroupware 

・一太郎文書を読む・・・一太郎ビューワ  ・画像縮小・・・縮小専用。 

※その他にも windows の設定用とか暗号化ソフトとか時計とかマウス関係とか・・・結構いっぱいあります。 

 

うーん、誌面が無くなってきました。それぞれのソフトについては、google なんかで検索してみて下さい。ソフトの名

前をキーワードにしてググれば（←google で検索すること）、そりゃもう沢山出てきますから。それらのページの中に説

明があったり、ダウンロード先が書いてあったりします。そういう事を繰り返してるうちに、大抵のことは無料ソフトで完

結できる事に気付きます。このブリテンの制作は、会社にあった古～い Word2000（これは有料でした）で編集してい

ますが（それも OpenOffice の Writer に置き換えればタダになります）、ブリテンに載せる画像のサイズ変更とか見た目

の修正は無料ソフトでやっています。PDF 版を作るのもそうです。 

 

以上、思い付くままの文書でまとまりがナシですみません。そういう時には、アウトラインプロセッサを使えば良いと

何かで読みました。早速ネットで検索すれば、使えそうな無料ソフトがあったので今度ダウンロードしようと思いま

す・・・・みたいな感じで、結構うまくやってます。楽しいですよ。オススメです。 

 

 

じじじじじじじじゅゅゅゅゅゅゅゅずずずずずずずず繋繋繋繋繋繋繋繋ぎぎぎぎぎぎぎぎシシシシシシシシリリリリリリリリーーーーーーーーズズズズズズズズ        「「「「「「「「ここここここここれれれれれれれれぞぞぞぞぞぞぞぞ私私私私私私私私ののののののののオオオオオオオオススススススススススススススススメメメメメメメメ！！！！！！！！」」」」」」」」          

「「ぜぜーーんんぶぶタタダダでで使使っっててまますす……((^̂__^̂))」」 
                                   山本一博                             
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４４４４月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告    

第１号議案 花見例会の件 飲食費を承認。ゲスト･メネット会費は据置。 

第２号議案 京都部主催ＹＹフォーラムの件 ４月２０日１４：００～１６：００。自由参加。 

第３号議案 夜桜フェスタの件 ４月２０日１６：３０～１９：００を承認。 

カレーライスにて参加協力し、リーダーと共同で行ない交流をはかる。 

Ｙサ予算にてチケットを一括購入し参加者に配ることを承認。 

第４号議案 チャリティーランの件 ５月１８日。エコを中心としたチャリティーランを行うことを承認。 

パレスの各メンバーからの協賛品・協賛金がＹＭＣＡに贈呈される。 

第５号議案 熱海クラブ来訪に伴う歓迎費の件 交流委員会予算を使用したことを承認。 

第６号議案 ＥＭＣ新人によるファイヤーサイトキャンプの件 

新入会員による諸先輩との親睦会を行なう。 

日程：５月１０日  場所：ＹＭＣＡリトリートセンター（宿泊可能）。 

費用は６万円としＥＭＣ予算にて行なう。ＥＭＣ委員会一任による承認。 

第７号議案 西日本区費改定の件 継続審議。 

（報告・確認事項） 

１ 西日本区大会について、各自で申込を行なう。二次締切５月１２日。開催日程６月１４日～１５日。 

２ ５月１６～１７日ハワイ・リジョンコンベンション訪問 メンバー・メネット計１０名が参加。 

３ ＣＳ:1800円×50人 ＴＯＦ:2000円×50人 ＢＦ:1900円×50人 ＦＦ:1000円×50人 合計335,000円を 

今期期首予算より拠出。 

 

４４４４月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール    

２日（水）19:30 ４月度役員会   ５日（土）19:00 ４月第１例会（花見例会） 

２０日（日）16:30 リトセン夜桜フェスタ   ２３日（水）19:00 ４月第２例会（通常例会） 

    

Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

 ２日：森田美都子君  １１日：奥村早苗ﾒﾈｯﾄ  １３日：松崎一博君、平野直美ﾒﾈｯﾄ 

１５日：谷口愛子ﾒﾈｯﾄ  １８日：高谷町江ﾒﾈｯﾄ  ２０日：高岡麻美子ﾒﾈｯﾄ 

    

Happy AHappy AHappy AHappy Annnnniversaryniversaryniversaryniversary    

１２日：西村君ご夫妻  １６日：村田君ご夫妻  １７日：吉岡君ご夫妻  １８日：瀬戸君ご夫妻 

２０日：高岡君ご夫妻  ３０日：河合君ご夫妻 

    

０７０７０７０７～～～～０８０８０８０８年年年年度京都部度京都部度京都部度京都部各各各各クラブクラブクラブクラブ周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報（（（（各各各各クラブクラブクラブクラブのののの皆様皆様皆様皆様、、、、おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます！！！！））））    

 ５月５日（月） 京都みやびクラブ１５周年（ホテルセントノーム京都） 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ    

１１１１．．．．卒業卒業卒業卒業リーダーリーダーリーダーリーダー祝会祝会祝会祝会ごごごご協力感謝協力感謝協力感謝協力感謝    

卒業リーダー祝会に、在京ワイズメンズクラブより多額のご寄付を賜り、感謝申しあげます。おかげさまで今年も２５

名のボランティアリーダーが巣立ってゆく姿をみなさまとともに祝うことができました。いただきました寄付金は記念文

集や写真、祝会の運営費として用いさせていただきました。ありがとうございました。 

 

２２２２．．．．奉仕活動基金奉仕活動基金奉仕活動基金奉仕活動基金のごのごのごのご協力協力協力協力のおのおのおのお願願願願いいいい 

奉仕活動基金は、地域における奉仕活動、障がいを持つ人たちへの援助、ボランティアリーダーの養成など、

様々な活動に用いさせて頂いています。今年も下記の通り行いますので、ご協力下さいますようお願いいたします。 

キャンペーン期間 ２００８年４月～６月  一口募金額 １,０００円（何口お寄せいただいても結構です。） 

   納入方法 京都ＹＭＣＡ各館受付、または郵便振替でも受け付けております。 

 

おお知知ららせせ  
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３３３３．．．．リトリートセンターリトリートセンターリトリートセンターリトリートセンター第第第第７７７７回夜桜回夜桜回夜桜回夜桜フェスタフェスタフェスタフェスタ開催開催開催開催    

「夜桜フェスタ」を今年も開催します。ライトアップされた幻想的な八重桜の下で様々なイベントを楽しみましょう。    

と き ２００８年４月２０日（日）午後４時３０分～７時３０分    

ところ 京都ＹＭＣＡリトリートセンター    

集合・解散 現地  ＪＲ宇治・京阪宇治駅から送迎あり事前に事務局にお申込みください（有料）。    

   参加費 大人（中学生以上）２、０００円 小学生１，０００円 幼児無料  ※チケットは三条本館にて販売中 

 

４４４４．．．．学校法人京都学校法人京都学校法人京都学校法人京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ学園学園学園学園    京都京都京都京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ国際福祉専門学校国際福祉専門学校国際福祉専門学校国際福祉専門学校がががが移転移転移転移転しましたしましたしましたしました。。。。    

京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校が４月１日付けで移転しました。介護福祉学科、社会福祉学科の移転と共に京都

で初めての専門学校としての日本語科がスタートしました。専門学校の学習環境の整備や財団法人の公益法人制

度改革への対応を行い三条本館へ移転いたしました。 

 

以上のお申し込み・お問い合わせは 京都ＹＭＣＡ 電話０７５－２３１－４３８８ 

    

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

日時   ５月１０日（土）午後５時半～開催  翌１１日（日）午前８時解散 

イベント ①キャンプファイアーを囲んでのバーベキュー・ゲーム（※）        終了予定 １０日（土）午後８時 

イベント ②パレスワイズクラブの意義、パレスクラブの諸先輩方の自己紹介など 終了予定 １０日（土）午後１０時 

以降は、パレスクラブのメンバーの方々との親睦会 

※ゲームの景品となる不要物を４月２３日の例会にご持参頂きたくお願いします！ 

お持ち頂くのが難しい場合は、取りに寄せて頂きますので、ご協力をお願い致します！ 

会費   お泊りの方 ４，０００円 ／ 日帰りの方 ２，０００円 （※コメットさんは、２，０００円宿泊問わず） 

交通   送迎バスは用意しておりません。各自でお越し下さい。 

３７期パレスクラブ新入会員一同 
 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

京のまちの桜も満開となり、あちこちに多くの人が繰り出しています。私の家に直ぐそばの哲学の道でも、バーゲン

会場のように多くの人でごった返しています。これだけ多くの人が花見に出掛ける桜。これには桜が梅とは違って庶

民の花とも言われていることに起因するようです。桜が庶民の花と言われているのには二つの理由があり、一つ目は、

植樹しなくては増えない梅と違って、桜は山桜のように自然にも育っているため昔から庶民でも目にすることができた

こと。そして二つ目は、桜の花は重いために下を向いて咲いており、大きな木であっても花を見ることができたことが

理由とされています。このように自然の美しさを自然のままに見て愛した桜も、最近ではライトアップまでされる有様。

愛でるためにお金を掛けるのであれば梅と同じであり、庶民が愛でた桜ではなくなってしまうのではないでしょうか？ 

 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（委員長 隠塚 功） 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹、松崎一博、山本一博 

 

特別 PR！ 

パレスクラブの皆さんへ 

新入会員の催しによる親睦会 ～「『男』磨きのフェスタ」～  



1 

THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTOKYOTOKYOTOKYOTO    PALACEPALACEPALACEPALACE    
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

 

青少年活動青少年活動青少年活動青少年活動センターセンターセンターセンター（（（（今出川今出川今出川今出川ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ））））のののの閉館閉館閉館閉館にあたりにあたりにあたりにあたり 

    京都京都京都京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    加藤加藤加藤加藤俊明俊明俊明俊明    
１９７０年に建築され、多くのリーダーや専門学校卒業生、会員の方々、またＹＭＣＡの職員がそこで育ち、活動し、学び、

働きの場として長年親しんできた青少年活動センターが、今年の４月３０日をもって４０年近くの歴史を閉じることになりました。

青少年の育成のための施設として建てられたセンターは、建てられた当時は民間の施設としては珍しく体育館を備え、体育

館を使って多くの子どもや成人のプログラムも行われてきました。また、京都ＹＭＣＡの野外活動プログラムも青少年センタ

ーを中心に始められ、まさに名前の示すとおり京都ＹＭＣＡにおける青少年育成の中心的な施設として使われてきました。

また、地域のセンターとしての位置づけから、町内会や関連諸団体やボランティアグループの会合場所としても使われてき

ました。近年は、国際福祉専門学校として、これからの京都における福祉人材の養成のための校舎としてこれからの福祉社

会を現場で支える介護福祉士、訪問介護員（ホームヘルパー）、社会福祉士、また健康運動に携わる人材を送り出してきまし

た。しかし、４０年の年月のなかで施設も老朽化し、ＹＭＣＡを取り巻く環境の変化や時代の流れの中で、多くの人の思いや

思い出の詰まった会館を手放すことを京都ＹＭＣＡとして決心することになりました。３月２０日に行われた「青少年センター

閉館の集い」には、２００名以上に及ぶ関係者が集まり、旧交を温めながらそれぞれがセンターで過ごした時代を懐かしむひ

と時を持ちました。また、当日は出席できないけれど、青少年センターが閉じることを聞いて最後に見ておきたいと多くの

方々が訪れ、それぞれの思い出を語っていかれました。このように多くの方々の思い出の詰まった青少年センターを閉じる

ことは本当に残念で、また関わってきた多くの方々の思いを考えると担当してきた者として申し訳ない思いがあります。しかし、

建物はなくなりますが、センターで培われた人の関係は京都ＹＭＣＡにとっての財産であり、これからの京都ＹＭＣＡにとっ

てこのことが将来につながることにしてゆかなければならないと思っています。パレスワイズメンズクラブの皆様もこの青少年

センターのフライチャイズクラブとしてバザーや学園祭、また献血などその他様々な面において長年お支えいただいたこと

を覚え、そのお働きに感謝申し上げます。 

 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
ﾆｺﾆｺ４月第１例会 21,000 円 

ﾆｺﾆｺ４月第２例会  5,000 円 

累計         280,000 円 

在籍クラブ会員数   ５３名 

 内、功労会員数    １名 

 担当主事数      １名 

 維持会員数      ２名 

 
ファンド収益         0 円 

累計         1,626,497 円 

月間ＭＵ総数      １名 

 月間出席者数    ４１名 

 月間出席率     ８２％ 

４月第１例会出席  ４２名 

 内、メンバー   ３２名 

   メネット    ７名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ２名 

   ビジター    ０名 

   スピーカー   １名 

  

４月第２例会出席  ３５名 

 内、メンバー   ３４名 

   メネット    ０名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ０名 

   ビジター    ０名 

   スピーカー   １名 
ＢＦ切手        0 PT 

ＢＦ現金       95,000 PT 

累計         95,000 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 

5 2008
Bulletin

2008.5.1 発行

第 37 巻第 11 号 通巻 431 号

CHARTERED 1971

聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 

会 計 下坂大司 

強調月間強調月間強調月間強調月間    

ＬＴＬＴＬＴＬＴ    

    

心を尽くし、精神を尽くし、力を尽くし、思いを尽くして、あなたの神である主を 

愛しなさい。また、隣人を自分のように愛しなさい。 

ルカによる福音書 第１０章２７節 
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４月５日に、パレスクラブの今年の花見例会が高台寺で行われ

ました。今年の花見例会の当日は、まさに桜の花が咲き誇る「桜

の日」というような春の日でした。 

 桜・桜の例会に花を添える素晴らしい企画が今年の例会にはあ

りました。ゲストスピーカーの美しいソムリエール本城真矢さん

のワインに関する楽しい企画です。本城さん自身とワインのため

になるお話のあと、いよいよ皆さんお待ちかねのワイン当てクイ

ズの始まりです。きれいな赤ワインが２種類、ワイングラスに注

がれました。早速みなさん各自で２種類のワインを試飲しながら

の思い思いの話に会場全体がワイン談義に盛り上がりました。テ

レビでよく行われる、本物を当てるクイズに参加しているように

真剣に考え、味・色・香を吟味し時間の経つのも忘れるほどでした。

当たった人・当たらなかった人も、その結果に興味津々再びワインの

話で盛り上がりました。 

今期入会の新人の皆さんの「親睦会・男磨きのフェスタ」のアピー

ルに、新人の皆さんの力強い結束力を感じました。 

例会終了後、ブレラでの２次会に参加された方、桜を鑑賞に高台寺周

辺を散策された方、それぞれの方が思い思いに春を楽しまれ、今年の

花見例会は、おいしい料理とお酒のほかに満開の桜があり皆さんも満

足されたことでしょう。 

 
 

 

 

 

 

 

一月ほど前までは確かコートを羽織っていたハズですが、

気付けば冷房が効き始めている中での４月第２例会です。 

開会点鐘、会長挨拶に続き、委員会報告では、５月１０日

に開催される「『男』磨きのファスタ」の告知がなされました。

ブリテンが発刊されるころにはファスタも無事終わり、みな

さんピカピカに磨かれていることだと思います。 

本日のゲストスピーカーは、落語家の笑福亭猿笑氏。猿笑

氏は、昭和５６年に六代目笑福亭松鶴氏へ入門され、現在で

は、上方落語界において江戸落語を江戸弁で高座にかける唯

一の落語家であります。そんな猿笑氏の落語を観賞するのが本日の例会のメインイベントです。 

最初は、我々がいかなる水準の聴衆か、あるいは何を聞きたがっているのか観察されるためでしょうか、

いくつかの小話を披露され、なぞかけの極意（？）まで伝授していただいたところで猿笑氏がチョイスされ

た演題は、「一人酒盛」。飲兵衛の気ままさ、身勝手さが表れている落語です。 

圧倒されたのは、古典落語の着眼点よりも猿笑氏の言葉や仕草でした。ほろ酔いに始まり、上機嫌になっ

たかと思えば怒り出し、そのうちろれつが回らなくなる。この，そのへんの酔っぱらい以上に酔っぱらいら

しい表現には、プロとしての迫力や真実味が存分に込められていて、落語初体験のボクは感動の嵐でした。

また、酔っぱらいかと思えば突然素面の友達を演じられ、すぐにまた酔っぱらいに戻る。この切り換えも驚

嘆させられっぱなしでした。 

ニコニコでは、何と堤さんが一番に挙手され、「堤さんがニコニコ？何事か！？」と思いきや、最後に「実

は中座された岡見さんの代役でした」とキッチリ落とされ、お後がよろしい例会でした。 

４４月月第第１１例例会会（（花花見見例例会会））（（第第888855回回例例会会））  
日時 2008 年 4 月 5日 

場所 高台寺洗心寮 

吉岡明彦 

４４月月第第２２例例会会（（通通常常例例会会））（（第第888866回回例例会会））  
日時 2008 年 4 月 23 日 

場所 京都ブライトンホテル 

         小林千春 
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前日までのぐずついた天気が信じられないほ

どのビューティフルサンデーの２０日に、リト

センで恒例の夜桜フェスタが行われました。私

がいつも眼にしている川端通高野川の桜は、も

う葉桜になっているので、何が夜桜やねん、も

う桜なんか咲いてねぇ～よ、と思いつつ１２時

ごろリトセンに到着し、川沿いの方に眼を移動

すると、ピンクピンクビックリ桜が見ごろです。

京都もひろいなぁ～と感心しつつ、台所の有る

小屋へ向かう。そこには、３日前から下ごしら

えをしている岡見Ｙサ委員長とブレラバイト君

がすでに大きな鍋と格闘中です。さっそくお手伝い。カレーが焦げ付かな

いように１分間に６回かき回すと、カレーの匂いが飛んで飛んで飛んでし

ゃもじで回って回って回って回す～。コレの繰り返しする事４時間、ＹＹ

フォーラム開催中も、とんでとんでとんで、まわってまわってまわってま

わ～す。おかげで服にもカレーが飛んで、家帰って洗濯機を回すことに、

涙。苦労のカイあって夜桜フェスタ開会前に見事１５０人分のカレールー

とサフランライス出来上がり、手伝っていただいたチームブレラ及び河合、

瀬戸、松村メネットに感謝。盛り付け呼び込み配付にはＹＭＣＡのリーダ

ーにお願いする。 

ここで新発見が２つ。カレーは色々アレンジできる、てんぷらうどんも

先にてんぷらを食べのこりは、カレーをかけてメチャウマカレーうどんに

変身、ラーメンも同じ。もう一つは次期会長コメットの呼び込み、かわい

いしハキハキ！街頭募

金に参加すれば、パレ

スオッサン連の１０倍

は確実だろう。旧発見

は、川上メネットは芸

達者やぁ～。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報委員会の親子クラブ訪問も今回がいよいよ最後となりました。最後に訪問したのは、３月の合同例会

を一緒に行っためいぷるクラブです。既にご承知の通り、めいぷるクラブは私たちパレスクラブの子クラブ

で、キャピタルクラブと同時にチャーターしたクラブです（詳しくはブリテン２月号のパレスものがたりを

ご覧ください。）。めいぷるクラブに訪問したのは４年振り。ＥＭＣ主査をさせていただいた折に、部長公式

訪問で伺って以来の訪問です。そのため時間前に会場入りすべく準備をしていましたが、急遽お伺いしなく

てはならない先が発生し、私は５分の遅刻。会場の入口の前に着いたちょうどその時、会場中からゲスト紹

介として私の名前がアナウンス。「遅れてすみません。今到着しました。」と第一声で会場入りする始末。と

ころでこの日は、パレスからは川上会長が合同例会の御礼を兼ねての訪問、さくらクラブからは佐々木会長

と杉本会計がさくらクラブの状況報告として訪問しており、ゲストを含めて約２５名のメンバーで例会が行

われました。 

親親子子ククララブブ訪訪問問記記～～めめいいぷぷるるククララブブ篇篇 

日時 2008 年 4 月 21 日 

 隠塚 功 

夜夜桜桜フフェェススタタ  
日時 2008 年 4 月 20 日 

堤 雄次 
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青木会長からは台湾訪問の報告を交えた会長挨拶がなされ、飛田ワイズによる食前の祈祷の後、食事がス

タートです。なんとこの日の例会食は肝吸い付きの鰻重です。ゲストの４名は異口同音に「こんな例会食も

いいなぁ」と満足げに会話が進んでいました。そして、お待ちかね、ＨＩＶ／ＡＩＤＳへの取組をされてい

る青木理恵子さんによるゲストスピーチです。青木さんは京都クラブなどでも講演実績があるようで、青木

会長は何回かお聞きしているとの事。ところでこの講演のスタートは、試験管とスポイトを持っての実験か

ら始まります。これは、ＨＩＶ感染がどのように広がるかを実感させるための実験です。約２０名の参加者

に対して３名だけが試験薬に反応する液体だったようですが、３人の方と自分の持つ液体の一部を交換する

だけで、一人を除いて全員の試験管が試験薬に反応。つまり、自分が感染していることを知らないうちに、

他人に感染させている可能性があるわけで、誰が原

因なのかは全くわからないのが、この実験でも知ら

され、これがＨＩＶ感染の実態だと聞くと改めて感

染の恐ろしさを知ることになりました。今日の講演

はこの状況を認識するとともに、空気感染するよう

なことは無いといった感染に関する知識を持つこと

で、ＨＩＶ感染者に対する偏見を無くしていくこと

が目的です。怖さを知る反面、勉強になりました。

講演終了後は、台湾訪問の報告が参加者から行われ、

さくらクラブからも親クラブへの報告がなされて例

会は終了しました。 

 

 

 

 

 

 

３月の合同例会を一緒に行ったウェルクラブが、クラブメンバー皆で誘い合わせて参加者を募るＥＭＣ例

会を４月８日に実施されました。私は合同例会でテーブルが同じであった一瀬直前会長からお誘いを受けま

したので、チャーターナイト以来ではありますがこのＥＭＣ例会に出席させてもらいました。ＥＭＣ例会で

すから新入候補として出席されたメンバーも多くおられましたが、ワイズメンからもパレスクラブからは川

上会長、他に藤田次期京都部長や澤田ＥＭＣ主事、三村ＥＭＣ主査、そしてウエストクラブ岩本会長など多

くのメンバーが出席され約４０名の出席者となりました。これは通常例会の２倍以上の出席者だそうで、松

田会長は「これだけ多くのメンバーの中で例会挨拶をすることが無いので緊張します」と挨拶しながらも、

メンバー増強への思いなどをしっかりと伝えての開会となりました。 

食事が終わると、なんとトスファンド。おそらく多くのメンバーが参加している機会でもあり、ファンド

資金をねん出するために（いや、もしかしたら盛り上げるために？）行われたのでしょうが、残念ながら時

間不足で完売には至りませんでしたが、勢いを感じるものでありました。そしてゲストスピーカー、株式会

社ジェーアール西日本伊勢丹の代表取締役専務の土師総一氏の講演です。折しもこの日に、大阪駅前進出予

定の三越が、同じホールデｨングカンパニーの伊勢丹と共同で出店することを広報発表することになり、土

師氏も出席しておられた記者会見が長引いたことからスピーチ直前に来られるというハプニングもありま

したがなんとかスタートです。土師氏は国立大学理系出身の国鉄出身者で、ＪＲに民営化された際にコンビ

ニの立ち上げに携わり、今は百貨店の専務となった方です。そんな異例の経営者からみた、強みが弱みとな

った三越の話や、独自路線を進める高島屋の強み、伊勢丹の戦略についての話をされたほか、店舗内にいる

正社員・パート・販売店員の見分け方など、硬軟併せての話を聞かせていただきました。 

皆さんも他クラブの例会に出掛けてみませんか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ウウェェルルククララブブ（（ＥＥＭＭＣＣ例例会会））訪訪問問  
日時 2008 年 4 月 8日 

隠塚 功 
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どこまでも進化を続けるパレスクラブも、ようやく２０年という成人の期を迎える事になる。その２０期を迎える前に第１

９代会長杉本泰造ワイズは、当時のブリテンに以下のように書いておられます。 

 

多くの人々の情熱と行動によって支えられたパレスクラブを、衰退せぬクラブとして私達は歩まねばな

りません。１９年の歳月は、私達に自信と謙虚さを与えてくれましたが、やはりその歳月は反面、熱き血潮

のほとぼりや、正義の追求という青年の心が老い、穏健というおだやかな風潮になってきています。私達

は今一度青年の心に帰って、謙虚、穏健の内に、元気、活気、やる気の気合を入れて、又々素晴らしい

青年の心が湧き出るクラブ作りを目指したいと思います。 

 

この言葉通りパレスには大きな底力があり、決して停滞する事なく２０年目を迎える事になる。第２０代会長に就任さ

れたＴさんは１９８０年１１月に入会され、当時素晴らしい先輩諸氏に囲まれ、早く一人前のワイズメンになろうと必死に

なって、例会・Ｙサ・ＣＳ活動に参加していた頃、“５０年たったらパレスの会長になれるかな、その頃迄生きていられる

かな”なんて考える事が度々あったそうで、当時のパレスには会長になりたいメンバーが多数おられ、会長選考会の

頃には札束が飛び交ったとか（ちょっとオーバーかな）、それほど人材が豊富であった。 

 

１９９１年１月２０日創立２０周年記念例会をブライトンホテルにて開催した。総勢３７０余名の参加があり、当時として

部会より参加者が多く、“さすがパレスやな”という声があちこちで聞かれた。この記念例会をどのようなコンセプトで行

うのかを杉本実行委員長を中心に検討した結果、ゲストスピーカーの講演や、プロのミュージシャンの演奏も入れず

にメンバーの手作りでやろうという事になり、そこで男性コーラスをする事になった。それからが大変で、立命館大学メ

ンネルコールの三宅先生を招いて、練習を西陣会館の部屋を借りて約３ヵ月の間にのべ６回（１２時間）行った。更に

その練習では十分でないという事で、各自にテナー、セカンドテナー、バリトン、ベースの４パート別のテープを作り、

車や自宅で聞いて練習するという念の入れ方であった。そしていよいよ本番当日の服装は白のワイシャツ姿に蝶ネク

タイ、頭にベレー帽をかぶるという懲りようで、ピタッと似合う人、変なおじさん風の人それぞれで舞台に立った。ミッチ

ーミラー合唱団風とまではいかなかったが、練習をした３曲を歌い終わったら会場から拍手が鳴り止まず（自画自賛）、

アンコール曲を用意していなかった事が非常に残念であった。 

 

２０周年を記念しての最大のアクトは、ＹＭＣＡのサバエキャンプ場にパレ

スとしては２棟目のキャビンを贈呈した事であった。このキャビンはアメリカロ

グハウスのキャビン（３００万円）で、しかもメンバーが現地へ行って組み立て

た手作りのキャビンである。基礎工事だけは坂田民明さん（現グローバルク

ラブ）にお願いしてプロの方にやっていただいた。組み立ての当日はどしゃ

降りの雨の中、２０人のメンバーが太くて長くて重い丸太を運び、しかもクレ

ーン車も使わず手作業で組み立て、１日で棟上げまでやってしまったので

ある。 

 

この作業を通して皆の心が一つになり、最後に作業を終えた時の皆の気

持ちは、一つの事を成し遂げた満足感と充実感が溢れ、大きな拍手が沸き

起こった。どんな事業でも結果はともかく、そのプロセスが大切だと思います。

そのプロセスを通してメンバーとして情熱が湧き、互いに信頼感が増すので

あります。手作りのログキャビンはこの意味で精神的にクラブに大きな財産

を与えてくれ、又サバエの青少年のキャンププログラムに、大きな夢を与え

た二重の大きな意義のある記念アクトであった。 

 

２０周年を終えてその活動は衰えるどころか、１９９１年～１９９２年第２１代

北村寿朗会長（現グローバルクラブ）期には、日本区大会で再び最優秀クラブ賞を受賞し、日本区に於いて“パレス

ここにあり”を示した。そんな勢いがどこから生まれてくるのか、地球のマグマが爆発するように、再びパレスクラブとし

ては第５番目の子クラブである京都グローバルクラブをチャーターする事になった。 

パパレレススももののががたたりり第第７７話話  

２２００周周年年記記念念例例会会・・ググロローーババルルククララブブ誕誕生生  
語り部 パレス次郎 
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１９９３年３月７日京都グローバルクラブのチャーターナイトが、ブライトンホテルに於いて３００余名の参加者のもとに

開催された。坂田・北村さんを中心に９名のメンバーがキーメンバーとして、その９名の内５名が前期の会長・三役とい

う蒼々たるメンバーが移籍される事になり、パレスは大丈夫かなという声も聞かれたが、母子ともに体力は十分で元気

そのものであった。初代会長の坂田さんの決意表明で「名は体を表すといいますか、これからはグローバルな視野で、

国際的に地域社会にＹＭＣＡに奉仕をし

たい」と述べられた。その言葉通り、今年

の３月に１５周年を迎えられたグローバル

クラブでは、１５周年記念事業として、カン

ボジアに小学校の校舎を建設され、その

活動は素晴らしいものがあり着々とクラブ

が成長発展している事に賞賛の言葉を贈

るものである。親にしてみれば、子供が成

長して、親を追い越ししているのは大変う

れしい事に違いは無いが、半面負けたく

無いという意識も有り、今期大野ＥＭＣ委

員長の意気込みでグローバルクラブを追

い越せるようにクラブ全員でがんばりまし

ょう。その事が引いては西日本区・国際の

ワイズダムに大きな刺激を与える事になる

に違いありません。 

 

次回は、「西副区理事誕生」です。お楽しみに！ 

 

 

 

 

奥村奥村奥村奥村英雄英雄英雄英雄    
この度、京都パレスワイズメンズクラブの会員に成らせて頂きました事、心より感謝いたし

ております。又、今私が新しい事業所・新しい職場に立ち、一人の経営者として、「きょうま

での当社の沿革」から「従業員一人一人の家庭環境及び関係」、そして何よりも「お客様

夫々のお取引の状況」まで１から学び、この厳しい競争激化の業界の中で、『何とか生き

残っていかねばならない環境』ヒシヒシと感じて居りました所、大野嘉宏様にお誘いを受け、

そして有難く入会申請を出させて頂きました。 

『感謝致しております。』 

今般、私の動きの目的は、諸先輩方々の経営哲学を学びたい、情報（広く他府県の

方々までも）を入手して会社経営の参考にしたい、いい友人・いい仲間作りをしたい、そして究極は、経営諸々『悩ん

だ時に相談ができる人』がこの「京都パレスワイズメンズクラブには居られる事。」に尽きると思料いたしました。 

誰しもが「『自分の夢を描き、語り、それをやり遂げる』そんな勇気が戴けるクラブ」である続ける為、私に出来る事な

どが有れば、何なりとご指示下さいませ。以上簡単ですが「新入会員の抱負」とさせて頂きます。    

    

東畑泰弘東畑泰弘東畑泰弘東畑泰弘    
この度、パレスワイズメンズクラブに入会させていただくことが出来、大変に嬉しく心躍ら

せている今日この頃でございます。ご縁があって折角、入会させていただいたのですから、

自分自身が先輩方よりいろいろな経験談、人生観、ビジネスのヒントなどたくさん聴かせて

いただき、より豊で、ますますエキサイティングな人生にしていくチャンスを戴けたということ

に留まらず、逆に、私、東畑と関わりを持つことによって、会の皆様の人生に少しでも彩り

や明るさを添えられる存在に慣れたらサイコーに嬉しいです。 

この人生、まだまだ発展途上、道半ばの若輩者ではございますが、常に新しい物事を

吸収し、常に汗をかき、常に激しい新陳代謝を繰り返しながら前進していく人生にする所

存でございます。何卒、ご指導、ご鞭撻の程、宜しくお願いいたします。 

 

入入会会抱抱負負  
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５５５５月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告月度役員会報告    

第１号議案 西本区費改定の件 年間14,000円から年間15,000円へ値上げする。原案通り承認。    

第２号議案 会員御祝金の件 平野メネットがご出産、御祝金１万円を拠出する。原案通り承認。 

第３号議案 今出川ＹＭＣＡ閉館の負担金の件 Ｙサ予算の予備費から１万円を拠出することを承認。 

（報告・確認事項） 

１ 下半期事業報告書の件 締切：５月２５日 

２ ファイヤーサイドキャンプの件 ５月１０日１７時半から 

３ 西日本区大会について 第二次締切：５月１２日 振込締切日：５月３０日 

４ ２０１０年横浜国際大会の件 

 

５５５５月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール    

        ７日（水）19:30 ５月度役員会 

１０日（土）17:30 ファイヤーサイドキャンプ（京都ＹＭＣＡリトリートセンター） 

１４日（水）19:00 ５月第１例会（通常例会） 

１８日（日）09:30 京都ＹＭＣＡインターナショナルチャリティラン 

２１日（水）19:30 第２回準備役員会 

２８日（水）19:00 ５月第２例会（通常例会） 

    

Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

 ３日：村田直子ﾒﾈｯﾄ  ８日：野口かおりﾒﾈｯﾄ １５日：下坂厚子ﾒﾈｯﾄ １９日：宮本隼史君 

２２日：荒川恵子ﾒﾈｯﾄ ２３日：大野嘉宏君   ２４日：永井孝君 

    

Happy AHappy AHappy AHappy Annnnnivnivnivniversaryersaryersaryersary    

３日：阿部君ご夫妻 １４日：永井君ご夫妻  １９日：大野君ご夫妻 ２６日：高谷君ご夫妻 

    

０７０７０７０７～～～～０８０８０８０８年年年年度京都部度京都部度京都部度京都部各各各各クラブクラブクラブクラブ周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報周年記念例会情報（（（（各各各各クラブクラブクラブクラブのののの皆様皆様皆様皆様、、、、おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます！！！！））））    

  ５月５日（月） 京都みやびクラブ１５周年（ホテルセントノーム京都） 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ    

    

１１１１．．．．定期会員総会定期会員総会定期会員総会定期会員総会のごのごのごのご案内案内案内案内    

日時 ５月３０日（金）午後６時３０分～９時 

場所 京都ＹＭＣＡ三条本館マナホール 

会員の方々の積極的なご参加をお待ち致しております。 電話（０７５）２３１－４３８８ 

 

２２２２．．．．障障障障がいのあるがいのあるがいのあるがいのある子子子子どもどもどもども達達達達のためののためののためののための第第第第４４４４回京都回京都回京都回京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡインターナショナルチャリティーランインターナショナルチャリティーランインターナショナルチャリティーランインターナショナルチャリティーラン    

チャリティーランは、ＹＭＣＡが提供するキャンプに障がいのある子どもたちが参加できるように支援す

るプログラムです。健康に走れる者が感謝の気持ちを持って走り、その喜びを参加費や協賛金として寄付す

るものです。数多くの方のご来場をお待ち致しております。 

日時：２００８年５月１８日（日）午前９時～午後３時 

会場：鴨川公園特設コース（京都 北大路橋～出雲路橋間 １週１．７㎞） 

競技内容：レースは、タイム順位制及びタイム設定制により順位を決めていきます。 

１．小学生(５・６年生)による駅伝競技（１チーム４名） １チーム 2,000 円 

２. グループラン・ファミリーラン（２～５名）でタイムレース 

タイムはレース後のゲームで決定 １チーム 5,000 円 

３. 一般駅伝（１チーム４名・中学生以上で駅伝方式の競技） 

１名 一般 3,000 円 学生・生徒 1,000 円 

おお知知ららせせ  
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４．一般個人（中学生以上）１人３．４㎞ 

１名 一般 3,000 円 学生・生徒 1,000 円 

１位、２位、３位には、表彰状･賞品を授与します。 

その他、グループランではコスチュームやパフォーマンス等で優れたチームには特別賞があります。 

 

※ご協賛のお願い チャリティーランの趣旨にご賛同いただき、ぜひご協力をお願い致します。 

協賛金 個人一口 ５,０００円  企業・団体一口 １０,０００円 

 お問い合わせ 電話（０７５）２３１-４３８８ 

 

３３３３．．．．ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡサマープログラムサマープログラムサマープログラムサマープログラム参加者募集参加者募集参加者募集参加者募集！！！！        

 ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプやスクールを準備しています。 

 全てのプログラムは、まずはお電話にてご予約ください。 

 受付日時 

キャンプ 会員    ６月１０日（火）～１１日（水） 受付時間 午前１０時～午後７時 

      会員・一般 ６月１２日（木）～       受付時間 午前１０時～午後７時 

   電話（０７５）２３１－４３８８（お問い合わせも左記電話まで） 

会員先行申し込み期間の６月１０日（火）～１１日（水）の期間に限り電話に加え 

ＦＡＸ・Ｅメールでもお申し込みいただけます。 

   ＦＡＸ（０７５）２５１－０９７０／Ｅメール ｃａｍｐ＠ｋｙｏｔｏｙｍｃａ．ｏｒ．ｊｐ 

 

短期集中スイミングスクール、デイキャンプ、鉄棒・とび箱が好きになる教室 

   会員    ６月６日（金） 午前１０時～ 

   会員・一般 ６月６日（金） 午後２時～ 

   電話（０７５）２５５－４７０９（お問い合わせも左記電話まで） 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記 

パレスのオフィスである今出川ＹＭＣＡが閉館されました。事務局を持たないワイズメンズクラブにとって、

オフィスがどの程度意味を持つのかわかりませんが、それでも我々は、クラブ創設以来の根城・本拠地を失

いました。その割に喪失感がないのは、喜ばしいことなのか、意識が希薄すぎるのか、それとも？？ 

 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（副委員長 小林千春） 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ←おまけ photo 

      2008/04/12 田中次期会長による 

       新人委員長向けガイダンスより   

 

 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹、松崎一博、山本一博 
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THE Y'S MEN'S CLUB OF 

KYOTO    PALACE 
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS 

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

クラブクラブクラブクラブ主題主題主題主題   ““““Hand in HandHand in HandHand in HandHand in Hand””””「「「「手手手手をををを取取取取りりりり合合合合ってってってって」」」」    

国際会長主題      “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

アジア会長主題    “Service Without Borders” 「国境なき奉仕」 

西日本区理事主題  “Let's move forward with conviction” 「確信を持って前進しよう」 

京都部部長主題   「京都部 ５５５を目指してＹと共に更なる飛躍を！」 

 

 
 

 
 

 

１１１１年年年年をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって    ～～～～広報委員会広報委員会広報委員会広報委員会～～～～ 

隠塚隠塚隠塚隠塚    功功功功    委員長委員長委員長委員長        ３７期のブリテンは川上会長の「ハンド・イン・ハンド」

の標語を基に、スポンサークラブ訪問記やパレス物語を企画させていただきまし

たが如何でしたか？パレスクラブの生い立ちなどを皆さんに知ってもらうきっか

けになったのではないかと考えています。太郎次郎さんをはじめ、多くの皆さん

に何回も寄稿いただきました。皆さんのご協力に感謝しています。 

小林千春小林千春小林千春小林千春    副委員長副委員長副委員長副委員長    この１年は、みなさんからいただいた原稿を、ブリテンの

ワード書式にひたすら貼り付ける作業を担当しました。ワードはじゃじゃ馬娘で

なかなか言うことを聞いてくれなくて、日々振り回されっぱなしでした。実生活においてはパソコンのように振り回

されっぱなしになることがない様、今後も精進していきたいと思います。 

荒川荒川荒川荒川    徹徹徹徹    広報委員の皆様、一年間お世話になりました。今期は後半から仕事が色々と忙しくなりご迷惑をおかけいたしま

した事をお詫びいたします。今期次期と仕事で色々と課題を解決しなくてはなりませんので、宜しくお願いいたします。一年

間ありがとうございました。 

松崎一博松崎一博松崎一博松崎一博    広報委員会への配属が決まり、第１回の委員会に出席して驚いたのは、他の委員会より１ヶ月早く活動を

行うことでした。その代わり、終わりは１ヶ月早いということで、サイクルがずれているだけのことでした。大した

お役には立てませんでしたが、第２例会の写真だけはキチット撮らせていただいて、その日の内にアルバムに登録す

ることを目標とし、何とか最後まで守ることが出来ました。 

山本一博山本一博山本一博山本一博    ブリテン作りの最終工程、写真の貼り付けとレイアウトを担当しました。皆さんが書いたり撮ったり集め

たり貼付けたりしてくれた貴重な原稿、少しでも読みやすく美しく見せようと思うのですが、なかなか簡単ではあり

ませんでした。その結果、何度も発行が遅れてしまいました。ごめんなさい。 

（（（（次次次次ページページページページにつづくにつづくにつづくにつづく）））） 

例会出席 ﾆｺﾆｺ/ﾌｧﾝﾄﾞ/BF ﾎﾟｲﾝﾄ 
ﾆｺﾆｺ５月第１例会  6,000 円 

ﾆｺﾆｺ５月第２例会 40,515 円 

累計         326,515 円 

在籍クラブ会員数   ５３名 

 内、功労会員数    １名 

 担当主事数      １名 

 維持会員数      ２名 

 
ファンド収益         0 円 

累計         1,626,497 円 

月間ＭＵ総数      ０名 

 月間出席者数    ４５名 

 月間出席率     ９０％ 

５月第１例会出席  ３９名 

 内、メンバー   ３７名 

   メネット    ０名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ０名 

   ビジター    ０名 

   スピーカー   ２名 

  

５月第２例会出席  ５０名 

 内、メンバー   ３７名 

   メネット    ２名 

   コメット    ０名 

   ゲスト     ９名 

   ビジター    １名 

   スピーカー   １名 
ＢＦ切手        0 PT 

ＢＦ現金       95,000 PT 

累計         95,000 円 

CLUB  OFFICE 

京都YMCA青少年センター 

京都市上京区烏丸今出川下ル 

TEL 075-432-3191 
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聖句 

会 長 川上孝司 

副会長 河合信也 

副会長 別所 修 

書 記 安達雅直 

書 記 川勝政男 

会 計 小櫻武彦 

会 計 下坂大司 

強調月間強調月間強調月間強調月間    

評価評価評価評価・・・・計画計画計画計画    

 求めなさい。そうすれば、与えられる。 

探しなさい。そうすれば、見つかる。 

門をたたきなさい。そうすれば、開かれる。 

ルカによる福音書 第１１章９節 
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パレスパレスパレスパレス太郎太郎太郎太郎    今期広報委員会からパレスの歴史を書いてくれとお役目をもらいました。それも「パレスバン

ザーイ」だけじゃなくて、これまで歩んで来た歳月の中であった、葛藤・悩み・悪口雑言？・愉快痛快・を

含む迫真の内容をも入れてくれ・・・と、誠に難しい注文でありましたが、なんとか期待に沿えたかとおも

います。 

パレスパレスパレスパレス次郎次郎次郎次郎    パレスものがたりを読んでいただいて、これまでのパレスクラブが脈々と続けてきた基本姿勢

や活動の数々を、少しでも理解していただいたでしょうか。“温故知新”古きをたずねて新しきを知る。伝

統はそのままではすたれてしまいます。伝統の上に更に新しい活力のある活動を、これからも知恵を出し合

って吹き込んでいきましょう。明日のパレスのために。 

 

－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－ 

ご愛読、ありがとうございました！！ 

－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－ 

 

 

 

 

  

 
５月第１例会は、京都めいぷるクラブのメンバーであり、参議院議員の福

山哲郎ワイズをゲストスピーカーにお迎えしました。国会会期中であり、当

日も国会審議の合間を縫って我がパレスクラブの例会のために東京より駆け

つけて下さいました。 

先ず初めに、我々ワイズメンズクラブの目的には一党一派に偏しないと言

う文言があるが、政治家という仕事上、立場に制約があることをお許し願い

たい旨の話がありました。さて本題のスピーチですが、現在の混迷する政治

状況の解説はさて置き、テレビ出演の裏話などの軟らかい話題で、メンバー

も話に引き込まれていきました。 

その中でも特にテレビへの出演料の話は当事者にしかわからない事であり、興味深い話でした。 

皆さん政治家のワイドショーへの出演料は幾ら位だと思われますか？ 

実は私の友人がＭ＆Ａの専門家で、ライブドア騒動の折、毎日のように各局のワイドショーに呼ばれてい

ました。出演料は各局共通で１回の出演で３万円だったそうですが、大学

教授や文化人と呼ばれる人々のクラスが３万円位との事です。政治家の出

演料も２～３万円とのお話で、それが高いのか安いのか、メンバーにも色々

な反応がありました。さすがに日曜日の未明の「朝までテレビ」だと拘束

時間も長いので出演料は５万円だったそうです。 

また、田原総一郎氏がメインキャスターを務める番組では、一切打ち合

わせなしで突然田原氏から発言を振られるので気が抜けないそうです。 

こうして、普段は聞けないテレビの裏話を堪能しつつ、楽しい時間を持

つことが出来ました。福山議員は例会終了後その足で新幹線にて東京へと

戻られました。福山議員の今後のご活躍をお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５５月月第第１１例例会会（（通通常常例例会会））（（第第888877回回例例会会））  
日時 2008 年 5 月 14 日 

場所 京都ブライトンホテル 

高岡 昇 
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３７期最後の通常例会ということと、ゲストスピーカーに堀場製作所の

堀場厚社長をお迎えしていることで、他クラブからの大勢のゲストの参加

とともに定刻に盛大に開会されました。 

冒頭、川上会長のこの１年を振り返っての熱い思いが語られ感動しまし

た。その後はプログラム通りに粛々と進められましたが、気になったのが、

食事の時間です。司会の方のアナウンスで「それでは５０分まで食事の時

間とします」とあり食事が始まりましたが、人数が多いせいか個人のテー

ブルになかなか料理がこず、結局最後の料理（デザート）が出てきたのは

予定時間を１０分以上経過してからだった。今後はこういった点もホテル

側との交渉も必要な点ではないかと思っ

ておりました。 

しかしながら、堀場さんの講演には私

自身が参考にできる点が多数あり大変あ

りがたかったです。以前日経ビジネスの

誌上で堀場さんの対談が載っており、読

んでおりましたが、やはり文字で読むのと実際にお話を聞くのとでは印象

が随分と違いました。 

 

 

 

 

 

 

今期最後のＹサ・ユース事業であるインターナショナル・チャリテイランが５月１８日（日）に晴天の下開

催されました。今期で４回目のＹＭＣＡの催しですが、今までの支援企業が何社か協賛を中止したという状

況もあり実行委員会もしょっぱなから少し深刻な雰囲気でした。しかしその危機感が功を奏してか岡西実行

委員長の指揮のもと結果的には２６３万円余りという額の募金を集めることが出来ました。何とか尻すぼみ

にならないで次回に引き継ぐ事ができそうです。パレスクラブの会員の方々には例年を上回る沢山の物品寄

贈や協賛金を出して頂き本当に助かりました。 

パレスからは和敬学園の佐々君、松田さん、杉本君達３名がグルー

プランに、ブレラのバイト上山君、佐々木君、坂田君、岸江君達４名

が個人駅伝に、吉楽ワイズのゲストの森さんとブレラのバイト金光君、

川井君が個人走に出てくれました。皆元気一杯完走しましたが、あい

にく入賞はなりませんでした。でも、このランは参加する事に意義が

あるので皆 それなりの充実感を抱く事が出来たようです。 

今年は試みとしてリユースの食器を使うなど環境にも少し心くばり

がされた様です。 

結果的には催しとしては成功

したとは言えるのですが、色々な課題があるなという事も認識しまし

た。周辺の学校に呼びかけてもっと一般の参加者が多い盛大な催しに

出来たら良いのですが、最近は何か起これば学校側の責任が問われる

事態になるという事もあり、協力を頼む事もままならぬという状況に

は考えさせられました。共同作業所「どうぞ」の犬用クッキーも完売

し１万０２００円もあわせて募金とさせて頂きました。この行事で今

期の事業もほぼ終了。皆様、ご協力本当にありがとうございました。 

 

 

５５月月第第２２例例会会（（通通常常例例会会））（（第第888888回回例例会会））  
日時 2008 年 5 月 28 日 

場所 京都ブライトンホテル 

         松崎一博 

京京都都ＹＹＭＭＣＣＡＡイインンタターーナナシショョナナルルチチャャリリテティィラランン  
日時 2008 年 5 月 18 日 

岡見 紫 
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『男磨きの会』と銘打った、京都パレスワイズメンズクラブの親睦会を５月１０日（土）～５月１１日（日）

に掛け１泊リトセンの研修会場にて開催いたしました。参加戴きましたメンバーは３２人に加えメネットさ

ん３名、総勢３５人の盛大な親睦会となりました。以前には、この様な企画をしていた物の実現しなかった

ことも在り、参加メンバー夫々の方々、一様の期待を抱いて参加戴き、其れなりの成果を得て頂いた物と確

信致しております。 

半ば、開催の準備をさせて頂きました私たち新入会員８人は、この『京都パレスワイズメンズクラブの創

生・今日までの沿革』等々を学ばせて頂くのに加え、やはり諸先輩方々のお人なりや『今日まで輝き続けて

来られた生き様』を学びたいとテーマを持って挑んだ次第です。結果！『チョイ悪親爺』の諸先輩方々は、

やはりメンバー全員、心優しい『カッコイイ親爺』の方々ばかりの集団でした。 

本年度の新入生８人『あの方達の、あの様な、素晴しい生き方』を、この機に是非とも仕事・ビジネス・

公私共々『常に笑顔の絶えないあの素晴しい生き方を学び』行く末は、私たちもあの様な生き方が出きる場

を自分自身で切り開き、それを研鑽させて戴ける場がこの『京都パレスワイズメンズクラブ』であることを

確信させて戴いた次第です。 

『親睦会の開催』企画を任されたのが３月の後

半。その後、２・３回の打合わせを行い、夫々の

役割分担を決め、イザ実施日を迎え、前日より降

り続く雨空。両日も雨が降り続き、如何な物かと

危惧致していた中、幸いにもこの雨が『メンバー

相互の意思疎通』大いに図れた賜物と映りました。

これには、当初提案した方々は、『新人生たちで

……』上手くやってくれるかな？中堅のメンバー

の方々は、『わしらも手伝わせてもらおう！』と積

極的な参画意識を全員の方々が十二分に発揮戴き、

片や、長老格の方々は、全体の流れと動きを見て、

『上手くやってくれてるなぁ！』『わしらも若い時

は諸先輩の指導の下でそれなりに上手くやったものや。』と状況が流れていく中、『カッコいい親爺』方々を、

目の当たりにすることが出来ました。それは、参加戴きました全員方々、ありとあらゆる場面で『目は輝き・

する事為す事・自信に満ち溢れ・周りの面々に感動を与える姿』これぞ『今日までの人生を上手く生き、活

かされて来られたワイズのメンバーさん』方々で、感動したのは私だけではなかったと思料致します。これ

も有難い雨のおかげで、室内の全員が見渡せる状況で有った事も、非常に幸いした物だったと思います。 

ともすれば、誰がスポンサーで誰のラインで、と行った集まり構成におちいりがちな話題と集まりの所が、

今回の親睦会、さ様な状況全く無く、むしろ企画担当した新入生面々に対し、誉め讃えの言葉を先輩方々よ

り戴く事が多く、有難く気持ちの良い、そして、『ここち良い時間』を頂き『流石！京都パレスワイズメン

ズクラブの皆さんの心温まるお人柄、一言一言の重さ』

を感じ瞬く間に時間が過ぎて行きました。 

その後も『カッコいい親爺』の方々は、後片付けをも

物の見事にお手伝い戴き第二部の進行に向け、非常にス

ムーズに運び、本日、当会開催の主演題である『ＹＭＣ

Ａの基本理念・今日までの沿革・そして各人の自己紹介』

と移り進んでいく最中にも、『チョイ悪親爺の本当にカッ

コいい親爺』の方々は、修止『輝いた目と、活力ある言

葉』で、次の代に「この理念と精神、それにも増して、

この京都パレスワイズメンズクラブの存在を今まで以上

に、会員の方々はお互いの存在を尊重し、敬意を払って、

より強固な絆「縦糸・横板」となり繋いでいこう」と言

う気持ちを「満面の笑顔と迫力ある言葉」で語り伝えて

頂き、大いに感動いたした次第です。 

 

『『男男』』磨磨ききののフフェェススタタ 

日時 2008 年 5 月 10 日 

 奥村英雄 
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５月１５日（木）夕方、Ｍ●タクシーの空港送迎バス２台に参加者の川上会長・川上メネット・河合副会

長・河合メネット・井上均ワイズ・井上メネット・瀬戸メネット・小西メネット・私の９名＋一般の方を乗

せ、京都から空港へ向かった。平日の夕方で、空港の中は閑散としていたが、私たちは気分上々で、頭の中

は既にハワイまで飛んでいた。５月１５日夜に日本を出て、ホノルルに到着するのがやはり５月１５日、し

かも朝。日付変更線を跨ぐ事で一日得してしまうというカラクリ。帰国時一日損するので結局は同じなのだ

が、時差ぼけ調整の為、行きに一日得するのがちょっと嬉しいのだ。ホノルル到着後直ぐオアフ島からマウ

イ島への移動の為国内線へ、ハワイ通の井上さん夫婦のおかげで何のストレスも無く乗り継ぎが完了した。

マウイ島では、ハワイリジョンコンベンション開催地でもあるホ

テル“ロイヤル・ラハイナ・リゾート”に宿泊予定なのだが、私

の場合“ラハイナ”と聞くとどうしても“矢沢永吉”を連想して

しまう。現地の様子から何で“ラハイナ”＝“矢沢永吉”なのか

よく分からなかったが、それはともかく“ラハイナ”は美しい所

で『ハワイ時間』などとよく耳にする通り時間の進むスピードが

確実に遅いのだ。初日は夜まで時差ぼけ調整の為のんびりして、

ホテル敷地内のダンスショーを見ることにした。夕暮れから夜に

変わる景色の中、タヒチアンダンスやハワイアン音楽を堪能し、

エネルギッシュなファイヤーダンスで止めを刺された。さすがハ

ワイ名物といった感じだった。 

翌日５月１６日はレンタカーを借りる事にし、ゴルフ組（河合夫婦）・買い物

組（女性陣＋井上さん）・カヤック組（川上さん＋私）と３組に分かれて各々の

自由時間を満喫した。リジョンコンベンションの申し込み後再び自由時間となっ

たので、夕方私は川上さん河合さんと共に楽器屋へ行く事にした。川上さんは一

本のウクレレの虜になっていたが、リジョンコンベンションのディナータイム参

加の為、あまり時間が無かったので、再び３人でホテルに戻った。会場では何や

らチケットを配っていて、どうやら早く会場入りした人だけが抽選に参加出来る

という良く出来た仕組みになっているようだ。そして、その頃から日焼けにより

完全火傷状態になった皮膚から激痛が走り始めた。それは当然川上さんも同じで、

川上さんの場合それ以上酷い状態だったようだ。食事の後はチャリティーオーク

ションが有り、パレスクラブからもハッピを持参し、オークションに出品協力す

る事が出来た。 

３日目の５月１７日は早朝から井上さんお勧めの“スワップ・ミート”というフリーマーケットに出掛け

た。雰囲気は正に“弘法さんのハワイ版”といった感じで、私個人的にはこれが一番ハマったように思う。

その後ホテルへ帰る途中立寄ったショッピングモールでは、見知らぬミュージシャンと仲良くなり、井上メ

ネットは路上で一緒にフラダンスを披露する程盛り上がった一時もあった。ホテルに帰ってからは、リジョ

ンコンベンションに参加する予定になっていて、この中で面白いと思ったのは、所謂ニコニコタイム。“は

い”“いいえ”の選択肢で、例えば“いいえ”とは言えない質問を出して集金するといった具合、これがな

かなか良く出来ているのだ。 

４日目の５月１８日は日曜日で、ハワイリジョンのメンバ

ー達とブランチを食べた後、昼の飛行機でオアフへ移動する

事になっていた。オアフ到着後、井上さん夫婦は自分達の別

荘へ滞在予定だったので、それ以外のメンバーは滞在予定で

ある“シェラトン”へ移動した。ホテルのバルコニーからは、

ワイキキビーチとダイヤモンドヘッドが完全に自分の物にな

った。その日の夕方は日本人の多さに少々後ずさりしながら

も、負けじと皆で土産を買いあさった。そして夜には久々に

醤油味の食事を取る事が出来た。河合さん夫婦はこの日がハ

ワイ最後の夜で、瀬戸メネット他でディスコに行く事になっ

た。これがまたとてつもなく楽しい時間になり、私は瀬戸メ

ネットの大ファンになってしまった。 

ハハワワイイリリジジョョンンココンンベベンンシショョンン参参加加報報告告  
笹山直世 
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５日目の５月１９日は昼頃からサブマリンツアーに出る事にし、生まれて初めての潜水艦体験に私はドキ

ドキだった。ワイキキの海はあまり透明度が高くないように思えたのが少し残念だったが、ウミガメをたく

さん見ることが出来たのは非常に満足だった。その日の夜はセントラルＹサービスクラブからの接待が準備

されていた。リジョンコンベンションでは皆忙しいので個々に話

す機会が少なかったが、この時は本当に良いコミュニケーション

が取れたのではないかと思った。ハワイの人達って何か少しシャ

イで、もしかしたら日本人の少し打ち解けにくい感じに似ている

のかもしれない・・・。 

６日目、５月２０日、いよいよ帰国の日。セントラルＹサービ

スクラブのメンバーの方々が、朝、ホテルまで迎えに来てくれ、

空港まで送ってくれた。ホノルル国際空港で、今度は是非京都へ

来て下さいと、名残惜しみながらハグをして別れた。フィル・サ

マーさんからの『今度の横浜国際大会の帰りに京都に行くよ』の

言葉はやはり嬉しかった。 

日本そして京都到着、やはり５月２１日になっていた。しかも夜・・・溜まった仕事を片付けなければな

らない・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

バブルも弾けて「不透明の時代」と云われて久しい日本の国。１９９６年当時のワイズメンズクラブ日本

区の情勢は，それでも８６クラブ・３２６７名（東副区１２８９名・西副区１９７８名）の会員を擁してい

ましたが，以前より問われている問題がありました。それは，理事・書記・会計・各事業主任等役員の方々

が日本中のクラブを訪問する負担の大きさと，１０００人も越す日本区大会を開催する会場が限られてくる，

また一部の地域しか開催できない，役員会も人が多すぎて意見がまとまらない等，多すぎる弊害が噴出して

きて，３年前より日本区を東副区と西副区に活動を分けて，いずれ東日本区と西日本区に分割をする事が決

定されておりました。そんな情勢の時に第３代西副区理事鈴木浩之（名古屋東海）ワイズから，当時の第２

４代永井会長に，パレスクラブより第４代西副区理事を出して戴きたいと申し出が来ました。パレスクラブ

は此れまで，パレス出身３名の方が日本区理事を歴任されているが，パレスクラブからの輩出はありません

でした。パレスクラブきっての明晰な頭脳と強い決断力がある永井会長は，その場で第４代西副区理事をパ

レスクラブが受ける事を快諾しました。永井会長にはすぐに一人のメンバーの顔が浮かんできたのです。そ

の方はパレスキーメンバーの西川寿一ワイズであります。温厚篤実・いつもニコニコしてワイズ活動をする

西川ワイズを，自分の責任で西副区理事を受けてもらう事の決断，独断専行と云われようが，絶対に西川ワ

イズに西副区理事を受けてもらう・・・この強い信念に西川ワイズも快諾，この瞬間にワイズで云うトラサ

ルディ（心の絆）が二人の間に生まれ，「肝胆相照す」仲に。まさにこれがワイズ活動の「信頼の極」であ

ります。そして理事をサポートする西副区書記に永井会長時書記の鈴木ワイズが，会計には永井ワイズが自

らの責任で役を持たれました。ご三人は，水戸黄門・助さん・格さんを彷彿させる凛々しい姿で，１９９６

年から１９９７年の西副区行脚を始めました。訪問したクラブ，部会，周年記念，役員会は４０回を超える

ハ－ドなものでした。 

 

主たる活動は，次年度から始まる西日本区発足準備委員会委員長，西日本区事務所の設置，西日本区組織

の変更（事業主任を６人から８人に増やし，指導者養成を狙って増員），アタミ記念基金の公正なる東西の

配分と，西日本区発足の要として３人の働きは大事な懸案ばかりでありましたが，高い見識を持つ西川副区

理事を筆頭に，永井会計，鈴木書記の真摯な活動の姿に西副区のメンバーがパレスクラブを見直す様になっ

て来ました。此れまで，パレスクラブは小堀理論をバイブルに目を瞠らせる発展をしてきましたが，その理

念に，ＹＭＣＡの理念・理想だけを信条とし，他を認めない西副区の一部のメンバーにパレスアレルギ－が

あったのは確かであります。それがパレスクラブにこんなに穏やかで潔いリーダーが居られるのを見た西副

区のメンバーが，改めてパレスクラブを見直す様に成って来ました。 

 

・・・閑話休題。 

パパレレススももののががたたりり第第８８話話  

西西副副区区理理事事誕誕生生  
語り部 パレス太郎 
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ここまではパレス万歳でありますが，そう何もかもスム－ズに行かぬのが世の習いであります。世間には，

京都で云う「いけず」を趣味とするご人がおられるもので，相手がおとなしいと見ると掛かって来る。大阪

の古いクラブのメンバーで，元ＹＭＣＡの高い位を務めた人物でありますが，西日本区発足委員会のメンバ

ーが京都に偏り過ぎている，各クラブに広がって居ないと，内部文書を各クラブに配布，代議員会でクレー

ムを付けたが，永井ワイズの慇懃無礼・懇切な回答に何も言えなってしまうと，今度は国際に於けるＹＭＣ

Ａに対するロイヤリティ（忠誠心）をどの様に理解しているか述べよと来た。これはお前さん方には解らん

やろ・・・，ＹＭＣＡに携わって来た，歴史と密度が貴方がたと大きく違うと言わんばかりでありましたが，

鈴木ワイズの英語は得意とする処であり，西副区の書記としてしっかりと勉強しているから，ロイヤリテイ

について，とうとうと英語で回答したもんだから，氏はビックリ仰天，何も言えなくなったのです。 

 

氏はＹＭＣＡに付いては学識が高いから色々と難題やクレ－ムを付けて，相手をギャフンと云わしてワイ

ズを楽しんでおられた様で，今回は相手が悪かった。水戸黄門さんは神様の様なお人でありましたが，助さ

ん，格さんは社会の荒波に揉まれて来た人で「つわもの」。それを見抜け無かったのは，神の見えざる手が

正義にかざされたのか・・・こうした頼もしい書記・会計に支えられ，見事に第４代西副区理事を勤め上げ

られた西川ワイズはパレスの誇りであり，宝であります。 

 

 

 

 

 

 

ボーとした光を放ち、さわやかでどこまでもクリアーで、またダイナミックな音を再生してくれる管球式

（真空管）オーディオアンプの世界に人類の探究心の強かさを感じる。今や無用の長物として押入れの片隅

に追いやられたり大型ごみとして捨てられたりしているが、確かに重くて場所もとり、省エネではないかも

しれないが、再生が利く一生もんである。 

なぜにこんなにクリアーな再生音がつくり出せるのであろうか。答えは簡単である。少し専門的説明にな

るが、トランジスタなどの半導体の世界は地上を走る車のように電子の移動が半導体の中を這って行く。そ

のため、スピードも遅く、おのずとノイズも多い。それに比べ真空管での増幅は、真空状態のガラス管の中

でヒーターで熱せられた陰極の金属棒から電子を放出させ陽極でそれを受け取るのだ。その途中にコントロ

ール電極を設け、電子の通過量を制御する仕組みだ。ゆえにハイスピードでクリアーな増幅が可能なのだ。

きわめて原始的な世界ではあるが、シンプルでストレートである、あの小さなガラス管の宇宙の中で繰り広

げられる世界を想像するだけで何か楽しい。現在発売されている高級ＦＥＴトランジスタオーディオアンプ

も、「より真空管のクリアーさに近づいた・・・」などのキャッチコピーをつけている。それなら、管球式

（真空管）アンプにすればいいのにと思ってしまう。ほかに炊飯器のカタログコピーにもこんなのがあった。

「カマド炊きの様なおいしさを実現・・・」といったものを見られたことがあると思う。世の中の文明が急

激に変化していく現在において、仕方ないことかもしれないが、極端にいえば生産性を上げ一生もんをつく

らない、そんな世の中になってしまっているのだろう。私たちは過去にたくさんの落し物をしてきたような

気がしてならない。 

 
 

じじじじじじじじゅゅゅゅゅゅゅゅずずずずずずずず繋繋繋繋繋繋繋繋ぎぎぎぎぎぎぎぎシシシシシシシシリリリリリリリリーーーーーーーーズズズズズズズズ        「「「「「「「「ここここここここれれれれれれれれぞぞぞぞぞぞぞぞ私私私私私私私私ののののののののオオオオオオオオススススススススススススススススメメメメメメメメ！！！！！！！！」」」」」」」」          

「「管管球球式式（（真真空空管管））アアンンププのの魅魅力力」」 
                     川上孝司  
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昨年の夏頃、妻の妊娠が判りました。そして禁煙を決意。 

その後ちょうどつわりの頃にファンドポテトが届きました。な

んだかパレスのポテトが美味しかったのか、妻はジャガイモばか

り食べていました。きっと中のヒトがポテト好きに違いないとい

うことで、そのころ以降は中のヒトのことをイモ子と呼んでいま

した。もちろん朝昼晩と嬉しがって話しかけていたのは言うまで

もありません。 

そのイモ子が４月２３日、2660ｇで誕生しました。女の子です。 

名前は周りに明るさをも

たらせるように。また梨の果

実のように心清くみずみず

しいように明梨（あかり）でと名付けました。 

自分の子供がこんなにも可愛いとは・・・この感覚想像以上でした。 

妻と生まれてきた子に感動と感謝をしています。 

 

そして今も娘を抱っこしながらこの原稿を書いています。 

もう、かわいいったらありゃしません。 

 

 

    

    

６６６６月度月度月度月度新旧合同新旧合同新旧合同新旧合同役員会報告役員会報告役員会報告役員会報告    

    ３７３７３７３７期分期分期分期分    

第第第第１１１１号議案号議案号議案号議案    ６６６６月第月第月第月第２２２２例会例会例会例会（（（（引継例会引継例会引継例会引継例会））））のののの件件件件（（（（三役三役三役三役）））） ゲスト・メネット会費：8000円。開始時間：18時。 

受付締切：6月20日。プログラムの内容に関して三役一任とすることで承認。 

第第第第２２２２号議案号議案号議案号議案    京都部京都部京都部京都部メネットメネットメネットメネット引継会参加補助金引継会参加補助金引継会参加補助金引継会参加補助金のののの件件件件（（（（会長会長会長会長）））） 6000円×3名分計18000円。原案通り承認。 

第第第第３３３３号議案号議案号議案号議案    新入会員新入会員新入会員新入会員のののの件件件件（（（（ＥＭＣＥＭＣＥＭＣＥＭＣ）））） 吉岡君紹介の坂本君の入会式について、回状での異議申し立てが

無い事を条件に入会を承認。入会式は６月第２例会で行う。 

第第第第４４４４号議案号議案号議案号議案    ｷｬﾋｷｬﾋｷｬﾋｷｬﾋﾟ゚゚゚ﾀﾙｸﾗﾌﾀﾙｸﾗﾌﾀﾙｸﾗﾌﾀﾙｸﾗﾌﾞ゙゙゙堀一行堀一行堀一行堀一行ワイズワイズワイズワイズへのへのへのへの献花献花献花献花のののの件件件件（（（（会長会長会長会長）））） クラブ予算から献花することを承認。 

第第第第５５５５号議案号議案号議案号議案    事業報告書事業報告書事業報告書事業報告書のののの件件件件（（（（会計会計会計会計・・・・各事業委員会各事業委員会各事業委員会各事業委員会）））） 各事業委員会下半期報告書、決算書の修正と確認

を三役に一任。定時総会に提出することを承認。 

３８３８３８３８期分期分期分期分    

第第第第１１１１号議案号議案号議案号議案    予算案予算案予算案予算案のののの件件件件（（（（会計会計会計会計）））） 三役からの上程案とおりで承認。 

第第第第２２２２号議案号議案号議案号議案    キックオフキックオフキックオフキックオフ研修会研修会研修会研修会のののの件件件件（（（（会長会長会長会長）））） 会場はきよみず。開始時間を午後４時からに変更。会費4,000

円。宿泊者は別途宿泊費（8,600円）個人負担。クラブから30,000円の範囲で補助すること

で承認。 

第第第第３３３３号議案号議案号議案号議案    ７７７７月第月第月第月第１１１１例会例会例会例会のののの件件件件（（（（ドライバードライバードライバードライバー）））） 定時総会。余剰時間は３８期三役等がスピーチで承認。 

第第第第４４４４号議案号議案号議案号議案    ７７７７月第月第月第月第２２２２例会例会例会例会のののの件件件件（（（（ドライバードライバードライバードライバー）））） メンバースピーチ（候補者：大嶋君，奥村君，久貝君，

東畑君，人見君，吉楽君）で承認。 

第第第第５５５５号議案号議案号議案号議案    サバエサバエサバエサバエ開設開設開設開設ワークワークワークワークのののの件件件件（Ｙ（Ｙ（Ｙ（Ｙササササ）））） ７月６日（日）午前９時集合 予算は、掃除、その他用具、

飲料に充当することで承認。 

（（（（報告報告報告報告・・・・確認事項確認事項確認事項確認事項））））    

・・・・ファンドファンドファンドファンド委員会委員会委員会委員会 ファンドポテトを１０月１９日（日）に実施する予定。 

・・・・中長期計画中長期計画中長期計画中長期計画のののの件件件件 次回役員会で継続検討予定。 

 

６６６６月月月月ののののスケジュールスケジュールスケジュールスケジュール    

        ４日（水）19:30 新旧合同役員会    ７日（土）13:00 東日本区大会 

１４日（土）13:15 ６月第１例会（振替）西日本区大会 

２５日（水）18:00 ６月第２例会（引継例会） 

おお知知ららせせ  

ははじじめめままししてて、、明明梨梨（（ああかかりり））でですす。。  

                     平野雅幸  
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Happy BirthdayHappy BirthdayHappy BirthdayHappy Birthday    

 ８日：大嶋正人君 １３日：阿部和美ﾒﾈｯﾄ，平井久夫君 １９日：小林千春君 ２４日：平井惠美ﾒﾈｯﾄ 

    

Happy AHappy AHappy AHappy Annnnniversaryniversaryniversaryniversary    

１９日：山本好一君ご夫妻 

    

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡ    ＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳＮＥＷＳ 

１１１１．．．．ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡサマープログラムサマープログラムサマープログラムサマープログラム参加者募集参加者募集参加者募集参加者募集！！！！        

ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプやスクールを準備しています。 

全てのプログラムは、まずはお電話にてご予約ください。 

    キャンプキャンプキャンプキャンプ        

電話（０７５）２３１－４３８８（お問い合わせも左記電話まで） 

会員先行申し込み期間の６月１０日（火)～１１日（水）の期間に限り電話に加えＦＡＸ・Ｅメール

でもお申し込みいただけます。 

ＦＡＸ（０７５）２５１－０９７０／Ｅメール ｃａｍｐ＠ｋｙｏｔｏｙｍｃａ．ｏｒ．ｊｐ 

 短期集中短期集中短期集中短期集中スイミングスクールスイミングスクールスイミングスクールスイミングスクール、、、、デイキャンプデイキャンプデイキャンプデイキャンプ、、、、鉄棒鉄棒鉄棒鉄棒・・・・とびとびとびとび箱箱箱箱がががが好好好好きになるきになるきになるきになる教室教室教室教室        

  電話（０７５）２５５－４７０９（お問い合わせも左記電話まで） 

 

２２２２．．．．京都京都京都京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡリトリートセンターリトリートセンターリトリートセンターリトリートセンター夏季準備夏季準備夏季準備夏季準備ワークワークワークワークごごごご協力協力協力協力のおのおのおのお願願願願いいいい    

夏季利用の前の準備ワークを下記日程で予定しております。利用者が快適に、活動できるよう準備した

くご協力の程よろしくお願いいたします。 

実施日 ２００８年６月２９日（日）集合：午前９時３０分 解散：午後３時頃 

内 容 草刈・施設清掃・整備など 

お問い合わせ 京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局 中村 電話（０７５）２３１－４３８８ 

  詳細につきましては改めてご案内させていただきます。 

 

３３３３．．．．京都京都京都京都ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡサバエサバエサバエサバエ教育教育教育教育キャンプキャンプキャンプキャンプ場設営場設営場設営場設営ワークワークワークワークごごごご協力協力協力協力のおのおのおのお願願願願いいいい    

サマーキャンプの季節が近づいてきました。たくさんの子ども達がサバエ教育キャンプ場で貴重なひ

と時を過ごし成長する事が出来るのも長年にわたるワイズメンズクラブの皆様のお支えの賜物と感謝致

しております。今年も以下の日程で設営ワークを予定しております。皆様のご協力をお願いいたします。 

実施日 ２００８年７月６日（日）、７月１３日（日） 

集 合 午前９時(サバエ教育キャンプ場滋賀県近江八幡市) 午後３時解散予定 

※ 昼食をＹＭＣＡで用意させて頂きます。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

例年より早く梅雨入りした京都。梅雨は世界中にある雨季にあたるものの、それほど雨足の強くない雨が

長期に亘って続く点が特徴と言われています。しかし、そうとは言えない雨が京の町を濡らしています。京

都では２５日・２６日に外相会議、７月７日には洞爺湖でサミットが開かれます。四季のある京都であり続

けるためにも、稔りある国際会議であって欲しいものです。 

 

ＭＡＩＬ  pr@kyoto-palace.com 

ＦＡＸ   ０７５－７８１－３７３７ 

ＴＥＬ   ０７５－７８１－３７００ 

（委員長 隠塚 功） 

１年間ありがとうございました。 

 

京都パレスワイズメンズクラブ第３７期 広報委員会  

委員長 隠塚 功／ 副委員長 小林千春／ 委員 荒川 徹、松崎一博、山本一博 


